**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

ИВДИВО Краснодар ИВ Аватара Синтеза Византия ИВАС Кут Хуми

**Сердце**   
**Изначально Вышестоящего Отца**

**Разум**  
**Изначально Вышестоящего Отца**

**Хум**  
**Изначально Вышестоящего Отца**

**Практикум**

**Краснодар**

**июль – ноябрь 2023**

**Практикум для Должностно Полномочных ИВДИВО**

Данный практикум разработан и составлен командой Подразделения ИВДИВО Краснодар на основании Распоряжений 61, 62, 68 от 23.05.2023г*,* в подготовке к фиксации Столпа 64-ричного Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца в Столпе Подразделения.

При составлении практик использовались материалы:

*Распоряжения 2, 61, 62, 68 от 23.05.2023г*

*107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.*

*44 Си ИВО 2021-11-06-07 Минск Сердюк В*

*53 Си ИВО 2022-11-19-20 Астана-Барышева Л.*

*53 Си ИВО 2023-03-04-05 Красноярск-Сердюк О.*

Практикум состоит из 3-х разделов:

1. **Практикум стяжания Сердца ИВО** *(для всех Подразделений)*
2. **Практикум стяжания разума ИВО** *(для всех Подразделений)*
3. **Практикум стяжания Хум ИВО** *(Часть ответственности Подразделения)*

Практикум предназначен для Должностно Полномочных ИВДИВО с любым уровнем подготовки.

Из опыта подразделения ИВДИВО Краснодар, практики эффективнее исполнять ежедневно командами 8‑ми горизонтов, в наработке соответствующей специфики и среды Огня.

Внимание!

При использовании данного Практикума, необходима корректировка в соответствии с современными Распоряжениями ИВДИВО

**Содержание**

[Сердце Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc169972983)

[Алгоритм стяжания Сердца Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Toc169972984)

[Базовое/Цельное Сердце Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/ Отца ИВО 7](#_Toc169972985)

[Метагалактическое/Октавное Сердце ИВО 9](#_Toc169972986)

[Архетипическое Сердце ИВО 13](#_Toc169972987)

[Совершенное Сердце ИВО и Совершенное ИВДИВО-Сердце каждого ИВО 20](#_Toc169972988)

[8-ричное Совершенное Сердце каждого синтезом одного, любого и каждого, архетипа огня-материи ИВДИВО 34](#_Toc169972989)

[8-ричное Совершенное Сердце Учителя ИВО 40-го архетипа огня-материи ИВДИВО 37](#_Toc169972990)

[8-ричное Совершенное Сердце Ипостаси ИВО 39-го архетипа огня-материи ИВДИВО 41](#_Toc169972991)

[8-ричное Совершенное Сердце Служащего ИВО 38-го архетипа огня-материи ИВДИВО 45](#_Toc169972992)

[8-ричное Совершенное Сердце Посвящённого ИВО 37-го архетипа огня-материи ИВДИВО 49](#_Toc169972993)

[8-ричное Совершенное Сердце Человека ИВО 36-го архетипа огня-материи ИВДИВО 54](#_Toc169972994)

[8-ричное Совершенное Сердце Владыки ИВО 41-го архетипа огня-материи ИВДИВО 58](#_Toc169972995)

[Совершенное Сердце Отец-Человек-Субъекта ИВО, 16-рица цельности Сердца каждого и 16-ричного Сердцеования Сердце каждого 62](#_Toc169972996)

[Разум Изначально Вышестоящего Отца 74](#_Toc169972997)

[Алгоритм стяжания Разума Изначально Вышестоящего Отца 75](#_Toc169972998)

[Стяжание Базового Разума Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО. 78](#_Toc169972999)

[Стяжание Цельного Разума Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/ Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО. 80](#_Toc169973000)

[Стяжание Метагалактического Разума Изначально Вышестоящего Отца 82](#_Toc169973001)

[Стяжание Октавного Разума Изначально Вышестоящего Отца 86](#_Toc169973002)

[Стяжание Архетипического Разума ИВО 90](#_Toc169973003)

[Обновление Совершенного Сердца ИВО и корригирование его с Архетипическим Разумом ИВО 98](#_Toc169973004)

[Совершенный Разум ИВО и Совершенный ИВДИВО-Разум каждого ИВО 101](#_Toc169973005)

[Стяжание 16-цы цельности Разума каждого ИВО. 116](#_Toc169973006)

[Хум Изначально Вышестоящего Отца 119](#_Toc169973007)

[Стяжание Базового Хум Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО 120](#_Toc169973008)

[Стяжание Цельного Хум Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО. 122](#_Toc169973009)

[Стяжание Метагалактического Хум Отца-человека-землянина 124](#_Toc169973010)

[Стяжание Октавного Хум Отца-человека-землянина 128](#_Toc169973011)

[Стяжание Архетипического Хум Отца-человека-землянина 132](#_Toc169973012)

[Стяжание Совершенного Хум Отца-человека-землянина 140](#_Toc169973013)

[Стяжание Однородного Хум Отца-человека-землянина 154](#_Toc169973014)

[Стяжание Всеединого Хум Отца-человека-землянина и 16-цы цельности Хум Отца‑человека-землянина каждого 16-ричными Синтезначалами Диалектики и Основами Логики ИВО 156](#_Toc169973015)

[Практика стяжания Высшего Хум ИВО 158](#_Toc169973016)

# Сердце Изначально Вышестоящего Отца

**Практикум**

**Краснодар**

**июль 2023**

## Алгоритм стяжания Сердца Изначально Вышестоящего Отца

(по Распоряжению 61)

1. **Стяжание Синтеза Человечности ИВО** и Синтеза Воскрешения Человечностью ИВО синтез-512-рично.
2. **Стяжание Базового Сердца Изначально Вышестоящего Отца** (Рс.61 п. 1)

Явлением Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВ О.

1. **Стяжание Цельного Сердца Изначально Вышестоящего Отца** (Рс.61 п. 1)

Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

Цельные Части - явление Посвящённого развёртыванием 256 Базовых Частей по всем видам организации материи любого архетипа ОМ ИВДИВО с формированием Частей количественным синтезом огнеобразов, форм, содержания и поля каждого вида организации материи каждой отдельной Частью и синтез-многоричностью всех Частей архетипа в телесном выражении каждого.

1. **Стяжание Метагалактического Сердца ИВО.** (Рс.61 п. 2 и 5)

Метагалактические Части явлением Служащего – это 256 Частей первых 256-ти видов организации материи каждого Архетипа в синтезе и концентрации 256-ти Метагалактик 256-ю Частями каждого. Так Метагалактика созидает каждого.

Сердце – 181 Часть из 256-рицы. И по принципу всё во всём 256-ричное Метагалактическое Сердце также фиксируется по первым 256-ти видам организации материи каждого Архетипа в реализующей фиксации и растущем выражении 256-ти Метагалактик Космоса Метагалактическими Частями каждого.

**Метагалактическое Сердце ИВО** стяжается в Синтезе 64-рицы

отАрхетипического *Сердца Физического мирового тела* ИВО – 16.384-х Архетипических Движений ИВО(16.384) в каждое Сердце 256-рицы Метагалактического Сердца ИВО

до Архетипического *Сердца ИВДИВО Человек-Субъекта* ИВО – 1 тринадцатил. 393 двенадцатил. 796 одиннадцатил. 574 десятил. 908 девятил.163 октил. 946 септил. 345 секстил. 982 квинтил. 392 квадрил. 040 трил. 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО.

Стяжание *Однородного 256-ричного Синтеза Архетипического Метагалактического Сердца* каждого ИВО архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Метагалактического Сердца ИВО каждым.

1. **Стяжание Октавного Сердца Изначально Вышестоящего Отца.** (Рс.61 п. 2 и 6)

Октавные Части явлением Ипостаси – вторая 256-рица Частей 512-рицы Должностно Компетентного ИВО концентрацией 256-ти Октав Большого Космоса в синтезе творящих явление 256-ти Октавных Частей явлением Ипостаси.

**Октавное Сердце ИВО** стяжается в Синтезе 64-рицы

от Архетипического *Сердца Физического мирового тела* ИВО – 16.384 Архетипических Движений ИВО (16.384) в каждое Сердце 256-рицы Октавного Сердца ИВО

до Архетипического *Сердца ИВДИВО Человек-Субъекта ИВО/ ИВДИВО Отец-Субъекта ИВО* – 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов.

Стяжание *Однородного 256-ричного Синтеза Архетипического Октавного Сердца* каждого ИВО архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Октавного Сердца ИВО каждым.

1. **Стяжание Архетипического Сердца Изначально Вышестоящего Отца**. (Рс.61 п. 3)

Архетипические Части явлением Учителя – это синтез 512 Частей (256 Мг и 256 Окт) в единые 512 Частей данного архетипа ОМ ИВДИВО.

Стяжание Архетипического Сердца растущим **синтезом** **Физических Мировых тел** каждого ИВО 64-х архетипов ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации:

1. ***8-ричное Архетипическое Сердце***. Стяжание:

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО,

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО,

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Высокой Цельной Метагалактики - 3-го архетипа ОМ ИВДИВО,

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Истинной Метагалактики - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Октавной Метагалактики - 5-го архетипа ОМ ИВДИВО

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Ре-ИВДИВО Метагалактики - 6-го архетипа ОМ ИВДИВО

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики - 7-го архетипа ОМ ИВДИВО

\*Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики - 8-го архетипа ОМ ИВДИВО.

И в явлении первых восьми Архетипических Сердец итогом 8-ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем 8-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела каждого ИВО.

1. ***16-ричное Архетипическое Сердце***. Стяжание

от Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа* - 1-го архетипа ОМ ИВДИВО

до Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия* - 16-го архетипа ОМ ИВДИВО.

И в явлении первых 16-ти Архетипических Сердец итогом 16-ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем *16-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела* каждого ИВО.

1. ***32-ричное Архетипическое Сердце***. Стяжание

от Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа* - 1-го архетипа ОМ ИВДИВО

до Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики* - 32-го архетипа ОМ ИВДИВО.

И в явлении первых 32-х Архетипических Сердец итогом 32-ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем *32-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела* каждого ИВО.

1. ***64-ричное Архетипическое Сердце***.

Возжигаемся 32-ричным Архетипическим Сердцем Физического Мирового Тела каждого ИВО итогом 32-ричного Синтеза первых 32-х архетипов ОМ ИВДИВО и далее стяжаем:

от Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Октавы Фа* - 33-го архетипа ОМ ИВДИВО

до Архетипического Сердца *Физического Мирового Тела ИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав* - 64-го архетипа ОМ ИВДИВО.

И в явлении 64- Архетипических Сердец итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем *64-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела* каждого ИВО.

Возжигаясь 64-ричным Архетипическим Сердцем Физического Мирового Тела каждого ИВО, стяжаем у ИВО Архетипический Синтез ИВО и стяжаем *65-ричное Архетипическое Сердце* тела каждого ИВО.

1. **Стяжание Совершенного Сердца ИВО**. (Рс.61 п. 4)

Совершенного **ИВДИВО-Сердца** каждого ИВО в совершенном Синтезе 65-ричного Совершенного Сердца каждого ИВО

1. Стяжание **512 Ядер Синтеза Воскрешения** ИВО в Сердце ИВО, его развитием (аналогом Ядер Синтеза ИВО в Истине), в однородном синтезе их между собой огненностью явления. (Рс.61 п. 7)
2. Стяжание **8-ричного Совершенного Сердца каждого** (Рс.61 п. 8)

синтезом одного, любого и каждого, архетипа огня-материи ИВДИВО

от Физического Левостороннего Всеархетипического Сердца ИВО до Сердца Розы Огня ИВО

1. Стяжание 8-ричного Совершенного Сердца **Учителя** 40-го архетипа ОМ ИВДИВО (95 Синтез Москва, Пр 8).

8-ричного Совершенного Сердца **Ипостаси** 39-го архетипа ОМ ИВДИВО

8-ричного Совершенного Сердца **Служащего** 38-го архетипа ОМ ИВДИВО

8-ричного Совершенного Сердца **Посвящённого** 37-го архетипа ОМ ИВДИВО

8-ричного Совершенного Сердца **Человека ИВО** 36-го архетипа ОМ ИВДИВО

8-ричного Совершенного Сердца **Владыки ИВО** 41-го архетипа ОМ ИВДИВО

1. Стяжание **Совершенного Сердца Отец-Человек-Субъекта ИВО** (Рс.61 п. 9)
2. Стяжание **Шестнадцатерицы цельности Сердца** каждого (Рс.61 п. 10)
3. Стяжание **16-рицы Сердца каждого** (Рс.61 п. 11)

явлением 16-ричного Сердцеования Сердце каждого 16-ричными синтезначалами диалектики и основами логики

Составлено:

Аватаресса ИВО ИОМП Экономики ОЧС ИВО АС Вильгельма ИВАС Кут Хуми Ипостась Дурнайкина Светлана

Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Учитель Ковтун Татьяна

## Базовое/Цельное Сердце Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, Хум в Хум*, *и с Сердцем ИВАС Кут Хуми и Сердцем ИВАС Фаинь спецификой Отца-Человека-Субъекта каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Сердцем каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Человечности Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И, проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания Сердца ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами.*

*Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы (41 архетипа).*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас.*

*И, возжигаясь прямым Синтезом ИВО, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Человечность ИВО, стяжаем* ***Синтез и Огонь Человечности ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Синтеза Человечности от ИВ Отца каждым из нас. Прямое погружение в концентрацию Человечности, которая есть у самого ИВ Отца.*

*Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Человечностью ИВО от Образа Отца до Отца в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом,* ***с****тяжаем* ***Поядающий Огонь*** *ИВО, заполняя каждую Часть Каплями Поядающего Огня, прося ИВ Отца* ***сплавить всё нечеловеческое, нецивилизованное*** *в каждом из нас. Всё, что Отец посчитает таковым у каждого из нас,* ***освобождая от нечеловечности, нечеловеческого*** *в каждом из нас.*

*И просим прощения у ИВ Отца за эти некорректности у каждого из нас. И просим ИВ Отца ДОПУСТИТЬ наше изменение, преображение, рост и развитие Синтезом ИВО.*

*И мы возжигаемся Поядающим Огнём ИВО, переплавляя, пережигая препятствия и прочие тенденции, которые не развивали или притормаживали рост и реализацию Синтезом каждого из нас.*

*И, возжигаясь ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь, преображаясь, стяжаем у**ИВ Отца* ***Синтез Воскрешения Человечностью ИВО*** *каждым из нас синтезфизически собою.*

*И, заполняясь Синтезом ИВО, воскрешаемся Человечностью каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим насытить все части Сердце* ***частностями ИВО.***

*И просим преобразить устаревшие процессы в частности Человечность в синтезе всех частей Сердца, ранее стяжённых, перестроить, пересинтезировать, перепотенциализировать Синтезом ИВО в каждом из нас, синтезом нас и собою.*

*И, возжигаясь ИВ Отцом, вспыхиваем Синтезом ИВО. Синтезируемся с Сердцем ИВ Отца и, возжигаясь, стяжаем* ***слиянность, сердечную насыщенность ИВ Отца Синтезом Сердца ИВО*** *каждому из нас. Насыщаемся, заполняемся, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум* *ИВ Отца, стяжаем 256 Синтезов ИВО, стяжая:*

***256 Синтезов Человечности ИВО,***

***256 Синтезов Любви ИВО****,*

***и 256 Синтезов Сердца*** *ИВО каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь пакетами 256-и Синтезов ИВО, стяжаем* ***прямой Синтез ИВО*** *в разработанности* ***256-ричного Базового/Цельного Сердца ИВО*** *каждым из нас****.***

*Синтезируемся с Хум* *ИВ Отца, стяжаем****256-ричное Базовое/Цельное Сердце Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО*** *каждому из нас, синтезу нас и нами.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем:*

*- минимальное явление* ***256 оболочек*** *Базового/Цельного Сердца ИВО,*

*-* ***Ядра*** *каждой из 256-ти Базовых/Цельных Частей в синтезе всех оболочек Сердца ИВО,*

*- Базовые/Цельные* *Системы****– Силы Сердца*** *ИВО*

*- Базовые/Цельные Аппараты* ***– Импульсы Сердца*** *ИВО*

*- Базовые**/Цельные Частности – от* ***Движения до Синтеза****, прося насытить каждую Базовую/Цельную Часть Сердца ИВО**19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987тысяч 584-я* ***Частностями ИВО*** *каждого из 64-х видов.*

*И, возжигаясь, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с* *ИВ Отцом и, насыщаясь Частностями Сердца ИВО в прямом выражении, стяжаем* ***Синтез Сердца ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом* ***Базовым/Цельным Сердцем Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО*** *каждым из нас в синтезе стяжённых Систем, Аппаратов, Частностей Телом спецификой выражения Сердца ИВО.*

*И мы Человечностью тянемся к ИВ Отцу, а от ИВ Отца заполняемся Сердечностью ИВО.*

*И мы возжигаемся ИВ Отцом, проникаемся ИВ Отцом, синтезируясь с Хум ИВ Отца и стяжаем:*

*-* ***Синтез-явление 256-ричного Базового/Цельного Сердца*** *ИВО,*

*-* ***Синтез и Условия роста Пассионарности 256-ричного Базового/Цельного Сердца*** *ИВО ИВ Отцом в каждом из нас,*

*-* ***Силу Сердца ИВО*** *каждому из нас, стяжая этой Силой у ИВ Отца:*

*-* ***включённость в истинную сердечную деятельность*** *во взаимодействии с ИВ Отцом,*

*- истинную сердечную деятельность во взаимодействии с ИВ Аватарами,*

*- истинную сердечную деятельность во взаимодействии с ИВ Домом ИВО.*

*И возжигаемся ИВ Отцом, стяжаем 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584* ***Октавно-Образующие силы Учителем*** *Синтеза во взаимокоординации с ИВ Отцом, ИВ Аватарами и ИВДИВО в целом.*

*И, возжигаясь, просим усвоить, развернув концентрацию явления Сил ИВ Отца в* ***Базовой/Цельной Части Сердце Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО*** *каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Базовое/Цельное Сердце Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/ Аватара/Отца ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в Синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза ИВО каждому из нас.*

*И разворачиваем, эманируем Синтез Сердечности ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём эту сердечность всему Человечеству, возжигая сердечность Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым/Цельным Сердцем Человека/ Посвящённого/ Служащего/ Ипостаси/ Учителя/ Владыки/ Аватара/ Отца ИВО.*

*Эманируем… Реплицируем…*

## Метагалактическое/Октавное Сердце ИВО

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*И мы синтезируемся ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы (41 архетипа).*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь*, *Хум в Хум*, *и с Сердцем ИВАС Кут Хуми и Сердцем ИВАС Фаинь спецификой Отца-Человека-Субъекта каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Сердцем каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Человечности Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И, проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания* ***Метагалактического/Октавного*** *Сердца Отец-Человек-Субъекта ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами.*

*Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы (41 архетипа).*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас.*

*И, возжигаясь прямым Синтезом ИВО, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Человечность ИВО, стяжаем* ***Синтез и Огонь Человечности ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Синтеза Человечности от ИВ Отца каждым из нас. Прямое погружение в концентрацию Человечности, которая есть у самого ИВ Отца.*

*Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Человечностью ИВО от Образа Отца до Отца в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас.*

*И, заполняясь Синтезом Человечности ИВО, воскрешаемся Человечностью каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим насытить все части Сердце* ***частностями ИВО.***

*И просим преобразить устаревшие процессы в частности Человечность в синтезе всех частей Сердца, ранее стяжённых, перестроить, пересинтезировать, перепотенциализировать Синтезом ИВО в каждом из нас, синтезом нас и собою.*

*И, возжигаясь ИВ Отцом, вспыхиваем Синтезом ИВО. Синтезируемся с Сердцем ИВ Отца и, возжигаясь, стяжаем* ***слиянность, сердечную насыщенность ИВ Отца Синтезом Сердца ИВО*** *каждому из нас. Насыщаемся, заполняемся, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем*

***Метагалактическое/Октавное Сердце*** *ИВО в Синтезе 64рицы,* ***действующих по видам организации материи каждого архетипа ОМ ИВДИВО в реализующей фиксации и растущем выражении 256 Метагалактик Космоса Метагалактическими Частями и 256 Октав Большого Космоса Октавными Частями каждого.***

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем 64 Синтеза ИВО, и, возжигаясь ими, стяжаем:*

64. Архетипическое Сердце ИВДИВО Отец-Субъекта/ИВДИВО Человек-Субъекта ИВО – 1тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО

63. Архетипическое Сердце Физического тела ИВО – 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли ИВО

62. Архетипическое Сердце Истины ИВО – 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей ИВО

61. Архетипическое Сердце Ока ИВО – 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 вида Архетипической Любви ИВО

60. Архетипическое Сердце Хум ИВО – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических Творений ИВО

59. Архетипическое Сердце Абсолюта ИВО – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Архетипических Созидания ИВО

58. Архетипическое Сердце Омеги ИВО – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций ИВО

57. Архетипическое Сердце Монады ИВО – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней ИВО

56. Архетипическое Сердце Прасинтезной Компетенции ИВО – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений ИВО

55. Архетипическое Сердце Синтезобраза ИВО – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я есмь ИВО

54. Архетипическое Сердце Разума ИВО – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических Генезисов ИВО

53. Архетипическое Сердце Сердца ИВО – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей ИВО

52. Архетипическое Сердце Мышления ИВО – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений ИВО

51. Архетипическое Сердце Головерсума ИВО – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения ИВО

50. Архетипическое Сердце Парадигмы ИВО – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик ИВО

49. Архетипическое Сердце Пламени ИВО – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества ИВО

48. Архетипическое Сердце Ивдивости Синтеза ИВО – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей ИВО

47. Архетипическое Сердце Ипостасного тела ИВО – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей ИВО

46. Архетипическое Сердце Сознания ИВО – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей ИВО

45. Архетипическое Сердце Памяти ИВО – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей ИВО

44. Архетипическое Сердце Ума ИВО – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот ИВО

43. Архетипическое Сердце Прозрения ИВО – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант ИВО

42. Архетипическое Сердце Провидения ИВО – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний ИВО

41. Архетипическое Сердце Проницания ИВО – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер ИВО

40. Архетипическое Сердце Иерархизации Прасинтезности ИВО – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов ИВО

39. Архетипическое Сердце Идейности ИВО – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов ИВО

38. Архетипическое Сердце Сообразительности ИВО – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов ИВО

37. Архетипическое Сердце Осмысленности ИВО – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом ИВО

36. Архетипическое Сердце Логики ИВО – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал ИВО

35. Архетипическое Сердце Чувствознания ИВО – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа ИВО

34. Архетипическое Сердце Мероощущения ИВО – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов ИВО

33. Архетипическое Сердце Поядающего Огня ИВО – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил ИВО

32. Архетипическое Сердце Совершенства Синтеза ИВО – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней ИВО

31. Архетипическое Сердце Трансвизора ИВО – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 видов Архетипического Духа ИВО

30. Архетипическое Сердце Интеллекта ИВО – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 видов Архетипического Света ИВО

29. Архетипическое Сердце Стратагемии ИВО – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий ИВО

28. Архетипическое Сердце Диалектики ИВО – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей ИВО

27. Архетипическое Сердце Эталонности ИВО – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм ИВО

26. Архетипическое Сердце Вечности ИВО – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний ИВО

25. Архетипическое Сердце Синтезного мирового тела ИВО – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля ИВО

24. Архетипическое Сердце Синтезности Воли ИВО – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён ИВО

23. Архетипическое Сердце Образ-типа ИВО – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства ИВО

22. Архетипическое Сердце Наблюдателя ИВО – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей ИВО

21. Архетипическое Сердце Голоса Полномочий ИВО – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипических Мерностей ИВО

20. Архетипическое Сердце Интуиции ИВО – 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Воссоединённостей ИВО

19. Архетипическое Сердце Куба Синтеза ИВО – 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипических Самоорганизаций ИВО

18. Архетипическое Сердце Восприятия ИВО – 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических Эманаций ИВО

17. Архетипическое Сердце Метагалактического мирового тела ИВО – 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Веществ ИВО

16. Архетипическое Сердце Начал Мудрости ИВО – 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических Условий ИВО

15. Архетипическое Сердце Синтезтела ИВО – 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических Пробуждений ИВО

14. Архетипическое Сердце Рацио ИВО – 1трил. 099мрд. 511млн. 627.776 Архетипических Импераций ИВО

13. Архетипическое Сердце Грааля ИВО – 274 миллиарда 877 млн. 906.944 Архетипических Взгляда ИВО

12. Архетипическое Сердце Виртуозности ИВО – 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических Синтезначал ИВО

11. Архетипическое Сердце Униграммы ИВО – 17 мрд. 179млн. 869.184 Архетипических Основ ИВО

10. Архетипическое Сердце Веры ИВО – 4 миллиарда 294 млн. 967.296 Архетипических Параметодов ИВО

09. Архетипическое Сердце Тонкого мирового тела ИВО – 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 видов Архетипической Мощи ИВО

08. Архетипическое Сердце Прав Любви ИВО – 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических Прав ИВО

07. Архетипическое Сердце Столпа ИВО – 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Идей ИВО

06. Архетипическое Сердце Сутенности ИВО – 16 миллионов 777. 216 видов Архетипической Сути ИВО

05. Архетипическое Сердце Престола ИВО – 4 миллиона 194 тысячи 304 Архетипических Смыслов ИВО

04. Архетипическое Сердце Размышления ИВО – 1 миллион 048 тысяч 576 Архетипических Мыслей ИВО

03. Архетипическое Сердце Души ИВО – 262 тысячи 144 Архетипических Чувств ИВО

02. Архетипическое Сердце Нити Синтеза ИВО – 65 тысяч 536 Архетипических Ощущений ИВО

01. Архетипическое Сердце Физического мирового тела ИВО – 16. 384 Архетипических Движений ИВО

*И возжигаясь 64-я Синтезами ИВО, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Стяжаем Однородный 256-ричный Синтез* ***Метагалактического*** *Сердца ИВО каждым из нас архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Метагалактического Сердца ИВО каждым.*

*Стяжаем Однородный 256-ричный Синтез* ***Октавного*** *Сердца ИВО каждого из нас архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Октавного Сердца ИВО каждым.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Метагалактическим/Октавным Сердцем ИВО*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем* ***Метагалактическое****/Октавное Сердце ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в Синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза*** *ИВО каждым из нас.*

*И разворачиваем, эманируем Синтез Сердечности ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём эту сердечность всему Человечеству, возжигая сердечность Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Метагалактическим/Октавным Сердцем ИВО.*

*Эманируем... Реплицируем…*

## Архетипическое Сердце ИВО

*Возжигаемся…….*

*Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить нас и синтез нас на стяжание Архетипического Сердца ИВО растущим* ***синтезом******Физических Мировых тел*** *каждого ИВО 64-х архетипов ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации:*

***- 8-ричного Архетипического Сердца*** *в явлении первых восьми Архетипических Сердец итогом 8-ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО.*

***-16-ричного Архетипического Сердца*** *в явлении первых 16-ти Архетипических Сердец итогом 16-ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО*

***-32-ричного Архетипического Сердца*** *в явлении первых 32-х Архетипических Сердец итогом 32-ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО*

***-64-ричного Архетипического Сердца*** *в явлении 64-х Архетипических Сердец итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

***И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:***

1.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Метагалактики Фа** – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16тысяч 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

2.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Изначально Вышестоящей Метагалактики** - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65тысяч 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

3.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Высокой Цельной Метагалактики** – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262.144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

4.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Истинной Метагалактики** - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048.576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

5.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Октавной Метагалактики** – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

6.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики** – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

7.Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики** – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108.864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

8.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики** – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435.456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Архетипических Сердец итогом 8-ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***8-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела*** *каждого ИВО. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся им.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:***

1.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Метагалактики Фа** – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16тысяч 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

2.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Изначально Вышестоящей Метагалактики** - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65.536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

3.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Высокой Цельной Метагалактики** – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262.144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

4.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Истинной Метагалактики** - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048.576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

5.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Октавной Метагалактики** – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

6.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики** – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

7.Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики** – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108.864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

8.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики** – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435.456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

9. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Метагалактики** – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741.824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

10.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Метагалактики** – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

11.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Метагалактики** – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

12.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Метагалактики** – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

13.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

14.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

15.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

16.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Архетипических Сердец итогом 16-ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***16-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела*** *каждого ИВО.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза и, возжигаясь ими, стяжаем:***

1.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Метагалактики Фа** – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16тысяч 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

2.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Изначально Вышестоящей Метагалактики** - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65.536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

3.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Высокой Цельной Метагалактики** – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262.144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

4.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Истинной Метагалактики** - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048. 576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

5.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Октавной Метагалактики** – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194. 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

6.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики** – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

7.Архетипического Сердца Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики** – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108.864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

8.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики** – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435.456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

9. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Метагалактики** – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

10.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Метагалактики** – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

11.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Метагалактики** – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

12.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Метагалактики** – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

13.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

14.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

15.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

16.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

17.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 17-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

18.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 18-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

19.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Метагалактики Бытия** – 19-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

20.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 20-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

21.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 21-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

22.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 22-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

23.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 23‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

24.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 24-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

25.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 25-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

26.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Метагалактики Фа** – 26-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

27.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 27-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

28.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 28-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

29.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 29-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303.424 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

30.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 30-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213.696 видов Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

31.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 31-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 млн. 854.784 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

32.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики** – 32-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323млн. 419.136 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 32-х Архетипических Сердец итогом 32-ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***32-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела*** *каждого ИВО.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, преображаемся*** *на стяжание 64-ричного Архетипического Сердца ИВО растущим синтезом Физических мировых тел каждого ИВО 64-х архетипически в явлении 64-х Архетипических Сердец итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

Синтезируемся с ХумИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.

Возжигаемся 32-ричным Архетипическим Сердцем Физического Мирового Тела каждого ИВО итогом 32-ричного Синтеза первых 32-х архетипов ОМ ИВДИВО. И далее стяжаем:

33. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Октавы ФА** – 33-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

34. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Изначально Вышестоящей Октавы** – 34-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 млрд. 174млн. 706.176 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

35 Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Высокой Цельной Октавы** – 35-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698млн. 824.704 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

36.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Истинной Октавы** – 36-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795млн. 298.816 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

37.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Октавы** – 37-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

38.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Октавы** – 38-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724млн. 781.056 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

39.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Октавы** – 39-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

40.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Октавы** – 40-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 мрд. 596млн. 496.896 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

41.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Октавы** – 41-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

42. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Октавы** – 42-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

43.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Октавы** – 43-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

44.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Октавы** – 44-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

45.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Октавы Бытия** – 45-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

46.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Октавы Бытия** – 46-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

47.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Октавы Бытия** – 47-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

48.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Октавы Бытия** – 48-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

49.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Октавы Бытия** – 49-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

50.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Октавы Бытия** – 50-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

51. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Октавы Бытия** – 51-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

52.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Октавы Фа** – 52-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

53.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Октавы Фа** – 53-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

54.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Октавы Фа** – 54-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

55.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Октавы Фа** – 55-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

56.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Октавы Фа** – 56-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

57.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Октавы Фа** – 57-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

58. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **До-ИВДИВО Октавы Фа** – 58-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

59. Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ре-ИВДИВО Октавы Октав** – 59-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727мрд. 072млн. 845.824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

60.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ми-ИВДИВО Октавы Октав** – 60-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

61.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Фа-ИВДИВО Октавы Октав** – 61-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165млн. 533.184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

62.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Соль-ИВДИВО Октавы Октав** – 62-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532мрд. 662млн. 132.736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

63.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Ля-ИВДИВО Октавы Октав** – 63-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

64.Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела ИВО **Си-ИВДИВО Октавы Октав** – 64-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.

*И в явлении 64-х Архетипических Сердец итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***64-ричное Архетипическое Сердце Физического Мирового Тела*** *каждого ИВО.*

*Возжигаясь 64-ричным Архетипическим Сердцем Физического Мирового Тела каждого ИВО, стяжаем у ИВО Архетипический Синтез ИВО и стяжаем* ***65-ричное Архетипическое Сердце тела*** *каждого ИВО.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом Архетипическим Сердцем ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Архетипическую Часть Сердце ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в Синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся*.

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза ИВО каждому из нас.*

*И разворачиваем, эманируем Синтез Сердечности ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём эту сердечность всему Человечеству, возжигая сердечность Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Архетипическим Сердцем ИВО каждым из нас.*

*Эманируем. Реплицируем…*

## Совершенное Сердце ИВО и Совершенное ИВДИВО-Сердце каждого ИВО

*Возжигаемся…….*

*Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить нас и синтез нас на стяжание* ***Совершенного Сердца******растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО****, действующих четырьмя этапами реализации:*

* *8‑ричного Совершенного Сердца в явлении восьми (1-8) совершенных Сердец от Совершенного Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО до Совершенного Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО итогом 8‑ричного Синтеза,*
* *16‑ричного Совершенного Сердца в явлении шестнадцати (1-16) совершенных Сердец от Совершенного Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО до Совершенного Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО итогом 16‑ричного Синтеза,*
* *32-ричного Совершенного Сердца в явлении тридцати двух (1-32) совершенных Сердец от Совершенного Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО до Совершенного Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО итогом 32‑ричного Синтеза,*
* *64‑ричного Совершенного Сердца в явлении шестидесяти четырёх (32-64) совершенных Сердец от Совершенного Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО до Совершенного Сердца Отца ИВО итогом 64‑ричного Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***8-ричного Совершенного Сердца ИВО*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО. Возжигаемся ими, преображаемся. И стяжаем:*

1. Совершенное Сердце **Человека Иерархии-физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**16 тыс 384** движений Я Есмь-Движение центра головного мозга Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Движения ИВО Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО,

**16.384** ядер движения видов движения ИВО в Ядре Движения Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО,

**16.384** энергоспинсфер Метапланетарных Частей ИВО Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Движения ИВО, фиксированного на Ядре Движения, горящего Сердца Человека Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека Иерархии-физичности ИВО.

2. Совершенное Сердце **Посвящённого Иерархии-физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**65 тыс 536** ощущений Я Есмь-Ощущение центра головного мозга Сердца Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Ощущения ИВО Сердца Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,

**65.536** ядер ощущений видов ощущений ИВО в Ядре Ощущения Сердца Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,

**65.536** энергочастицесфер Метапланетарных Посвящений ИВО Сердца Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Ощущения ИВО, фиксированного на Ядре Ощущения, горящего Сердца Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого Иерархии-физичности ИВО.

3. Совершенное Сердце **Служащего Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**262 тыс 144** чувств Я Есмь-Чувство центра головного мозга Сердца Служащего Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Чувства ИВО Сердца Служащего Иерархии-физичности ИВО,

**262.144** ядер чувств видов чувств ИВО в Ядре Чувства Сердца Служащего Иерархии-физичности ИВО,

**262.144** энергоатомосфер Метапланетарных Статусов ИВО Сердца Служащего Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Чувства ИВО, фиксированного на Ядре Чувства, горящего Сердца Служащего Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего Иерархии-физичности ИВО.

4. Совершенное Сердце **Ипостаси Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 млн 048.576** мыслей Я Есмь-Мысль центра головного мозга Сердца Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Мысли ИВО Сердца Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,

**1.048.576** ядер мысли видов мысли ИВО в Ядре Мысли Сердца Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,

**1.048.576** энергомолекулосфер Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Мысли ИВО, фиксированного на Ядре Мысли, горящего Сердца Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси Иерархии-физичности ИВО.

5. Совершенное Сердце **Учителя Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 млн 194.304** смыслов Я Есмь-Смысл центра головного мозга Сердца Учителя Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Смысла ИВО Сердца Учителя Иерархии-физичности ИВО,

**4.194.304** ядер смыслов видов смыслов ИВО в Ядре Смысла Сердца Учителя Иерархии-физичности ИВО,

**4.194.304** энергоэлементосфер Метапланетарных Синтезностей ИВО Сердца Учителя Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Смысла ИВО, фиксированного на Ядре Смысла, горящего Сердца Учителя Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя Иерархии-физичности ИВО.

6. Совершенное Сердце **Владыки Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**16 млн 777 тыс 216** видов сути Я Есмь-Суть центра головного мозга Сердца Владыки Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Сути ИВО Сердца Владыки Иерархии-физичности ИВО,

**16.777.216** ядер сути видов сути ИВО в Ядре Сути Сердца Владыки Иерархии-физичности ИВО,

**16.777.216** энерготочкосфер Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Сути ИВО, фиксированного на Ядре Сути, горящего Сердца Владыки Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки Иерархии-физичности ИВО.

7. Совершенное Сердце **Аватара Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**67 млн 108.864** идей Я Есмь-Идея центра головного мозга Сердца Аватара Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Идеи ИВО Сердца Аватара Иерархии-физичности ИВО,

**67.108.864** ядер идей видов идей ИВО в Ядре Идеи Сердца Аватара Иерархии-физичности ИВО,

**67.108.864** энерготочко-искросфер Метапланетарных Иерархизаций ИВО Сердца Аватара Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Идеи ИВО, фиксированного на Ядре Идеи, горящего Сердца Аватара Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара Иерархии-физичности ИВО.

8. Совершенное Сердце **Отца Иерархии-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**268 млн 435.456** прав Я Есмь-Право центра головного мозга Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО,

Ядра Права ИВО Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО,

**268.435.456** ядер прав видов прав ИВО в Ядре Права Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО,

**268.435.456** энергоискросфер Метапланетарных Ивдивостей ИВО Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО,

Фрагмент Права ИВО фиксированного на Ядре Права, горящего Сердца Отца Иерархии-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца Иерархии-физичности ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Совершенных Сердец итогом 8-ричного Синтеза стяжаем* ***8-ричное Совершенное Сердце*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО по 8-ми видам организации материи каждого архетипа и 8-ми архетипическим ОМ ИВДИВО.*

2

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***16-ричного Совершенного Сердца*** *ИВО растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся стяжённым 8-ричным Совершенным Сердцем каждого ИВО каждым из нас и далее стяжаем:*

9. Совершенное Сердце **Человека Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 млрд 073 млн 741 тыс 824** видовмощи Я Есмь-Мощь центра головного мозга Сердца Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Мощи ИВО Сердца Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**1.073.741.824** ядер мощи видов мощи ИВО в Ядре Мощи Сердца Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**1.073.741.824** энергокаплесфер Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Сердца Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Мощи ИВО, фиксированного на Ядре Мощи, горящего Сердца Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО.

10. Совершенное Сердце **Посвящённого Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 млрд 294 млн 967 тыс 296** параметодов Я Есмь-Параметод центра головного мозга Сердца Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Параметода ИВО Сердца Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**4.294.967.296** ядер параметодов видов параметодов ИВО в Ядре Параметода Сердца Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**4.294.967.296** энергошаросфер ИВДИВО-Метапланетарных Посвящений ИВО Сердца Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Параметода ИВО, фиксированного на Ядре Параметода, горящего Сердца Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО.

11. Совершенное Сердце **Служащего Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**17 миллиардов 179 млн 869 тыс 184** основ Я Есмь-Основа центра головного мозга Сердца Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Основы ИВО Сердца Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**17.179.869.184** ядер основ видов основ ИВО в Ядре Основы Сердца Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**17.179.869.184** энергообъёмосфер ИВДИВО-Метапланетарных Статусов ИВО Сердца Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Основы ИВО, фиксированного на Ядре Основы, горящего Сердца Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО.

12. Совершенное Сердце **Ипостаси Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**68 миллиардов 719 млн 476 тыс 736** синтезначал Я Есмь-Синтезначало центра головного мозга Сердца Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Синтезначала ИВО Сердца Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**68.719.476.736** ядер синтезначал видов синтезначал ИВО в Ядре Синтезначала Сердца Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**68.719.476.736** энергоконтинуумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Синтезначала ИВО, фиксированного на Ядре Синтезначала, горящего Сердца Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО.

13. Совершенное Сердце **Учителя Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**274 миллиарда 877 млн 906 тыс 944** взглядов Я Есмь-Взгляд центра головного мозга Сердца Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Взгляда ИВО Сердца Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**274.877.906.944** ядер взглядов видов взглядов ИВО в Ядре Взгляда Сердца Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**274.877.906.944** энерговерсумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Синтезностей ИВО Сердца Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Взгляда ИВО, фиксированного на Ядре Взгляда, горящего Сердца Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО.

14. Совершенное Сердце **Владыки Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 триллион 099 миллиардов 511 млн 627 тыс 776** импераций Я Есмь-Имперация центра головного мозга Сердца Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Имперации ИВО Сердца Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**1.099.511.627.776** ядер импераций видов импераций ИВО в Ядре Имперации Сердца Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**1.099.511.627.776** энергоимпериосфер ИВДИВО-Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Имперации ИВО, фиксированного на Ядре Имперации, горящего Сердца Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО.

15. Совершенное Сердце **Аватара Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 триллиона 398 миллиардов 046 млн 511 тыс 104** пробуждений Я Есмь-Пробуждение центра головного мозга Тела Пробуждения Сердца Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Пробуждения ИВО Сердца Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**4.398.046.511.104** ядер пробуждений видов пробуждений ИВО в Ядре Пробуждения Сердца Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**4.398.046.511.104** энергоесмьсфер ИВДИВО-Метапланетарных Иерархизаций ИВО Сердца Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Пробуждения ИВО, фиксированного на Ядре Пробуждения, горящего Сердца Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО.

16. Совершенное Сердце **Отца Иерархии-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тыс 416** условий Я Есмь-Условие центра головного мозга Ивдивость Синтеза Условий Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Ядра Условия ИВО Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**17.592.186.044.416** ядер условий видов условий ИВО в Ядре Условия Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,

**17.592.186.044.416** энергоядросфер ИВДИВО-Метапланетарных Ивдивостей ИВО Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Условия ИВО, фиксированного на Ядре Условия, горящего Сердца Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Совершенных Сердец итогом 16-ричного Синтеза стяжаем* ***16-ричное Совершенное Сердце*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО по 16-ти видам организации материи каждого архетипа и 16-ти архетипическим ОМ ИВДИВО*.

3

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***32-ричного Совершенного Сердца*** *ИВО растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся стяжённым 16-ричным Совершенным Сердцем каждого ИВО каждым из нас и далее стяжаем:*

17. Совершенное Сердце **Человека ИВДИВО-физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тыс 664** веществ Я Есмь-Вещество центра головного мозга Сердца Человека ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Вещества ИВО Сердца Человека ИВДИВО-физичности ИВО,

**70.368.744.177.664** ядер веществ видов веществ ИВО в Ядре Вещества Сердца Человека ИВДИВО-физичности ИВО,

**70.368.744.177.664** светоспинсфер ИВДИВО-Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Сердца Человека ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Вещества ИВО, фиксированного на Ядре Вещества, горящего Сердца Человека ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека ИВДИВО-физичности ИВО.

18. Совершенное Сердце **Посвящённого ИВДИВО-физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тыс 656** эманаций Я Есмь-Эманация центра головного мозга Сердца Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Эманации ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,

**281.474.976.710.656** ядер эманаций видов эманаций ИВО в Ядре Эманации Сердца Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,

**281.474.976.710.656** светочастицесфер Метагалактических Посвящений ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Эманации ИВО, фиксированного на Ядре Эманации, горящего Сердца Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО.

19. Совершенное Сердце **Служащего ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тыс 624** самоорганизаций Я Есмь-Самоорганизация центра головного мозга Сердца Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Самоорганизации ИВО Сердца Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,

**1.125.899.906.842.624** ядер самоорганизаций видов самоорганизаций ИВО в Ядре Самоорганизации Сердца Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,

**1.125.899.906.842.624** светоатомосфер Метагалактических Статусов ИВО Сердца Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Самоорганизации ИВО, фиксированного на Ядре Самоорганизации, горящего Сердца Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего ИВДИВО-физичности ИВО.

20. Совершенное Сердце **Ипостаси ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тыс 496** воссоединённостей Я Есмь-Воссоединённость центра головного мозга Сердца Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Воссоединённости Вышестоящего Отца Сердца Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,

**4.503.599.627.370.496** ядер воссоединённостей видов воссоединённостей ИВО в Ядре Воссоединённости Сердца Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,

**4.503.599.627.370.496** светомолекулосфер Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Воссоединённости ИВО, фиксированного на Ядре Воссоединённости, горящего Сердца Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО.

21. Совершенное Сердце **Учителя ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тыс 984** мерностей Я Есмь-Мерность центра головного мозга Сердца Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Мерности ИВО Сердца Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,

**18.014.398.509.481.984** ядер мерностей видов мерностей ИВО в Ядре Мерности Сердца Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,

**18.014.398.509.481.984** светоэлементосфер Метагалактических Синтезностей ИВО Сердца Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Мерности ИВО, фиксированного на Ядре Мерности, горящего Сердца Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя ИВДИВО-физичности ИВО.

22. Совершенное Сердце **Владыки ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тыс 936** видов скорости Я Есмь-Скорость центра головного мозга Сердца Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Скорости ИВО Сердца Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,

**72.057.594.037.927.936** ядер скорости видов скорости ИВО в Ядре Скорости Сердца Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,

**72.057.594.037.927.936** светоточкосфер Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Скорости ИВО, фиксированного на Ядре Скорости, горящего Сердца Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки ИВДИВО-физичности ИВО.

23. Совершенное Сердце **Аватара ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тыс 744** пространств Я Есмь-Пространство центра головного мозга Сердца Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Пространства ИВО Сердца Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,

**288.230.376.151.711.744** ядер Пространства видов Пространства ИВО в Ядре Пространства Сердца Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,

**288.230.376.151.711.744** светоточко-искросфер Метагалактических Иерархизаций ИВО Сердца Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Пространства ИВО, фиксированного на Ядре Пространства, горящего Сердца Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара ИВДИВО-физичности ИВО.

24. Совершенное Сердце **Отца ИВДИВО-физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тыс 976** времён Я Есмь-Время центра головного мозга Сердца Отца ИВДИВО-физичности ИВО,

Ядра Времени ИВО Сердца Отца ИВДИВО-физичности ИВО,

**1.152.921.504.606.846.976** ядер времён видов времён ИВО в Ядре Времени Сердца Отца ИВДИВО-физичности ИВО,

**1.152.921.504.606.846.976** светоискросфер Метагалактических Ивдивостей ИВО Сердца Отца ИВДИВО-физичности ИВО,

Фрагмент Времени ИВО фиксированного на Ядре Времени, горящего Сердца Отца ИВДИВО-физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца ИВДИВО-физичности ИВО.

25. Совершенное Сердце **Человека ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тыс 904** полей Я Есмь-Поле центра головного мозга Сердца Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Поля ИВО Сердца Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**4.611.686.018.427.387.904** ядер полей видов полей ИВО в Ядре Поля Сердца Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**4.611.686.018.427.387.904** светокаплесфер Метагалактических Должностных компетенций ИВО Сердца Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Поля ИВО, фиксированного на Ядре Поля, горящего Сердца Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

26. Совершенное Сердце **Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тыс 616** содержаний Я Есмь-Содержание центра головного мозга Сердца Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Содержания ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**18.446.744.073.709.551.616** ядер содержаний видов содержаний ИВО в Ядре Содержания Сердца Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**18.446.744.073.709.551.616** светошаросфер ИВДИВО-Метагалактических Посвящений ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Содержания ИВО, фиксированного на Ядре Содержания, горящего Сердца Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

27. Совершенное Сердце **Служащего ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тыс 464** форм Я Есмь-Форма центра головного мозга Сердца Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Формы ИВО Сердца Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**73.786.976.294.838.206.464** ядер форм видов форм ИВО в Ядре Формы Сердца Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**73.786.976.294.838.206.464** светообъёмосфер ИВДИВО-Метагалактических Статусов ИВО Сердца Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Формы ИВО, фиксированного на Ядре Формы, горящего Сердца Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

28. Совершенное Сердце **Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тыс 856** субъядерностей Я Есмь-Субъядерность центра головного мозга Сердца Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Субъядерности ИВО Сердца Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**295.147.905.179.352.825.856** ядер субъядерностей видов субъядерностей ИВО в Ядре Субъядерности Сердца Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**295.147.905.179.352.825.856** светоконтинуумосфер ИВДИВО-Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Субъядерности ИВО, фиксированного на Ядре Субъядерности, горящего Сердца Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

29. Совершенное Сердце **Учителя ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тыс 424** энергий Я Есмь-Энергия центра головного мозга Сердца Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Энергии ИВО Сердца Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**1.180.591.620.717.411.303.424** ядер энергий видов энергий ИВО в Ядре Энергии Сердца Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**1.180.591.620.717.411.303.424** световерсумосфер ИВДИВО-Метагалактических Синтезностей ИВО Сердца Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Энергии ИВО, фиксированного на Ядре Энергии, горящего Сердца Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

30. Совершенное Сердце **Владыки ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тыс 696** видов света Я Есмь-Свет центра головного мозга Сердца Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Света ИВО Сердца Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**4.722.366.482.869.645.213.696** ядер света видов света ИВО в Ядре Света Сердца Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**4.722.366.482.869.645.213.696** светоимпериосфер ИВДИВО-Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Света ИВО, фиксированного на Ядре Света, горящего Сердца Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

31. Совершенное Сердце **Аватара ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тыс 784** видов духа Я Есмь-Дух центра головного мозга Сердца Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Духа ИВО Сердца Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**18.889.465.931.478.580.854.784** ядер духа видов духа ИВО в Ядре Духа Сердца Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**18.889.465.931.478.580.854.784** светоесмьсфер ИВДИВО-Метагалактических Иерархизаций ИВО Сердца Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Духа ИВО, фиксированного на Ядре Духа, горящего Сердца Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

32. Совершенное Сердце **Отца ИВДИВО-синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тыс 136** огней Я Есмь-Огонь центра головного мозга Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Ядра Огня ИВО Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**75.557.863.725.914.323.419.136** ядер огней видов огня ИВО в Ядре Огня Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

**75.557.863.725.914.323.419.136** светоядросфер ИВДИВО-Метагалактических Ивдивостей ИВО Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Огня ИВО, фиксированного на Ядре Огня, горящего Сердца Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 32-х Совершенных Сердец итогом 32‑ричного Синтеза стяжаем* ***32-ричное Совершенное Сердце*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО по 32-м видам организации материи каждого архетипа и 32-м архетипическим ОМ ИВДИВО.*

4

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***64-ричного Совершенного Сердца ИВО*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся 32-ричным Совершенным Сердцем каждого ИВО каждым из нас и далее стяжаем:*

33. Совершенное Сердце **Человека-творца физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тыс 544** правил Я Есмь-Правило центра головного мозга Сердца Человека-творца физичности ИВО,

Ядра Правила ИВО Сердца Человека-творца физичности ИВО,

**302.231.454.903.657.293.676.544** ядер правил видов правил ИВО в Ядре Правила Сердца Человека-творца физичности ИВО,

**302.231.454.903.657.293.676.544** духоспинсфер ИВДИВО-Метагалактических Должностных компетенций ИВО Сердца Человека-творца физичности ИВО,

Фрагмент Правила ИВО, фиксированного на Ядре Правила, горящего Сердца Человека-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека-творца физичности ИВО.

34. Совершенное Сердце **Посвящённого-творца физичности** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тыс 176** методов Я Есмь-Метод центра головного мозга Сердца Посвящённого-творца физичности ИВО,

Ядра Метода ИВО Сердца Посвящённого-творца физичности ИВО,

**1.208.925.819.614.629.174.706.176** ядер методов видов методов ИВО в Ядре Метода Сердца Посвящённого-творца физичности ИВО,

**1.208.925.819.614.629.174.706.176** духочастицесфер Октавных Посвящений ИВО Сердца Посвящённого-творца физичности ИВО,

Фрагмент Метода ИВО, фиксированного на Ядре Метода, горящего Сердца Посвящённого-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого-творца физичности ИВО.

35. Совершенное Сердце **Служащего-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тыс 704** принципов Я Есмь-Принцип центра головного мозга Сердца Служащего-творца физичности ИВО,

Ядра Принципа ИВО Сердца Служащего-творца физичности ИВО,

**4.835.703.278.458.516.698.824.704** ядер принципов видов принципов ИВО в Ядре Принципа Сердца Служащего-творца физичности ИВО,

**4.835.703.278.458.516.698.824.704** духоатомосфер Октавных Статусов ИВО Сердца Служащего-творца физичности ИВО,

Фрагмент Принципа ИВО, фиксированного на Ядре Принципа, горящего Сердца Служащего-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего-творца физичности ИВО.

36. Совершенное Сердце **Ипостаси-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тыс 816** начал Я Есмь-Начало центра головного мозга Сердца Ипостаси-творца физичности ИВО,

Ядра Начала ИВО Сердца Ипостаси-творца физичности ИВО,

**19.342.813.113.834.066.795.298.816** ядер начал видов начал ИВО в Ядре Начала Сердца Ипостаси-творца физичности ИВО,

**19.342.813.113.834.066.795.298.816** духомолекулосфер Октавных Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси-творца физичности ИВО,

Фрагмент Начала ИВО, фиксированного на Ядре Начала, горящего Сердца Ипостаси-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси-творца физичности ИВО.

37. Совершенное Сердце **Учителя-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тыс 264** аксиом Я Есмь-Аксиома центра головного мозга Сердца Учителя-творца физичности ИВО,

Ядра Аксиомы ИВО Сердца Учителя-творца физичности ИВО,

**77.371.252.455.336.267.181.195.264** ядер аксиом видов аксиом ИВО в Ядре Аксиомы Сердца Учителя-творца физичности ИВО,

**77.371.252.455.336.267.181.195.264** духоэлементосфер Октавных Синтезностей ИВО Сердца Учителя-творца физичности ИВО,

Фрагмент Аксиомы ИВО, фиксированного на Ядре Аксиомы, горящего Сердца Учителя-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя-творца физичности ИВО.

38. Совершенное Сердце **Владыки-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тыс 056** императивов Я Есмь-Императив центра головного мозга Сердца Владыки-творца физичности ИВО,

Ядра Императива ИВО Сердца Владыки-творца физичности ИВО,

**309.485.009.821.345.068.724.781.056** ядер императивов видов императивов ИВО в Ядре Императива Сердца Владыки-творца физичности ИВО,

**309.485.009.821.345.068.724.781.056** духоточкосфер Октавных Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки-творца физичности ИВО,

Фрагмент Императива ИВО, фиксированного на Ядре Императива, горящего Сердца Владыки-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки-творца физичности ИВО.

39. Совершенное Сердце **Аватара-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тыс 224** законов Я Есмь-Закон центра головного мозга Сердца Аватара-творца физичности ИВО,

Ядра Закона ИВО Сердца Аватара-творца физичности ИВО,

**1.237.940.039.285.380.274.899.124.224** ядер законов видов законов ИВО в Ядре Закона Сердца Аватара-творца физичности ИВО,

**1.237.940.039.285.380.274.899.124.224** духоточко-искросфер Октавных Иерархизаций ИВО Сердца Аватара-творца физичности ИВО,

Фрагмент Закона ИВО, фиксированного на Ядре Закона, горящего Сердца Аватара-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара-творца физичности ИВО.

40. Совершенное Сердце **Отца-творца физичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тыс 896** стандартов Я Есмь-Стандарт центра головного мозга Сердца Отца-творца физичности ИВО,

Ядра Стандарта ИВО Сердца Отца-творца физичности ИВО,

**4.951.760.157.141.521.099.596.496.896** ядер стандартов видов стандартов ИВО в Ядре Стандарта Сердца Отца-творца физичности ИВО,

**4.951.760.157.141.521.099.596.496.896** духоискросфер Октавных Ивдивостей ИВО Сердца Отца-творца физичности ИВО,

Фрагмент Стандарта ИВО фиксированного на Ядре Стандарта, горящего Сердца Отца-творца физичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца-творца физичности ИВО.

41. Совершенное Сердце **Человека-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тыс 584** мер Я Есмь-Мера центра головного мозга Сердца Человека-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Меры ИВО Сердца Человека-творца синтезфизичности ИВО,

**19.807.040.628.566.084.398.385.987.584** ядер мер видов мер ИВО в Ядре Меры Сердца Человека-творца синтезфизичности ИВО,

**19.807.040.628.566.084.398.385.987.584** духокаплесфер Октавных Должностных компетенций ИВО Сердца Человека-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Меры ИВО, фиксированного на Ядре Меры, горящего Сердца Человека-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека-творца синтезфизичности ИВО.

42. Совершенное Сердце **Посвящённого-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тыс 336** знаний Я Есмь-Знание центра головного мозга Сердца Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Знания ИВО Сердца Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,

**79.228.162.514.264.337.593.543.950.336** ядер знаний видов знаний ИВО в Ядре Знания Сердца Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,

**79.228.162.514.264.337.593.543.950.336** духошаросфер ИВДИВО-Октавных Посвящений ИВО Сердца Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Знания ИВО, фиксированного на Ядре Знания, горящего Сердца Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО.

43. Совершенное Сердце **Служащего-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тыс 344** констант Я Есмь-Константа центра головного мозга Сердца Служащего-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Константы ИВО Сердца Служащего-творца синтезфизичности ИВО,

**316.912.650.057.057.350.374.175.801.344** ядер констант видов констант ИВО в Ядре Константы Сердца Служащего-творца синтезфизичности ИВО,

**316.912.650.057.057.350.374.175.801.344** духообъёмосфер ИВДИВО-Октавных Статусов ИВО Сердца Служащего-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Константы ИВО, фиксированного на Ядре Константы, горящего Сердца Служащего-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего-творца синтезфизичности ИВО.

44. Совершенное Сердце **Ипостаси-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тыс 376** красот Я Есмь-Красота центра головного мозга Сердца Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Красоты ИВО Сердца Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,

**1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376** ядер красот видов красот ИВО в Ядре Красоты Сердца Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,

**1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376** духоконтинуумосфер ИВДИВО-Октавных Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Красоты ИВО, фиксированного на Ядре Красоты, горящего Сердца Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО.

45. Совершенное Сердце **Учителя-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тыс 504** окскостей Я Есмь-Окскость центра головного мозга Сердца Учителя-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Окскости ИВО Сердца Учителя-творца синтезфизичности ИВО,

**5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504** ядер окскостей видов окскостей ИВО в Ядре Окскости Сердца Учителя-творца синтезфизичности ИВО,

**5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504** духоверсумосфер ИВДИВО-Октавных Синтезностей ИВО Сердца Учителя-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Окскости ИВО, фиксированного на Ядре Окскости, горящего Сердца Учителя-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя-творца синтезфизичности ИВО.

46. Совершенное Сердце **Владыки-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016** истинностей Я Есмь-Истинности центра головного мозга Сердца Владыки-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Истинности ИВО Сердца Владыки-творца синтезфизичности ИВО,

**20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016** ядер истинностей видов истинностей ИВО в Ядре Истинности Сердца Владыки-творца синтезфизичности ИВО,

**20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016** духоимпериосфер ИВДИВО-Октавных Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Истинности ИВО, фиксированного на Ядре Истинности, горящего Сердца Владыки-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки-творца синтезфизичности ИВО.

47. Совершенное Сердце **Аватара-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064** сверхпассионарностей Я Есмь-Сверхпассионарность центра головного мозга Сердца Аватара-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Сверхпассионарности ИВО Сердца Аватара-творца синтезфизичности ИВО,

**81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064** ядер сверхпассионарностей видов сверхпассионарностей ИВО в Ядре Сверхпассионарности Сердца Аватара-творца синтезфизичности ИВО,

**81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064** духоесмьсфер ИВДИВО-Октавных Иерархизаций ИВО Сердца Аватара-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Сверхпассионарности ИВО, фиксированного на Ядре Сверхпассионарности, горящего Сердца Аватара-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара-творца синтезфизичности ИВО.

48. Совершенное Сердце **Отца-творца синтезфизичности** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256** ивдивностей Я Есмь-Ивдивность центра головного мозга Ивдивость Синтеза Ивдивностей Сердца Отца-творца синтезфизичности ИВО,

Ядра Ивдивности ИВО Сердца Отца-творца синтезфизичности ИВО,

**324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256** ядер ивдивностей видов ивдивностей ИВО в Ядре Ивдивности Сердца Отца-творца синтезфизичности ИВО,

**324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256** духоядросфер ИВДИВО-Октавных Ивдивостей ИВО Сердца Отца-творца синтезфизичности ИВО,

Фрагмент Ивдивности ИВО, фиксированного на Ядре Ивдивности, горящего Сердца Отца-творца синтезфизичности ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца-творца синтезфизичности ИВО.

49. Совершенное Сердце **Человека ИВДИВО** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024** могуществ Я Есмь-Могущество центра головного мозга Сердца Человека ИВДИВО ИВО,

Ядра Могущества ИВО Сердца Человека ИВДИВО ИВО,

**1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024** ядер могуществ видов могуществ ИВО в Ядре Могущества Сердца Человека ИВДИВО ИВО,

**1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024** огнеспинсфер ИВДИВО-Октавных Должностных компетенций ИВО Сердца Человека ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Могущества ИВО, фиксированного на Ядре Могущества, горящего Сердца Человека ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека ИВДИВО ИВО.

50. Совершенное Сердце **Посвящённого ИВДИВО** ИВО 64‑рицы явления, состоящее из:

**5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тыс 096** практик Я Есмь-Практика центра головного мозга Сердца Посвящённого ИВДИВО ИВО,

Ядра Практики ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО ИВО,

**5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096** ядер практик видов практик ИВО в Ядре Практики Сердца Посвящённого ИВДИВО ИВО,

**5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096** огнечастицесфер ИВДИВО Посвящений ИВО Сердца Посвящённого ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Практики ИВО, фиксированного на Ядре Практики, горящего Сердца Посвящённого ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого ИВДИВО ИВО.

51. Совершенное Сердце **Служащего ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тыс 384** вершений Я Есмь-Вершение центра головного мозга Сердца Служащего ИВДИВО ИВО,

Ядра Вершения ИВО Сердца Служащего ИВДИВО ИВО,

**20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384** ядер вершений видов вершений ИВО в Ядре Вершения Сердца Служащего ИВДИВО ИВО,

**20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384** огнеатомосфер ИВДИВО Статусов ИВО Сердца Служащего ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Вершения ИВО, фиксированного на Ядре Вершения, горящего Сердца Служащего ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего ИВДИВО ИВО.

52. Совершенное Сердце **Ипостаси ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тыс 536** служений Я Есмь-Служение центра головного мозга Сердца Ипостаси ИВДИВО ИВО,

Ядра Служения ИВО Сердца Ипостаси ИВДИВО ИВО,

**83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536** ядер служений видов служений ИВО в Ядре Служения Сердца Ипостаси ИВДИВО ИВО,

**83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536** огнемолекулосфер ИВДИВО Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Служения ИВО, фиксированного на Ядре Служения, горящего Сердца Ипостаси ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси ИВДИВО ИВО.

53. Совершенное Сердце **Учителя ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тыс 144** человечностей Я Есмь-Человечность центра головного мозга Сердца Учителя ИВДИВО ИВО,

Ядра Человечности ИВО Сердца Учителя ИВДИВО ИВО,

**332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144** ядер человечностей видов человечностей ИВО в Ядре Человечности Сердца Учителя ИВДИВО ИВО,

**332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144** огнеэлементосфер ИВДИВО Синтезностей ИВО Сердца Учителя ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Человечности ИВО, фиксированного на Ядре Человечности, горящего Сердца Учителя ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя ИВДИВО ИВО.

54. Совершенное Сердце **Владыки ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тыс 576** генезисов Я Есмь-Генезис центра головного мозга Сердца Владыки ИВДИВО ИВО,

Ядра Генезиса ИВО Сердца Владыки ИВДИВО ИВО,

**1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576** ядер генезисов видов генезисов ИВО в Ядре Генезиса Сердца Владыки ИВДИВО ИВО,

**1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576** огнеточкосфер ИВДИВО Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Генезиса ИВО, фиксированного на Ядре Генезиса, горящего Сердца Владыки ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки ИВДИВО ИВО.

55. Совершенное Сердце **Аватара ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тыс 304** видов я-есмь Я Я Есмь-Есмь центра головного мозга Сердца Аватара ИВДИВО ИВО,

Ядра Я Есмь-есмь ИВО Сердца Аватара ИВДИВО ИВО,

**5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304** ядер я-есмь видов я-есмь ИВО в Ядре Я Есмь-есмь Сердца Аватара ИВДИВО ИВО,

**5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304** огнеточко-искросфер ИВДИВО Иерархизаций ИВО Сердца Аватара ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Я Есмь-есмь ИВО, фиксированного на Ядре Я Есмь-есмь, горящего Сердца Аватара ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара ИВДИВО ИВО.

56. Совершенное Сердце **Отца ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, состоящее из:

**21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тыс 216** воскрешений Я Есмь-Воскрешение центра головного мозга Сердца Отца ИВДИВО ИВО,

Ядра Воскрешения ИВО Сердца Отца ИВДИВО ИВО,

**21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216** ядер воскрешений видов воскрешений ИВО в Ядре Воскрешения Сердца Отца ИВДИВО ИВО,

**21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216** огнеискросфер ИВДИВО Ивдивостей ИВО Сердца Отца ИВДИВО ИВО,

Фрагмент Воскрешения ИВО фиксированного на Ядре Воскрешения, горящего Сердца Отца ИВДИВО ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца ИВДИВО ИВО.

57. Совершенное Сердце **Человека ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тыс 864** жизней Я Есмь-Жизнь центра головного мозга Сердца Человека ИВО,

Ядра Жизни ИВО Сердца Человека ИВО,

**85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864** ядер жизней видов жизней ИВО в Ядре Жизни Сердца Человека ИВО,

**85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864** огнекаплесфер ИВДИВО Должностных компетенций ИВО Сердца Человека ИВО,

Фрагмент Жизни ИВО, фиксированного на Ядре Жизни, горящего Сердца Человека ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Человека ИВО.

58. Совершенное Сердце **Посвящённого ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тыс 456** репликаций Я Есмь-Репликация центра головного мозга Сердца Посвящённого ИВО,

Ядра Репликации ИВО Сердца Посвящённого ИВО,

**340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456** ядер репликаций видов репликаций ИВО в Ядре Репликации Сердца Посвящённого ИВО,

**340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456** огнешаросфер Посвящений ИВО Сердца Посвящённого ИВО,

Фрагмент Репликации ИВО, фиксированного на Ядре Репликации, горящего Сердца Посвящённого ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Посвящённого ИВО.

59. Совершенное Сердце **Служащего ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тыс 824** созиданий Я Есмь-Созидание центра головного мозга Сердца Служащего ИВО,

Ядра Созидания ИВО Сердца Служащего ИВО,

**1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824** ядер созиданий видов созиданий ИВО в Ядре Созидания Сердца Служащего ИВО,

**1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824** огнеобъёмосфер Статусов ИВО Сердца Служащего ИВО,

Фрагмент Созидания ИВО, фиксированного на Ядре Созидания, горящего Сердца Служащего ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Служащего ИВО.

60. Совершенное Сердце **Ипостаси ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тыс 296** творений Я Есмь-Творение центра головного мозга Сердца Ипостаси ИВО,

Ядра Творения ИВО Сердца Ипостаси ИВО,

**5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296** ядер творений видов творений ИВО в Ядре Творения Сердца Ипостаси ИВО,

**5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296** огнеконтинуумосфер Творящих Синтезов ИВО Сердца Ипостаси ИВО,

Фрагмент Творения ИВО, фиксированного на Ядре Творения, горящего Сердца Ипостаси ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Ипостаси ИВО.

61. Совершенное Сердце **Учителя ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тыс 184** видов любви Я Есмь-Любовь центра головного мозга Сердца Учителя ИВО,

Ядра Любви ИВО Сердца Учителя ИВО,

**21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184** ядер любви видов любви ИВО в Ядре Любви Сердца Учителя ИВО,

**21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184** огневерсумосфер Синтезностей ИВО Сердца Учителя ИВО,

Фрагмент Любви ИВО, фиксированного на Ядре Любви, горящего Сердца Учителя ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Учителя ИВО.

62. Совершенное Сердце **Владыки ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тыс 736** мудростей Я Есмь-Мудрость центра головного мозга Сердца Владыки ИВО,

Ядра Мудрости ИВО Сердца Владыки ИВО,

**87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736** ядер мудростей видов мудростей ИВО в Ядре Мудрости Сердца Владыки ИВО,

**87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736** огнеимпериосфер Полномочий Совершенств ИВО Сердца Владыки ИВО,

Фрагмент Мудрости ИВО, фиксированного на Ядре Мудрости, горящего Сердца Владыки ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Владыки ИВО.

63. Совершенное Сердце **Аватара ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тыс 944** видов воли Я Есмь-Воля центра головного мозга Сердца Аватара ИВО,

Ядра Воли ИВО Сердца Аватара ИВО,

**348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944** ядер воли видов воли ИВО в Ядре Воли Сердца Аватара ИВО,

**348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944** огнеесмьсфер Иерархизаций ИВО Сердца Аватара ИВО,

Фрагмент Воли ИВО, фиксированного на Ядре Воли, горящего Сердца Аватара ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Аватара ИВО.

64. Совершенное Сердце **Отца ИВО** 64-рицы явления, состоящее из:

**1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тыс 776** синтезов Я Есмь-Синтез центра головного мозга Сердца Отца ИВО,

Ядра Синтеза ИВО Сердца Отца ИВО,

**1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776** ядер синтезов видов синтезов ИВО в Ядре Синтеза Сердца Отца ИВО,

**1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776** огнеядросфер Ивдивостей ИВО Сердца Отца ИВО,

Фрагмент Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Синтеза, горящего Сердца Отца ИВО,

в Синтезе – Совершенное Сердце Отца ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 64-х Совершенных Сердец итогом 64-ричного Синтеза стяжаем* ***64-ричное Совершенное Сердце*** *растущим синтезом совершенства Сердец каждого ИВО по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО*.

*И синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Совершенный Синтез ИВО 65-ричного Совершенного Сердца каждого ИВО. Возжигаемся, преображаемся и стяжаем:*

65. Совершенное **ИВДИВО-Сердце каждого ИВО** 64‑рицы явления, состоящее из:

5тринадцатиллиона 575двенадцатиллиона 186одиннадцатиллионов 299десятиллиона 632девятиллионов 655октиллиона 785септиллионов 383секстиллионов 929квинтиллиона 568квадриллионов 162триллионов 090миллиардов 376миллионов 495 тыс 104архетипических синтезов Я-Настоящего ИВО центра головного мозга Совершенного ИВДИВО-Сердца каждого ИВО,

Ядра Архетипического Синтеза ИВО Совершенного ИВДИВО-Сердца каждого ИВО,

**5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104** ядер архетипических синтезов видов архетипических синтезов ИВО в Ядре Архетипического Синтеза Совершенного ИВДИВО-Сердца каждого ИВО,

**5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104** синтезядросфер Должностных компетенций ИВО Совершенного ИВДИВО-Сердца каждого ИВО,

Фрагмент Архетипического Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Архетипического Синтеза, горящего Совершенного ИВДИВО-Сердца каждого ИВО,

в Синтезе – Совершенное ИВДИВО-Сердце каждого ИВО.

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом Совершенным Сердцем ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем* ***Совершенную Часть Сердце ИВО*** *явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в Синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза ИВО каждому из нас.*

*И разворачиваем, эманируем Синтез Сердечности ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём эту сердечность всему Человечеству, возжигая сердечность Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Совершенным Сердцем ИВО каждым из нас.*

*Эманируем…. Реплицируем…*

## 8**-ричное Совершенное Сердце каждого синтезом одного, любого и каждого, архетипа огня-материи ИВДИВО**

Возжигаемся…

1. **Физическое Левостороннее Всеархетипическое Сердце** ИВО

- 16.384 оболочек Физического Сердца ИВО

- ядро Жизни в синтезе 4.096 пламен Жизни ИВО

- Жизненное тело Физического Левостороннего Всеархетипического Сердца синтеза всего во всём ИВО, в синтезе

- 512 контуров полей 512-ти Частей,

- 512 контуров полей 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров полей 512-ти аппаратов в каждой системе,

- 512 контуров полей 512-ти частностей в каждом аппарате,

- 512 контуров полей 512-ти огнеобразов в каждой частности,

- 512 контуров полей 512-ти форм в каждом огнеобразе,

- 512 контуров полей 512-ти содержаний в каждой форме

- 512 контуров 512-ти полей в каждом содержании,

- Я-есмь Жизнь в мозг Жизненного тела Физического Левостороннего Всеархетипического Сердца ИВО.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Физическим Левосторонним Всеархетипическим Сердцем ИВО собою.

**02. Правостороннее Всеархетипическое Сердце Содержания** ИВО,

- 65.536 оболочек Правостороннего Сердца Содержания ИВО

- ядро Репликации в синтезе 16.384 пламени Репликации ИВО,

- Реплицирующее тело Содержания синтеза всего во всём ИВО, в синтезе

- 512 контуров содержания 512-ти Частей,

- 512 контуров содержания 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров содержания 512-ти аппаратов в каждой системе,

- 512 контуров содержания 512-ти частностей в каждом аппарате,

- 512 контуров содержания 512-ти огнеобразов в каждой частности,

- 512 контуров содержания 512-ти форм в каждом огнеобразе,

- 512 контуров содержания 512-ти содержаний в каждой форме

- Я-есмь Содержание в мозг Реплицирующего тела Содержания,

- Зерцало Правостороннего Сердца Содержания ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы каждого.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО собою.

**03. Центральное Сердце Всеархетипической Формы** ИВО,

- 262.144 оболочки Центрального Сердца Формы ИВО

- ядро созидания, в синтезе 65.536 пламен созидания ИВО,

- Созидающее тело Формы в синтезе Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе:

- 512 контуров формы 512-ти Частей,

- 512 контуров формы 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров формы 512-ти аппаратов в каждой системе,

- 512 контуров формы 512-ти частностей в каждом аппарате,

- 512 контуров формы 512-ти огнеобразов в каждой частности,

- 512 контуров формы 512-ти форм в каждом огнеобразе,

- Я-есмь Форма в мозг Созидающего тела Формы,

- Зерцало Центрального Сердца Всеархетипической Формы ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы каждого.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО собою.

**04. Сердце Чаши Субъядерности ИВО**,

- 1.048.576 оболочек Чаши Субъядерности, стяжая в огонь синтеза Чаши

- 1.048.576 огнесердечных нитей сердечных мыслей от ядра-звезды,

- 1.048.576 капель творения на огнесердечных нитях.

- ядро творения, в синтезе 262.144 пламен творения ИВО,

- Творящее тело Субъядерности, в синтезе:

- 512 контуров субъядерности 512-ти Частей,

- 512 контуров субъядерности 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров субъядерности 512-ти аппаратов в каждой системе,

- 512 контуров субъядерности 512-ти частностей в каждом аппарате,

- 512 контуров субъядерности 512-ти огнеобразов в каждой частности,

- Я-есмь Субъядерность в мозг Творящего тела Субъядерности,

- Зерцало Чаши Субъядерности ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы каждого.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Сердцем Чаши Субъядерности ИВО собою.

**05. Сердце Звезды Энергии ИВО**,

- 4.194.304 оболочек Звезды Энергии ИВО, стяжая

- 4.194.304 потока энергии,

- 4.194.304 капли любви на потоках энергии.

В центре Сферичной Звёзды стяжаем

- ядро любви, в синтезе 1.048.576 пламен любви ИВО,

- Любящее тело Энергии ИВО, в синтезе:

- 512 контуров энергии 512-ти Частей,

- 512 контуров энергии 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров энергии 512-ти аппаратов в каждой системе,

- 512 контуров энергии 512-ти частностей в каждом аппарате,

- Я-есмь Энергия в мозг Любящего тела Энергии,

- Зерцало Звезды Энергии ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы каждого из нас.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Сердцем Звезды Энергии ИВО собою.

**06. Сердце Планеты Света ИВО**,

- 16.777.216 оболочек Планеты Света ИВО, стяжая

- 16.777.216 лучей света,

- 16.777.216 капель мудрости на лучах света.

В центре Сферичной Планеты стяжаем

- ядро мудрости, в синтезе 4.194.304 пламен мудрости ИВО,

- Мудрое тело Света, в синтезе:

- 512 контуров света 512-ти Частей,

- 512 контуров света 512-ти систем в каждой части,

- 512 контуров света 512-ти аппаратов в каждой системе,

- Я-есмь Свет в мозг Мудрого тела Света,

- Зерцало Планеты Света ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Сердцем Планеты Света ИВО собою.

**07. Сердце Лотоса Духа ИВО**, стяжая:

- 67.108.864 лепестка духа,

- 67.108.864 капли воли на лепестках духа

- ядро воли, в синтезе 16.777.216 пламен воли ИВО,

- Волевое тело Духа Человека, в синтезе:

- 512 контуров духа 512-ти Частей,

- 512 контуров духа 512-ти систем в каждой части,

- Я-есмь Дух в мозг Волевого тела Духа Человека,

- Зерцало Лотоса Духа ИВО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы ИВО

- печать Судьбы.

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Сердцем Лотоса Духа ИВО собою.

**08. Сердце Розы Огня ИВО**,

- 268.435.456 огненных лепестков,

- 268.435.456 капель синтеза

- ядро синтеза, в синтезе 67.108.864 пламен синтеза ИВО,

- Синтезное тело Огня, в синтезе 512 огненных контуров 512-ти Частей,

- Я-есмь Огонь в мозг Синтезного тела Огня,

- Зерцало Розы Огня ИО, стяжая на Зерцало:

- 512 печатей Частей,

- 64 печати компетенций,

- 32 печати 32-рицы

- печать Судьбы

Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Сердцем Розы Огня ИВО собою.

*И в синтезе 8-ми Сердец ИВО, стяжаем 8-ричное Совершенное сердце каждого поэтапного взрастания синтезом одного, любого и каждого, архетипа огня-материи ИВДИВО.*

*Стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся 8-ричным Совершенным сердцем каждого ИВО собою.*

*Эманируем… Реплицируем…*

## 8-ричное Совершенное Сердце Учителя ИВО 40-го архетипа огня-материи ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 832-ю пра-ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Фа-ИВДИВО Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***восемь*** *Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Фа-ИВДИВО Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Фа-ИВДИВО Октавы, развёртывающегося в 40-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 897-ю пра-ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы**явлением****:***

*- 4 октиллионов 951 септиллиона 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллиона 521 триллиона 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896**л****епестков******огня****,*

*- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896 капель Синтеза на лепестках,*

*- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896* ***слоёв Зерцала Розы Огня****.*

*И, прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Фа-ИВДИВО Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***Ядро Синтеза*** *под**стопами, с 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224* ***племён****,*

*-* ***512 печатей*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы Частей,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Фа-ИВДИВО Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы*** *Огнём ИВО Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас, этим.*

*Мы, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВ Отца Фа-ИВДИВО Октавы, в явлении:*

*- 1 октиллиона 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиардов 899 миллионов 124 тысяч 224* ***лепестка Духа***

*- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224 капли Воли ИВО Фа-ИВДИВО Октавы на лепестках духа,*

*- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224 слоёв Зерцала Лотоса, соответственно по одному лепестку на каждый слой.*

*-* ***Волевое тело Духа*** *с*

*- контурами Духа 512 Частей,*

*- контурами духа 512 Систем в каждой из Частей,*

*- Я-есмь Духа в мозге Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро Воли*** *с 309 септиллионов 485 секстиллионов, 9 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 68 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 056* ***пламён Воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас*

*на Зерцало стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И, вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы явлением:*

*- 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056* ***лучей света***

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056* ***капель мудрости*** *на лучах, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *с 77 септиллионами 371 секстиллионом 252 квинтиллионами 455 квадриллионами 336 триллионами 267 миллиардами 181 миллионом 195 тысячами 264* ***пламёнами******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего:*

*- контуры света 512 Частей Светом Фа-ИВДИВО Октавы,*

*- контуры света 512 систем в каждой из Частей*

*- контуры света 512 аппаратов в каждой из систем Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозге Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром Мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 309.485.009.821.345.068.724.781.056 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*и печать Судьбы Светом Фа-ИВДИВО Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света внутри физического тела. В верхней части грудной клетки, внутри грудной клетки, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, преображаясь* ***Сердцем Планеты Света Фа-ИВДИВО Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллионов 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***потока энергии,***

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264* ***капель любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергий*** *каждого из нас.*

*-* ***Ядро Любви*** *с 19 септиллионами 342 секстиллионами 813 квинтиллионами 113 квадриллионами 834 триллионами 066 миллиардами 795 миллионами 298 тысячами 816* ***пламёнами любви****,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром Любви в 77.371.252.455.336.267.181.195.264 потоков энергии слоями, с фиксацией каждого слоя в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии:***

*с контурами Энергии 512* ***Частей*** *Энергии Фа-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Энергии 512* ***Систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии Фа-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Энергии 512* ***Аппаратов*** *в каждой из Систем Фа-ИВДИВО Октавы,*

*и контурами Энергии 512* ***Частностей*** *в каждом из Аппаратов Фа-ИВДИВО Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозге Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32–рицы Энергии*** *Фа-ИВДИВО Октавы*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы явлением:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллионов 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч* *816* ***огнесердечных нитей сердечных мыслей****,*

*- Огнём Синтеза, заполняющим всю Чашу Субъядерности ИВО Фа-ИВДИВО Октавы.*

*Стяжаем:*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816* ***оболочек Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 капель творения на соответствующих нитях сердечной мысли каждым из нас, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией.*

*Стяжаем:*

*-* ***ядро творения*** *с 4 септиллионами 835 секстиллионами 703 квинтиллионами 278 квадриллионами 458 триллионами 516 миллиардами 698 миллионами 824 тысячами 704* ***пламёнами творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши.*

*Стяжаем* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас:*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности 512 систем в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности 512 аппаратов в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности 512 частностей в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности 512 огнеобразов в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*Стяжаем* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозге Творящего тела Субъядерности и Физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Фа-ИВДИВО Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы по Образу и Подобию каждого из нас Учителем ИВО Фа-ИВДИВО Октавы явлением:*

*- 4 септиллионами 835 секстиллионами 703 квинтиллионами 278 квадриллионами 458 триллионами 516 миллиардами 698 миллионами 824 тысячами 704* ***оболочек Центрального Сердца Формы****,*

*- с 4.835.703.278.458.516.698.824.704 ядрами созидания, явлением каждой оболочки.*

*- в центре* ***Центрального Сердца Формы*** *с оболочками ядер созидания* ***Созидающим телом Формы*** *Учителя Фа-ИВДИВО Октавы, в реализующем выражении Человека, в синтезе Человека и Учителя Фа-ИВДИВО Октавы собою.*

*- с* ***контурами 512 Частей*** *Формой Учителя с человеческой реализацией Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контурами Формы 512 систем*** *в каждой Части Учителя с человеческим выражением Фа-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***контурами Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Учителя явлением Человека Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контурами Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Учителя с реализацией Человека Фа-ИВДИВО Октавы в нём,*

*-* ***контурами 512 огнеобразов в каждой Частности*** *Учителя, с реализацией Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контурами 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Учителя, с реализацией в нём Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы каждым из нас, реализации Учителя на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головном мозге Созидающего тела Формы и в мозге физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем:*

*-* ***ядро созидания*** *с 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***пламёнами созидания****,*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Учителя в человеческом выражении Фа-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Учителя*** *человеческого выражения Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Учителя*** *Человека-землянина выражения Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печати Судьбы Учителя*** *в выражении Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою*

*в явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы, в явлении:*

*- 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***оболочек*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176* ***ядер Содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Фа-ИВДИВО Октавы*

*с контурами Содержания 512 Частей Фа-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 Частей Учителя телом Человека-Землянина Фа-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 систем в каждой из Частей Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы,*

*контурами Содержания 512 аппаратов в каждой системе Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы,*

*контурами Содержания 512 частностей в каждом аппарате Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы,*

*контурами Содержания 512 Огнеобразов в каждой частности Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО-Октавы,*

*контурами Содержаний 512 Форм в каждом огнеобразе Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы*

*контурами 512 содержаний в каждой форме Учителя телом Человека-землянина Фа-ИВДИВО Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головном мозге Реплицирующего тела Содержания и Физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***пламён репликации.***

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Учителя*** *телом Частями Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Фа-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Учителя*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Фа-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Учителя*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Фа-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***печати******Судьбы*** *каждого из нас на Зерцале в правостороннем Сердце Содержания каждого из нас. И вспыхивая этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на Физическое* ***Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Фа-ИВДИВО Октавы каждого из нас явления:*

*- 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***оболочек*** *Физического Сердца в Физическом теле каждого из нас*

*- с* ***Жизненным телом*** *синтеза всего во всём ИВО Фа-ИВДИВО-Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического* ***Левостороннего Всеархетипического Сердца*** *каждого из нас с явлением внутри Физического тела:*

*контурами Полей 512 Частей,*

*контурами Полей 512 систем в каждой части,*

*контурами Полей 512 аппаратов в каждой системе,*

*контурами Полей 512 частностей в каждом аппарате,*

*контурами Полей 512 огнеобразов в каждой частности,*

*контурами Полей 512 форм в каждом огнеобразе,*

*контурами Полей 512 содержаний в каждой форме,*

*и контурами 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*С реализацией* ***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*-* ***с ядром репликации***

*- 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 136* ***пламён с ядром Жизни*** *и реализации пламён ядра Жизни в Сердце каждого из нас*

*в* ***Физическом Левостороннем Сердце*** *архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра Жизни, фиксируемого в Физическом Сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Фа-ИВДИВО Октавы****, просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 40-архетипичности Фа-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Фа-ИВДИВО Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Фа-ИВДИВО Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Фа-ИВДИВО Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Фа-ИВДИВО Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Фа-ИВДИВО Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Фа-ИВДИВО-Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Учителя Фа-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

Практика составлена по материалам 8-й практики 95-го Синтеза ИВО Москва, 13-14.05.2023 Сердюк В.

## **8-ричное Совершенное Сердце Ипостаси ИВО** 39-го архетипа огня-материи ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ми-ИВДИВО Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 160-ю синтез-пра-ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***восемь*** *Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Ми-ИВДИВО Октавы, развёртывающегося в 39-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 225-ю синтез-пра-ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 225 л****епестков******огня****,*

*- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.225 капель Синтеза на лепестках,*

*- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.225* ***слоёв Зерцала Розы Огня****.*

*И, прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Ми-ИВДИВО Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***Ядро Синтеза*** *под**стопами, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 056* ***пламён синтеза****,*

*-* ***512 печатей******Частей*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Ми-ИВДИВО Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы******Огнём*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Ми-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Ми-ИВДИВО Октавы каждого из нас, этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 056* ***лепестка Духа.***

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056 капли Воли ИВО Ми-ИВДИВО Октавы на лепестках духа,*

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056 слоёв Зерцала Лотоса, соответственно по одному лепестку на каждый слой.*

*-* ***Волевое тело Духа****, стяжая:*

*- 512 контуров Частей духом,*

*- 512 контуров духа систем в каждой из Частей,*

*-* ***Я-есмь Дух*** *в мозге Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро Воли,*** *стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***пламён Воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас*

*на Зерцало стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Ми-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***лучей света***

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264* ***капель мудрости*** *на лучах, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *в синтезе 19 септиллионов 342 секстиллион 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816* ***пламён******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего*

*- контуры света 512 Частей Светом Ми-ИВДИВО Октавы,*

*- контуры света 512 систем в каждой из Частей*

*- контуры света 512 аппаратов в каждой из систем Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозге Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром Мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 77.371.252.455.336.267.181.195.264 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Светом*** *Ми-ИВДИВО Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света внутри физического тела, в верхней части грудной клетки, внутри грудной клетки, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, преображаясь* ***Сердцем Планеты Света Ми-ИВДИВО Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиарда 795 миллионов 298 тысяч 816* ***потока энергии,***

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816* ***капель любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергий****,*

*-* ***ядро любви*** *с фиксацией 4 септиллионов 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысяч 704 пламён любви,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром любви, стяжая 19.342.813.113.834.066.795.298.816 потоков энергии слоями, с фиксацией каждого потока в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии:***

*с контурами Энергии 512* ***Частей*** *Энергии Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Энергии 512* ***систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии 512 а****ппаратов*** *в каждой из систем Ми-ИВДИВО Октавы,*

*и контурами Энергии 512* ***Частностей*** *в каждом из аппаратов Ми-ИВДИВО Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозге Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Энергии*** *Ми-ИВДИВО Октавы*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Ми-ИВДИВО Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Звезды Энергии ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704* ***огнесердечных нитей сердечных мыслей****,*

*- Огонь Синтеза, заполняющий всю Чашу Субъядерности ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704* ***оболочек Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей*

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704 капель творения на соответствующих нитях сердечной мысли, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией,*

*-* ***ядро творения*** *с фиксацией 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***пламён Творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши,*

*-* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас:*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности* ***512 систем*** *в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности* ***512 аппаратов*** *в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности* ***512 частностей*** *в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности* ***512 огнеобразов*** *в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозге Творящего тела Субъядерности и Физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Ми-ИВДИВО Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Чаши Субъядерности ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*И в этом Огне под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы по Образу и Подобию каждого из нас Ипостасью ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллиона 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176* ***оболочек Центрального Сердца Формы****,*

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176* ***ядер созидания****, явлением каждой оболочки.*

*-* ***Созидающее тело Формы*** *Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы в центре Центрального Сердца Формы с оболочками ядер созидания собою, стяжая:*

*-* ***контуры 512 Частей*** *Формой Ипостаси с человеческой реализацией Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 систем*** *в каждой Части Ипостаси с человеческим выражением Ми‑ИВДИВО Октавой,*

*-* ***контуры Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Ипостаси явлением Человека Ми‑ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Ипостаси с реализацией Человека Ми‑ИВДИВО Октавы в нём,*

*-* ***контуры 512 огнеобразов*** *в каждой Частности Ипостаси, с реализацией Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контуры 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Ипостаси, с реализацией в нём Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы каждым из нас, реализации Ипостаси на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головном мозге Созидающего тела Формы и в мозге физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро созидания*** *с фиксацией 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***пламён созидания****,*

*В явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Ми-ИВДИВО Октавы стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Ипостаси в человеческом выражении Ми-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Ипостаси*** *человеческого выражения Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Ипостаси*** *Человека-землянина выражения Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Ипостаси*** *в выражении Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***оболочек*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 302.231.454.903.657.293.676. 544* ***ядер содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Ми-ИВДИВО Октавы*

*с контурами Содержания 512 Частей Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 Частей Ипостаси телом Человека-Землянина Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 систем в каждой из Частей Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 аппаратов в каждой системе Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 частностей в каждом аппарате Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512 Огнеобразов в каждой частности Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО-Октавы,*

*с контурами Содержаний 512 Форм в каждом огнеобразе Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы*

*с контурами 512 содержаний в каждой форме Ипостаси телом Человека-землянина Ми-ИВДИВО Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головном мозге Реплицирующего тела Содержания и Физического тела каждого из нас,*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 136* ***пламёнами репликации****,*

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем*

*-* ***512 печатей Частей Ипостаси*** *телом Частями Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Ми-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Ипостаси*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Ми-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Ипостаси*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Ми-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***печати******Судьбы*** *каждого из нас каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на Физическое* ***Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Ми-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 75 секстиллион 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиарда 323 миллиона 419 тысяч 136* ***оболочек*** *Физического Сердца в Физическом теле каждого из нас*

*-* ***Жизненное тело*** *синтеза всего во всём ИВО Ми-ИВДИВО-Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического* ***Левостороннего Всеархетипического Сердца*** *каждого из нас с явлением внутри Физического тела:*

*контуров Полей 512 Частей,*

*контуров Полей 512 систем в каждой части,*

*контуров Полей 512 аппаратов в каждой системе,*

*контуров Полей 512 частностей в каждом аппарате,*

*контуров Полей 512 огнеобразов в каждой частности,*

*контуров Полей 512 форм в каждом огнеобразе,*

*контуров Полей 512 содержаний в каждой форме,*

*и контуров 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*Стяжаем:*

*-* ***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*- 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллионов 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***пламён с ядром жизни*** *и реализации пламён ядра жизни в Сердце каждого из нас в**Физическом Левостороннем Сердце**архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра жизни, фиксируемого в Физическом Сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Физическим Левосторонним Всеархетипическим Сердцем ИВО Ми-ИВДИВО Октавы.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы****, просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 39-архетипичности Ми-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Ми-ИВДИВО Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Ми-ИВДИВО Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Ми-ИВДИВО-Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

## 8-ричное Совершенное Сердце Служащего ИВО 38-го архетипа огня-материи ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ре-ИВДИВО Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 780 тысяч 992-ю стать-пра-ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Служащего Ре-ИВДИВО Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***восемь*** *Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Служащего Ре-ИВДИВО Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Ре-ИВДИВО Октавы, развёртывающегося в 38-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 057-ю стать-пра-ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 056 л****епестков******огня****,*

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056 капель Синтеза на лепестках,*

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056* ***слоёв Зерцала Розы Огня****.*

*И прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Ре-ИВДИВО Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***Ядро Синтеза*** *под стопами, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***пламени синтеза****,*

*-* ***512 печатей******Частей*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Ре-ИВДИВО Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы******Огнём*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Ре-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Ре-ИВДИВО Октавы каждого из нас, этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***лепестка Духа.***

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264 капли Воли ИВО Ре-ИВДИВО Октавы на лепестках духа,*

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264 слоёв Зерцала Лотоса, соответственно по одному лепестку на каждый слой.*

*-* ***Волевое тело Духа****, стяжая:*

*- 512 контуров Частей духом,*

*- 512 контуров духа систем в каждой из Частей,*

*-* ***Я-есмь Дух*** *в мозг Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро воли,*** *стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиарда 795 миллионов 298 тысяч 816* ***пламён воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас*

*на Зерцало стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Ре-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И, вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиарда 795 миллионов 298 тысяч 816* ***лучей света***

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816* ***капель мудрости*** *на лучах, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *в синтезе 4 септиллионов 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысяч 704* ***пламён******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего*

*- контуры света 512ти Частей Светом Ре-ИВДИВО Октавы,*

*- контуры света 512ти систем в каждой из Частей*

*- контуры света 512ти аппаратов в каждой из систем Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозге Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром Мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 19.342.813.113.834.066.795.298.816 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Светом*** *Ре-ИВДИВО Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света внутри физического тела, в верхней части грудной клетки, внутри грудной клетки, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Планеты Света Ре-ИВДИВО Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704* ***потока энергии,***

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704* ***капли любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергий****,*

*-* ***ядро любви*** *с фиксацией 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176 пламён любви,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром любви, стяжая 4.835.703.278.458.516.698.824.704 потока энергии слоями, с фиксацией каждого потока в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии:***

*с контурами Энергии 512ти* ***Частей*** *Энергии Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Энергии 512ти* ***систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии 512ти а****ппаратов*** *в каждой из систем Ре-ИВДИВО Октавы,*

*и контурами Энергии 512ти* ***Частностей*** *в каждом из аппаратов Ре-ИВДИВО Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозге Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Энергии*** *Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Ре-ИВДИВО Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Звезды Энергии ИВО Ре-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***огнесердечных нитей сердечных мыслей****,*

*- Огонь Синтеза, заполняющий всю Чашу Субъядерности ИВО Ре-ИВДИВО Октавы.*

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176* ***оболочек Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей*

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176 капель творения на соответствующих нитях сердечной мысли, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией,*

*-* ***ядро творения*** *с фиксацией 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***пламён творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши,*

*-* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас:*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности* ***512 систем*** *в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности* ***512 аппаратов*** *в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности* ***512 частностей*** *в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности* ***512 огнеобразов*** *в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозг Творящего тела Субъядерности и Физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало Чаши:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Ре-ИВДИВО Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Чаши Субъядерности ИВО Ре‑ИВДИВО Октавы.*

*И в этом Огне, под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы по Образу и Подобию каждого из нас Служащим ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***оболочки Центрального Сердца Формы****,*

*- 302.231.454.903.657.293.676. 544* ***ядер созидания****, явлением каждой оболочки.*

*-* ***Созидающее тело Формы*** *Служащего Ре-ИВДИВО Октавы в центре Центрального Сердца Формы с оболочками ядер созидания собою, стяжая:*

*-* ***контуры 512 Частей*** *Формой Служащего с человеческой реализацией Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 систем*** *в каждой Части Служащего с человеческим выражением Ре-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***контуры Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Служащего явлением Человека Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Служащего с реализацией Человека Ре-ИВДИВО Октавы в нём,*

*-* ***контуры 512 огнеобразов*** *в каждой Частности Служащего, с реализацией Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контуры 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Служащего, с реализацией в нём Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы каждым из нас, реализации Служащего на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головной мозг Созидающего тела Формы и в мозге физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро созидания*** *с фиксацией 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 136* ***пламён созидания****,*

*В явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Ре-ИВДИВО Октавы стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Служащего в человеческом выражении Ре-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Служащего*** *человеческого выражения Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Служащего*** *Человека-землянина выражения Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Служащего*** *в выражении Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО Ре-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136* ***оболочек*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 75. 557. 863. 725. 914. 323. 419. 136* ***ядер содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Ре-ИВДИВО Октавы*

*с контурами Содержания 512ти Частей Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Частей Служащего телом Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти систем в каждой из Частей Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти аппаратов в каждой системе Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти частностей в каждом аппарате Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Огнеобразов в каждой частности Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО-Октавы,*

*с контурами Содержаний 512ти Форм в каждом огнеобразе Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы*

*с контурами 512ти содержаний в каждой форме Служащего телом Человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головной мозг Реплицирующего тела Содержания и Физического тела каждого из нас,*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллионов 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***пламён репликации****.*

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Служащего*** *телом Частями Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Ре-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Служащего*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Ре-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Служащего*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Ре-ИВДИВО-Октавы,*

*-* ***печати******Судьбы*** *каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО Ре‑ИВДИВО Октавы.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на Физическое* ***Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Ре-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллионов 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***оболочек*** *Физического Сердца в физическом теле каждого из нас*

*-* ***Жизненное тело*** *синтеза всего во всём ИВО Ре-ИВДИВО-Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического* ***Левостороннего Всеархетипического Сердца*** *каждого из нас с явлением внутри Физического тела:*

*контуров Полей 512ти Частей,*

*контуров Полей 512ти систем в каждой части,*

*контуров Полей 512ти аппаратов в каждой системе,*

*контуров Полей 512ти частностей в каждом аппарате,*

*контуров Полей 512ти огнеобразов в каждой частности,*

*контуров Полей 512ти форм в каждом огнеобразе,*

*контуров Полей 512ти содержаний в каждой форме,*

*и контуров 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*Стяжаем:*

*-* ***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*- 4* *секстиллионов 722* *квинтиллиона 366* *квадриллионов 482* *триллиона 869* *миллиардов 645* *миллионов 213* *тысяч 632* ***пламени с ядром жизни*** *и реализации пламён ядра жизни в Сердце каждого из нас в Физическом Левостороннем Сердце**архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра жизни, фиксируемого в Физическом Сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Физическим Левосторонним Всеархетипическим Сердцем ИВО Ре‑ИВДИВО Октавы.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Служащего Ре-ИВДИВО Октавы****, просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 38‑архетипичности Ре-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Ре-ИВДИВО Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Служащего Ре-ИВДИВО Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Служащего Ре-ИВДИВО Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Служащего Ре-ИВДИВО Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Ре-ИВДИВО Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Ре-ИВДИВО-Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Служащего Ре-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

## 8-ричное Совершенное Сердце Посвящённого ИВО 37-го архетипа огня-материи ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 200-ю истинную пра-ивдиво-реальность Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Посвящённого Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***восемь*** *Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Посвящённого Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Октавы, развёртывающегося в 37-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 265-ю истинную пра-ивдиво-реальность Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллиона 336 триллиона 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 л****епестка******огня****,*

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264 капель Синтеза на лепестках огня,*

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264* ***слоёв Зерцала Розы Огня****.*

*И, прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***Ядро Синтеза*** *под стопами, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиарда 795 миллионов 298 тысяч 816* ***пламён синтеза****,*

*-* ***512 печатей******Частей*** *ИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы******Огнём*** *ИВО Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Октавы каждого из нас, этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816* ***лепестков Духа.***

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 капли Воли ИВО Октавы на лепестках духа,*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 слоёв Зерцала Лотоса, соответственно по одному лепестку на каждый слой.*

*-* ***Волевое тело Духа****, в явлении:*

*512ти контуров Частей духом,*

*512ти контуров духа систем в каждой из Частей,*

*-* ***Я-есмь Дух*** *в мозг Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро воли,*** *стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысяч 704* ***пламени воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас.*

*На Зерцало Лотоса стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Октавы каждого из нас.*

*И, вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Лотоса Духа Октавы*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысяч 704* ***луча света,***

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704* ***капли мудрости*** *на лучах света, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *в синтезе 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***пламён******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего*

*- контуры света 512ти Частей Светом Октавы,*

*- контуры света 512ти систем в каждой из Частей*

*- контуры света 512ти аппаратов в каждой из систем Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозг Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром Мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 4.835.703.278.458.516.698.824.704 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Светом*** *Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света в верхней части внутри грудной клетки физического тела, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Планеты Света Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***потоков энергии,***

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176* ***капель любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергии****,*

*-* ***ядро любви*** *с фиксацией 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 пламён любви,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром любви, стяжая 1.208.925.819.614.629.174.706.176 потоков энергии слоями, с фиксацией каждого потока в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии***

*с контурами Энергии 512ти* ***Частей*** *Энергии Октавы,*

*с контурами Энергии 512ти* ***систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии 512ти а****ппаратов*** *в каждой из систем Октавы,*

*и контурами Энергии 512ти* ***Частностей*** *в каждом из аппаратов Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозг Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Энергии*** *Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Звезды Энергии ИВО Октавы.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***огнесердечных нити сердечных мыслей****,*

*- Огонь Синтеза, заполняющий всю Чашу Субъядерности ИВО Октавы.*

*- 302.231.454.903.657.293.676. 544* ***оболочки Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей*

*- 302.231.454.903.657.293.676. 544 капли творения на соответствующих нитях сердечной мысли, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией,*

*-* ***ядро творения*** *с фиксацией 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 136* ***пламён творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши,*

*-* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности* ***512 систем*** *в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности* ***512 аппаратов*** *в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности* ***512 частностей*** *в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности* ***512 огнеобразов*** *в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозг Творящего тела Субъядерности и физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало Чаши:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Чаши Субъядерности ИВО Октавы.*

*И в этом Огне под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Октавы по Образу и Подобию каждого из нас Посвящённым ИВО Октавы, стяжая:*

*- 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 136* ***оболочек Центрального Сердца Формы****,*

*- 75. 557. 863. 725. 914. 323. 419. 136* ***ядер созидания****, явлением каждой оболочки.*

*-* ***Созидающее тело Формы*** *Посвящённого Октавы в центре Центрального Сердца Формы с оболочками ядер созидания собою, стяжая:*

*-* ***контуры 512 Частей*** *Формой Посвящённого с человеческой реализацией Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 систем*** *в каждой Части Посвящённого с человеческим выражением Октавой,*

*-* ***контуры Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Посвящённого явлением Человека Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Посвящённого с реализацией Человека Октавы в нём,*

*-* ***контуры 512 огнеобразов*** *в каждой Частности Посвящённого, с реализацией Человека-землянина Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контуры 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Посвящённого, с реализацией в нём Человека-землянина Октавы каждым из нас, реализации Посвящённого на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головной мозг Созидающего тела Формы и в мозг физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро созидания*** *с фиксацией 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллионов 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***пламён созидания****,*

*В явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Октавы стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Посвящённого в человеческом выражении Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Посвящённого*** *человеческого выражения Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Посвящённого*** *Человека-землянина выражения Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Посвящённого*** *в выражении Человека-землянина Октавы синтезфизически собою*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО Октавы.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллионов 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***оболочек*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 18. 889. 465. 931. 478. 580.854. 720* ***ядер содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Октавы*

*с контурами Содержания 512ти Частей Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Частей Посвящённого телом Человека-Землянина Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти систем в каждой из Частей Посвящённого телом Человека-землянина Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти аппаратов в каждой системе Посвящённого телом Человека-землянина Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти частностей в каждом аппарате Посвящённого телом Человека-землянина Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Огнеобразов в каждой частности Посвящённого телом Человека-землянина Октавы,*

*с контурами Содержаний 512ти Форм в каждом огнеобразе Посвящённого телом Человека-землянина Октавы*

*с контурами 512ти содержаний в каждой форме Посвящённого телом Человека-землянина Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головной мозг Реплицирующего тела Содержания и физического тела каждого из нас,*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 4 секстиллионов 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632* ***пламён репликации****.*

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Посвящённого*** *телом Частями Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Посвящённого*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Посвящённого*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Октавы,*

*-* ***печати******Судьбы*** *каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО Октавы.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на Физическое* ***Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632* ***оболочки*** *Физического Сердца в физическом теле каждого из нас*

*-* ***Жизненное тело*** *синтеза всего во всём ИВО Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического* ***Левостороннего Всеархетипического Сердца*** *каждого из нас с явлением внутри Физического тела*

*контуров Полей 512ти Частей,*

*контуров Полей 512ти систем в каждой части,*

*контуров Полей 512ти аппаратов в каждой системе,*

*контуров Полей 512ти частностей в каждом аппарате,*

*контуров Полей 512ти огнеобразов в каждой частности,*

*контуров Полей 512ти форм в каждом огнеобразе,*

*контуров Полей 512ти содержаний в каждой форме,*

*и контуров 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*Стяжаем:*

*-* ***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*- 1* *секстиллион 180* *квинтиллионов 591* *квадриллион 620* *триллионов 717* *миллиардов 411* *миллион 303* *тысячи 360* ***пламён с ядром жизни*** *и реализации пламён ядра жизни в Сердце каждого из нас в Физическом Левостороннем Сердце архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра жизни, фиксируемого в Физическом Сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Физическим Левосторонним Всеархетипическим Сердцем ИВО Октавы.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Посвящённого Октавы*** *просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 37‑архетипичности Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Посвящённого Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Посвящённого Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Посвящённого Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Посвящённого Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

## 8-ричное Совершенное **Сердце Человека ИВО 36-го архетипа огня-материи ИВДИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Человека Истинной Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***восемь*** *Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Человека Истинной Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Истинной Октавы, развёртывающегося в 36-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 л****епестков******огня****,*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 капель синтеза на лепестках огня,*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816* ***слоёв Зерцала Розы Огня****.*

*И, прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Истинной Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***Ядро синтеза*** *под стопами, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704* ***пламени синтеза****,*

*-* ***512 печатей******Частей*** *ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Истинной Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы******Огнём*** *ИВО Истинной Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Истинной Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Истинной Октавы каждого из нас, этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704* ***лепестка Духа.***

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704 капли Воли ИВО Истинной Октавы на лепестках духа,*

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704 слоя Зерцала Лотоса с фиксацией по одному лепестку на каждый слой соответственно.*

*-* ***Волевое тело Духа****, в явлении:*

*512ти контуров Частей духом,*

*512ти контуров духа систем в каждой из Частей,*

*-* ***Я-есмь Дух*** *в мозг Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро воли,*** *стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллиона 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176* ***пламён воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас.*

*На Зерцало Лотоса стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Истинной Октавы каждого из нас.*

*И, вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Лотоса Духа Истинной Октавы*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176* ***лучей света****,*

*- 1.208.925.819.614.629.174.706.176* ***капель мудрости*** *на лучах света, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *в синтезе 302 секстиллионов 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллионов 657 миллиардов 293 миллионов 676 тысяч 544* ***пламён******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего*

*контуры света 512ти Частей Светом Истинной Октавы,*

*контуры света 512ти систем в каждой из Частей*

*контуры света 512ти аппаратов в каждой из систем Истинной Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозг Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 1.208.925.819.614.629.174.706.176 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Истинной Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Светом*** *Истинной Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света в верхней части внутри грудной клетки физического тела, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Планеты Света Истинной Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***потока энергии,***

*- 302.231.454.903.657.293.676. 544* ***капли любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергии****,*

*-* ***ядро любви*** *с фиксацией 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиарда 323 миллиона 419 тысяч 136 пламён любви,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром любви, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 потока энергии слоями, с фиксацией каждого потока в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии***

*с контурами Энергии 512ти* ***Частей*** *Энергии Истинной Октавы,*

*с контурами Энергии 512ти* ***систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии 512ти а****ппаратов*** *в каждой из систем Истинной Октавы,*

*и контурами Энергии 512ти* ***Частностей*** *в каждом из аппаратов Истинной Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозг Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Истинной Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Энергии*** *Истинной Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Истинной Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Звезды Энергии ИВО Истинной Октавы.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиарда 323 миллиона 419 тысяч 136* ***огнесердечных нитей сердечных мыслей****,*

*- 75.557.863.725.914.323.419.136* ***оболочек Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей.*

*- Огонь Синтеза, заполняющий всю Чашу Субъядерности ИВО Истинной Октавы.*

*- 75.557.863.725.914.323.419.136 капель творения на соответствующих нитях сердечной мысли, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией,*

*-* ***ядро творения*** *с фиксацией 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллиона 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***пламён творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши,*

*-* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности* ***512 систем*** *в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности* ***512 аппаратов*** *в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности* ***512 частностей*** *в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности* ***512 огнеобразов*** *в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозг Творящего тела Субъядерности и физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало Чаши:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Истинной Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Чаши Субъядерности ИВО Истинной Октавы.*

*И в этом Огне, под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Истинной Октавы по Образу и Подобию Человеком ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720* ***оболочек Центрального Сердца Формы****,*

*- 18.889.465.931.478.580.854.720* ***ядер созидания****, явлением каждой оболочки.*

*-* ***Созидающее тело Формы*** *Человека Истинной Октавы в центре Центрального Сердца Формы с оболочками ядер созидания собою, стяжая:*

*-* ***контуры 512 Частей*** *Формой Человека с человеческой реализацией Истинной Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 систем*** *в каждой Части Человека с человеческим выражением Истинной Октавой,*

*-* ***контуры Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Человека явлением Человека Истинной Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Человека с реализацией Человека Истинной Октавы в нём,*

*-* ***контуры 512 огнеобразов*** *в каждой Частности Человека, с реализацией Человека-землянина Истинной Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контуры 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Человека, с реализацией в нём Человека-землянина Истинной Октавы каждым из нас, реализации Человека на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головной мозг Созидающего тела и в мозг физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро созидания*** *с фиксацией 4 секстиллионов 722 квинтиллионов 366 квадриллионов 482 триллионов 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632* ***пламён созидания****,*

*И в явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Истинной Октавы стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Человека в человеческом выражении Истинной Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Человека*** *человеческого выражения Истинной Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Человека*** *Человека-землянина выражения Истинной Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Человека*** *в выражении Человека-землянина Истинной Октавы синтезфизически собою*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО Истинной Октавы.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Истинной Октавы, стяжая:*

*- 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысячи 632* ***оболочки*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 4.722.366.482.869.645.213.632* ***ядра содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Истинной Октавы*

*с контурами Содержания 512ти Частей телом Человека-Землянина Истинной Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти систем в каждой из Частей телом Человека-землянина Истинной Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти аппаратов в каждой системе телом Человека-землянина Истинной Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти частностей в каждом аппарате телом Человека-землянина Истинной Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Огнеобразов в каждой частности телом Человека-землянина Истинной Октавы,*

*с контурами Содержаний 512ти Форм в каждом огнеобразе телом Человека-землянина Истинной Октавы*

*с контурами 512ти содержаний в каждой форме Человека телом Человека-землянина Истинной Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головной мозг Реплицирующего тела Содержания и физического тела каждого из нас,*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллиона 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 360* ***пламён репликации****.*

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Человек*** *телом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Истинной Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Человека*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Человека*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Истинной Октавы,*

*-* ***печати******Судьбы*** *каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО Истинной Октавы.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на Физическое* ***Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Истинной Октавы:*

*- 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллион 303 тысячи 360* ***оболочек*** *Физического Сердца в физическом теле каждого из нас*

*-* ***Жизненное тело*** *синтеза всего во всём ИВО Истинной Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического* ***Левостороннего Всеархетипического Сердца*** *каждого из нас с явлением внутри Физического тела*

*контуров Полей 512ти Частей,*

*контуров Полей 512ти систем в каждой части,*

*контуров Полей 512ти аппаратов в каждой системе,*

*контуров Полей 512ти частностей в каждом аппарате,*

*контуров Полей 512ти огнеобразов в каждой частности,*

*контуров Полей 512ти форм в каждом огнеобразе,*

*контуров Полей 512ти содержаний в каждой форме,*

*и контуров 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*Стяжаем:*

*-* ***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*- 295* *квинтиллионов 147* *квадриллионов 905* *триллионов 179* *миллиардов 352* *миллиона 825* *тысяч 792* ***пламени с ядром жизни*** *и реализации пламён ядра жизни в Сердце каждого из нас в Физическом Левостороннем Сердце архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра жизни, фиксируемого в Физическом Сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Физическим Левосторонним Всеархетипическим Сердцем ИВО Истинной Октавы.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Человека Истинной Октавы*** *просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 36‑архетипичности Истинной Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Истинной Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Человека Истинной Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Человека Истинной Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Человека Истинной Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Истинной Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Истинной Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Человека Истинной Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

## 8-ричное Совершенное Сердце Владыки ИВО 41-го архетипа огня-материи ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Соль-ИВДИВО Октавы.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллион 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы.*

*Становимся телесно перед ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ДК ИВО, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, и* ***просим развернуть стяжание 8-ричного Совершенного Сердца Владыки Соль-ИВДИВО Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов ИВО и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию* ***8-рицы Совершенного Сердца Владыки Соль-ИВДИВО Октавы*** *по Образу и Подобию ИВ Отца Соль-ИВДИВО Октавы, развёртывающегося в 41-м архетипе огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И, возжигаясь восемью Синтез Синтезами ИВО и восемью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллион 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль‑ИВДИВО Октавы. Становимся телесно перед ИВ Отцом ДК в форме.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и* ***просим развернуть 8-ричное Совершенное Сердце Владыки Соль-ИВДИВО Октавы*** *в архетипическом форматировании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Розы Огня*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая****:***

*- 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 л****епестка******огня****,*

*- 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584 капли синтеза на лепестках,*

*- 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584* ***слоя Зерцала Розы Огня****.*

*И, прося ИВО сотворить и развернуть их вокруг нас, становясь босиком на Зерцало, вспыхивая им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем:*

***- Синтезное тело Огня*** *с огненными контурами 512 Частей Соль-ИВДИВО Октавы,*

***- Я-есмь Огонь в мозге тела Огня*** *и каждого из нас,*

*-* ***ядро синтеза*** *под**стопами, с 4 октиллионами 951 септиллионом 760 секстиллионами 157 квинтиллионами 141 квадриллионом 521 триллионом 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896* ***племёнами****,*

*-* ***512 печатей*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Частей,*

*-* ***64 печати компетенций*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы*** *в Соль-ИВДИВО Октаве каждого из нас,*

*-* ***печать Судьбы*** *Огнём ИВО Соль-ИВДИВО Октавы каждого из нас*

*на Зерцало Розы Огня ИВО.*

*И вспыхиваем в целом Розой Сердца Огня Соль-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь* ***Синтезным телом Огня в Физическом теле*** *каждого из нас, развёртываем Розу Огня Соль-ИВДИВО Октавы каждого из нас, этим.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Лотоса******Духа*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896* ***лепестков Духа.***

*- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896 капель Воли ИВО Соль-ИВДИВО Октавы на лепестках духа,*

*- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896 слоёв Зерцала Лотоса с фиксацией по одному лепестку на каждый слой соответственно.*

*-* ***Волевое тело Духа****, в явлении*

*512ти контуров Частей духом,*

*512ти контуров духа систем в каждой из Частей,*

*-* ***Я-есмь Дух*** *в мозг Волевого тела Духа и каждого из нас физически*

*-* ***ядро воли,*** *стяжая 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224* ***пламени воли*** *вокруг тела Духа каждого из нас.*

*На Зерцало Лотоса стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Духом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Духом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы реализаций каждого Духом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Духом*** *Соль-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И, вспыхивая Лотосом в целом, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Лотоса Духа Соль-ИВДИВО Октавы*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Планеты Света*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224* ***лучей света****,*

*- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224* ***капли мудрости*** *на лучах света, концентрирующих в центровку икосаэдро-додекаэдрической Сферы* ***Сердца Планеты Света*** *с фиксацией всех лучей внутрь на центральное* ***ядро мудрости*** *в синтезе 309 септиллионов 485 секстиллионов, 9 квинтиллионов 821 квадриллиона 345 триллионов 68 миллиардов 724 миллиона 781 тысячи 56* ***пламён******мудрости****.*

*-* ***Мудрое тело Света****, стоящее стопами на ядре мудрости, являющего*

*контуры света 512ти Частей Светом Соль-ИВДИВО Октавы,*

*контуры света 512ти систем в каждой из Частей*

*контуры света 512ти аппаратов в каждой из систем Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***Я-есмь Свет*** *в мозг Мудрого тела Света и физическом мозге каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, развёртываем под ядром мудрости* ***Зерцало*** *в центровке Сердца Планеты Света с 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224 слоями, где каждый слой отображает каждый луч в его реализации.*

*И стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Светом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Светом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Светом*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Светом*** *Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас.*

*И вспыхиваем Сердцем Планеты Света в верхней части внутри грудной клетки физического тела, фиксирующегося под ключицами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь* ***Сердцем Планеты Света Соль-ИВДИВО Октавы*** *каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Сердце Звезды Энергии*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056* ***потоков энергии,***

*- 309.485.009.821.345.068.724.781.056* ***капель любви*** *на вершинах потоков энергий, с фиксацией потоков в центровке Сферы* ***в Сердце Звезды Энергии****,*

*-* ***ядро любви*** *с фиксацией 77 септиллионов 371 секстиллиона 252 квинтиллионов 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллиона 195 тысяч 264 пламён любви,*

*-* ***Зерцало*** *под ядром любви, стяжая 309.485.009.821.345.068.724.781.056 потоков энергии слоями, с фиксацией каждого потока в соответствующем слое Зерцала,*

*-* ***Любящее тело Энергии***

*с контурами Энергии 512ти* ***Частей*** *Энергии Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Энергии 512ти* ***систем*** *в каждой из Частей,*

*с контурами Энергии 512ти а****ппаратов*** *в каждой из систем Соль-ИВДИВО Октавы,*

*и контурами Энергии 512ти* ***частностей*** *в каждом из аппаратов Соль-ИВДИВО Октавы* ***Любящего тела Энергии*** *каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Энергия*** *в мозг Любящего тела Энергии и физического тела каждого из нас,*

*-* ***512 печатей Частей Энергии*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Энергии*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Энергии*** *Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Энергии*** *Соль-ИВДИВО Октавы каждого из нас на Зерцале Звезды Сердца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Звезды Энергии ИВО Соль-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***Сердце Чаши Субъядерности*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264* ***огнесердечных нитей сердечных мыслей****,*

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264* ***оболочки Чаши*** *в реализации огнесердечных нитей.*

*- Огонь Синтеза, заполняющий всю Чашу Субъядерности ИВО Соль-ИВДИВО Октавы.*

*- 77.371.252.455.336.267.181.195.264* ***капли творения*** *на соответствующих нитях сердечной мысли, действующей в Огне Синтеза внутри Чаши, свободной реализацией,*

*-* ***ядро творения*** *с фиксацией 19 септиллионов 342 секстиллионов 813 квинтиллиона 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816* ***пламён творения****,*

*-* ***Зерцало*** *на дне Чаши,*

*- фиксацию* ***Звезды Сердца*** *на вершине Огня Синтеза в синтезе двух Сердец Огня Чаши,*

*-* ***Творящее тело Субъядерности*** *каждого из нас*

*с контурами* ***512 Частей Субъядерности****,*

*контурами Субъядерности* ***512 систем*** *в каждой из Частей,*

*контурами Субъядерности* ***512 аппаратов*** *в каждой из систем,*

*контурами Субъядерности* ***512 частностей*** *в каждом из аппаратов,*

*контурами Субъядерности* ***512 огнеобразов*** *в каждой из частностей Творящего тела Субъядерности каждого из нас.*

*-* ***Я-есмь Субъядерность*** *в мозг Творящего тела Субъядерности и физического тела каждого из нас.*

*Стяжаем на Зерцало Чаши:*

*-* ***512 печатей Частей Субъядерности*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Субъядерностей*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Субъядерности*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы*** *каждого из нас Чашей Соль-ИВДИВО Октавы собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Сердцем Чаши Субъядерности ИВО Соль-ИВДИВО Октавы.*

*И в этом Огне под основанием Чаши, в центре грудной клетки, стяжаем* ***Центральное Сердце******Всеархетипической Формы*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы по Образу и Подобию Владыкой ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816* ***оболочек Центрального Сердца Формы****,*

*- 19.342.813.113.834.066.795.298.816* ***ядер созидания****, явлением каждой оболочки.*

*-* ***Созидающее тело Формы*** *Владыки Соль-ИВДИВО Октавы в центре Центрального Сердца Формы с оболочками ядер созидания собою, стяжая:*

*-* ***контуры 512 Частей*** *Формой Владыки с человеческой реализацией Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 систем*** *в каждой Части Владыки с человеческим выражением Соль‑ИВДИВО Октавой,*

*-* ***контуры Формы 512 аппаратов*** *в каждой системе Владыки явлением Человека Соль‑ИВДИВО Октавы,*

*-* ***контуры Формы 512 частностей*** *в каждом аппарате Владыки с реализацией Человека Соль-ИВДИВО Октавы в нём,*

*-* ***контуры 512 огнеобразов*** *в каждой Частности Владыки, с реализацией Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы в каждом из этих выражений,*

*-* ***контуры 512 Форм в каждом огнеобразе*** *явлением Владыки, с реализацией в нём Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас, реализации Владыки на основе основной Формы Человека-землянина синтезфизически каждым из нас.*

*-* ***Я-есмь Форма*** *в головной мозг Созидающего тела и в мозг физического тела каждого из нас.*

*-* ***ядро созидания*** *с фиксацией 4 септиллионов 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысяч 704* ***пламён созидания****,*

*И в явлении сферического Зерцала вокруг Созидающего тела Формы одной из внутренних фиксаций оболочек Центрального Сердца Всеархетипической Формы Соль-ИВДИВО Октавы стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей формой*** *Владыки в человеческом выражении Соль-ИВДИВО Октавой,*

*-* ***64 печати компетенций Владыки*** *человеческого выражения Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32-е печати 32-рицы Владыки*** *Человека-землянина выражения Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать Судьбы Владыки*** *в выражении Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Центральным Сердцем Всеархетипической Формы ИВО Соль-ИВДИВО Октавы.*

*В этом Огне, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем* ***Правостороннее Всеархетипическое******Сердце Содержания*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, стяжая:*

*- 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллион 278 квадриллион 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704* ***оболочки*** *Правостороннего Сердца Содержания*

*- 4.835.703.278.458.516.698.824.704* ***ядра содержания*** *в них,*

*-* ***Реплицирующее тело Содержания*** *в центре Сердца Соль-ИВДИВО Октавы*

*с контурами Содержания 512ти Частей Владыки телом Человека-Землянина Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти систем в каждой из Частей Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти аппаратов в каждой системе Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти частностей в каждом аппарате Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержания 512ти Огнеобразов в каждой частности Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы,*

*с контурами Содержаний 512ти Форм в каждом огнеобразе Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы*

*с контурами 512ти содержаний в каждой форме Владыки телом Человека-землянина Соль-ИВДИВО Октавы, Реплицирующим телом Содержания каждого из нас, в центре правостороннего Сердца Содержания.*

*-* ***Я-есмь Содержание*** *в головной мозг Реплицирующего тела Содержания и физического тела каждого из нас,*

*-* ***ядро репликации*** *с фиксацией 1 септиллиона 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллионов 706 тысяч 176* ***пламён репликации****.*

*На* ***Зерцало*** *в Правостороннем Сердце Содержания стяжаем:*

*-* ***512 печатей Частей Владыки*** *телом Частями Человека-землянина Должностно Компетентного ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***64 печати компетенций Владыки*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***32 печати 32-рицы Владыки*** *ракурсом Человека-землянина Должностно Компетентного ИВО Соль-ИВДИВО Октавы,*

*-* ***печать******Судьбы*** *каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Правосторонним Всеархетипическим Сердцем Содержания ИВО Соль-ИВДИВО Октавы.*

*Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем на* ***Физическое Левостороннее Всеархетипическое Сердце*** *ИВО Соль-ИВДИВО Октавы:*

*- 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176* ***оболочек*** *Физического Сердца в физическом теле каждого из нас*

*-* ***Жизненное тело*** *синтеза всего во всём ИВО Соль-ИВДИВО Октавы, развёртывающимся в Физическом теле каждого из нас явлением физического Левостороннего Всеархетипического Сердца каждого из нас с явлением внутри Физического тела*

*контуров Полей 512ти Частей,*

*контуров Полей 512ти систем в каждой части,*

*контуров Полей 512ти аппаратов в каждой системе,*

*контуров Полей 512ти частностей в каждом аппарате,*

*контуров Полей 512ти огнеобразов в каждой частности,*

*контуров Полей 512ти форм в каждом огнеобразе,*

*контуров Полей 512ти содержаний в каждой форме,*

*и контуров 512 Полей в каждом содержании как таковом Физического тела каждого из нас, в реализации Жизненного тела и жизненности их явления каждым из нас, физически.*

*Стяжаем:*

***Я-есмь*** *в центре головного мозга каждого из нас,*

*-* ***ядро жизни****, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***пламени с ядром жизни*** *и реализации пламён ядра жизни в сердце каждого из нас*

*в* ***Физическом Левостороннем Сердце*** *архетипическом, в реализации пламенности по всему Физическому телу из ядра жизни, фиксируемого в Физическом сердце Жизненным телом всетелесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом стяжании* ***восьмеричного Совершенного Сердца Владыки Соль-ИВДИВО Октавы*** *просим преобразить каждого из нас и синтез в нас в реализации 41-архетипичности Соль-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, в реализации Всеархетипичности Соль-ИВДИВО Октавой синтезфизически каждым из нас Совершенным Сердцем собою.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Соль-ИВДИВО Октавы, синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Совершенным Сердцем Соль-ИВДИВО Октавы Синтезом ИВО, преображаемся им, развёртываясь Совершенным Сердцем Соль-ИВДИВО Октавы собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас ИВ Отцом Соль-ИВДИВО Октавы в реализации Совершенного Сердца ИВО каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою, благодарим ИВ Отца Соль‑ИВДИВО-Октавы. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь в данном зале собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО … и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Совершенным Сердцем Владыки Соль-ИВДИВО Октавы синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

## Совершенное Сердце Отец-Человек-Субъекта ИВО, 16-рица цельности Сердца каждого и 16-ричного Сердцеования Сердце каждого

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь*, ХУМ в ХУМ, *и Сердцем каждого из нас с Сердцем ИВАС Кут Хуми и Сердцем ИВАС Фаинь спецификой Отца-Человека-Субъекта каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Сердцем каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Человечности Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

Сердце должно нас насыщать этим Синтезом, Сердце и есть та Часть, которая принимает всё в нас от ИВ Отца и ИВ Аватаров. Значит, на Синтез Кут Хуми должна откликнуться Роза. Проживаем.. И вот Сердце, оно в этот момент проживается некой глубиной открытости Внутреннего мира Кут Хуми. Пробуем это достичь.

*Просим ИВ АС Кут Хуми убрать те сердечные накопления, которые блокируют иногда нас.*

*Мы синтезируемся так же с Аватарами Синтеза Вильгельмом Екатериной, стяжаем, возжигаемся Синтезом Человечности и Синтезом Сердца ИВО.*

*И вместе с ИВ АС Кут Хуми и Фаинь, АС Вильгельмом и Екатериной, мы стяжаем условия базовой организации явления* ***Совершенного Сердца Отец-Человек-Субъекта ИВО*** *синтезом 64-х архетипов материи каждому из нас, синтезом нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*И, проникаясь Аватарами, мы синтезируемся с ИВ Отцом.*

И вот сам Огонь Сердца начинает Сердцем нас теребить. А Сердце у нас уже насыщено Человечностью, Сердце Человечностью живёт и внутри нас должно откликаться что-то на то, что мы выходим к Отцу, к Изначально Вышестоящему Отцу.

Пятый горизонт – это внутренняя насыщенность Отцом, а, значит, нужно внутренний мир открыть Отцу. Открываемся, доверяем себя Отцу как родителю.

*Синтезируемся с ИВ Отцом и переходим в зал ИВ Отца на 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы (41 архетипа).*

*И, проникаясь ИВ Отцом, приветствуем ИВО. Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем Синтез ИВО. И просим ИВ Отца о стяжании Совершенного Сердца базовой организации явления* ***Совершенного Сердца Отец-Человек-Субъекта ИВО****, состоящего из 64-х видов Сердца Архетипических частей, явленных синтезом 64-х архетипов материи каждому из нас, синтезом нас и нами в начале нового этапа роста каждого из нас с устремлением на перспективы, но ракурсом 41-го архетипа.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза ИВО, мы стяжаем у ИВ Отца 64 Синтеза Человечности ИВО, 64 Синтеза Любви ИВО и 64 Синтеза Сердца ИВО.*

*И, возжигаясь 64-мя пакетами Синтезов, мы стяжаем у ИВО Синтез Синтеза 64-х архетипов огня-материи каждому из нас и синтезу нас.*

*И, принимая 64 архетипические Синтеза, мы стяжаем у ИВ Отца* ***Совершенное Сердце Отец-Человек-Субъект ИВО****, состоящего из* ***64****-х* *видов Сердца архетипических частей явленных синтезом архетипов материи, видов материи или видов организации материи мерой реализации Человека – 8 Сердец/Посвящённого – 16 Сердец/Служащего – 24 Сердца/Ипостаси – 32 Сердца/Учителя – 40 Сердец/Владыки – 48 Сердец/ Аватара – 56 Сердец/Отца – 64 Сердца ИВО.*

*Углубляя Синтез с ИВ Отцом, стяжаем:*

64. **Сердце Розы** **Отца ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 синтезных лепестков и капель прасинтеза,

- Синтезное тело Огня Отца,

- Я-есмь Синтез в мозге,

- ядро прасинтеза с пламенами в количестве 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Отца-Субъекта.

**63**. **Сердце Лотоса Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 лепестка воли и капли праволи,

- Волевое тело Духа Отца,

- Я-есмь Воля в мозге,

-ядро праволи с пламенами в количестве 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Отца-Субъекта.

**62.** **Сердце Планеты Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 лучей мудрости и капель прамудрости на лучах,

- 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 оболочек Планеты,

- Мудрое тело Света Отца,

- Я-есмь Мудрость в мозге,

- ядро прамудрости с пламенами в количестве 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Отца-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**61**. **Сердце Звезды** **Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 потока любви и капель пралюбви на потоках,

- 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Отца,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро пралюбви с пламенами в количестве 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Отца-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**60**. **Сердце Чаши Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 творящих нитей сердечных мыслей и капель пратворения на нитях,

- 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 оболочек Чаши,

- Творящее тело Субъядерности Отца,

- Я-есмь Творение в мозге,

- ядро пратворения с пламенами в количестве 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Отца-Субъекта.

**59**. **Центральное Сердце Вседержащей Формы Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления красивой Формы Отца ИВО.

**58**. **Пра****востороннее Вседержащее Сердце Отца** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Отца ИВО.

**57**. **Физическое Левостороннее Вседержащее Сердце** **Отца ИВО** 64-рицы явления, стяжая 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Отца ИВО.

**56.** **Сердце ИВДИВО-Розы Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 синтезных лепестков и капель прасинтеза,

- Синтезное тело Огня Аватара,

- Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро прасинтеза с пламенами в количестве 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Аватар-Субъекта.

**55.** **Сердце ИВДИВО-Лотоса Аватара ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 лепестка воли и капли праволи,

- Волевое тело Духа Аватара,

- Я-есмь Воля в мозге,

- ядро праволи с пламенами в количестве 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Аватар-Субъекта.

**54**. **Сердце ИВДИВО-Планеты Аватара ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 лучей мудрости и капель прамудрости на лучах,

- 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 оболочек Планеты,

- Мудрое тело Света Аватара,

- Я-есмь Мудрость в мозге,

- ядро прамудрости с пламенами в количестве 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Аватар-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**53**. **Сердце ИВДИВО-Звезды Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 потока любви и капль пралюбви на потоках,

- 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 оболочки Звезды,

- Любящее тело Энергии Аватара,

- Я-есмь Любовь в мозге,

- ядро пралюбви с пламенами в количестве 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Аватар-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**52**. **Сердце ИВДИВО-Чаши Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 творящих нитей сердечных мыслей и капль пратворения на нитях,

- 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 оболочек Чаши,

- Творящее тело Субъядерности Аватара,

- Я-есмь Творение в мозге,

- ядро пратворения с пламенами в количестве 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Аватар-Субъекта.

**51**. **ИВДИВО-Центральное Сердце Возрождающей Формы Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления красивой Формы Аватара ИВО.

**50**. **ИВДИВО-Правостороннее Возрождающее ИВДИВО-Сердца Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Аватара ИВО.

**49**. **Физического ИВДИВО-Левостороннего Возрождающего ИВДИВО-Сердца Аватара** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Аватара ИВО.

**48**. **Сердце ИВДИВО-Октав-Розы Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 синтезных лепестков и капель прасинтеза,

- Синтезное тело Огня Владыки,

- Я-есмь Синтез в мозге,

- ядро прасинтеза с пламенами в количестве 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Владыки-Субъекта.

**47.** **Сердце ИВДИВО-Октав-Лотоса Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 лепестка воли и капель праволи,

- Волевое тело Духа Владыки,

- Я-есмь Воля в мозге,

- ядро праволи с пламенами в количестве 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Владыки-Субъекта.

**46**. **Сердце ИВДИВО-Октав-Планеты Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 лучей мудрости и капель прамудрости на лучах,

-20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Владыки,

-Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро прамудрости с пламенами в количестве 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Владыки-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**45**. **Сердце ИВДИВО-Октав-Звезды Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 потока любви и капель пралюбви на потоках

- 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Владыки,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро пралюбви с пламенами в количестве 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Владыки-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**44**. **Сердце ИВДИВО-Октав-Чаши Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 творящих нитей сердечных мыслей и капель пратворения на нитях,

- 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Владыки,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро пратворения с пламенами в количестве 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Владыки-Субъекта.

**43.** **ИВДИВО-Октав-Центрального Сердца Премудрой Формы Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления красивой Формы Владыки ИВО.

**42**. **ИВДИВО-Октав-Правостороннее Премудрое Сердце Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Владыки ИВО.

**41.** **Физическое ИВДИВО-Октав-Левостороннее Премудрое Сердце Владыки** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Владыки ИВО.

**40.** **Сердце Октав-Розы Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 синтезных лепестков и капель прасинтеза,

-Синтезное тело Огня Учителя,

-Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро прасинтеза с пламенами в количестве 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-цы Отца-Субъекта и печатью Учитель-Субъекта.

**39**. **Сердце Октав-Лотоса Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 лепестка воли и капли праволи,

-Волевое тело Духа Учителя,

-Я-есмь Воля в мозге,

-ядро праволи с пламенами в количестве 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отец-Субъекта и печатью Учитель-Субъекта.

**38.** **Сердце Октав-Планеты Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 лучей мудрости и капель прамудрости на лучах,

-309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Учителя,

Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро прамудрости с пламенами в количестве 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Учителя-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**37**. **Сердце Октав-Звезды Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 потока любви и капель пралюбви на потоках,

-77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Учителя,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро пралюбви с пламенами в количестве 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Учителя-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**36. Сердце Октав-Чаши Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 творящих нитей сердечных мыслей и капель пратворения на нитях,

- 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Учителя,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро пратворения с пламенами в количестве 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 8 печатями 8-рицы Отца-Субъекта и печатью Учителя-Субъекта.

**35.** **Октав-Центральное Сердце Всечеловечной Формы Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления красивой Формы Учителя ИВО.

**34.** **Октав-Правостороннее Всечеловечное Сердце Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Учителя ИВО.

**33.** **Физическое Октав-Левостороннее Всечеловечное Сердце Учителя** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Учителя ИВО.

**32.** **Сердце ИВДИВО-Метагалактической Розы Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 огненных лепестков и капель синтеза,

-Синтезное тело Огня Ипостаси,

Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро синтеза с пламенами в количестве 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъект и печатью Ипостаси-Субъекта.

**31.** **Сердце ИВДИВО-Метагалактического Лотоса Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 лепестка духа и капли воли,

-Волевое тело Духа Ипостаси,

Я-есмь Воля в мозге,

-ядро воли с пламенами в количестве 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696,

- Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Ипостаси-Субъекта.

**30.** **Сердце ИВДИВО-Метагалактической Планеты Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 лучей света и капель мудрости на лучах,

-4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Ипостаси,

-Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро мудрости с пламенами в количестве 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Ипостаси-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**29**. **Сердце ИВДИВО-Метагалактической Звезды Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 потока энергии и капли любви на потоках,

-1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Ипостаси,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро любви с пламенами в количестве 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Ипостаси-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**28**. **Сердце ИВДИВО-Метагалактической Чаши Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 огнеСердценых нитей сердечных мыслей и капель творения на нитях,

-295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Ипостаси,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро творения с пламенами в количестве 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Ипостаси-Субъекта.

**27. ИВДИВО-Метагалактическое Центральное Сердце Всемировой Формы Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления Формы Ипостаси ИВО.

**26.** **ИВДИВО-Метагалактическое Правостороннее Всемировое Сердце Ипостаси ИВО** 64-рицы явления, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Ипостаси ИВО.

**25.** **Физическое ИВДИВО-Метагалактическое Левостороннее Всемировое Сердце Ипостаси** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Ипостаси ИВО.

**24**. **Сердце** **Метагалактической Розы Служащего ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 огненных лепестков и капель синтеза,

-Синтезное тело Огня Служащего,

-Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро синтеза с пламенами в количестве 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-цы Человек-Субъекта и печатью Служащего-Субъекта.

**23**. **Сердце Метагалактического Лотоса Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 лепестка духа и капли воли,

-Волевое тело Духа Служащего,

-Я-есмь Воля в мозге,

-ядро воли с пламенами в количестве 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Служащего-Субъекта.

**22**. **Сердце Метагалактической Планеты Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 лучей света и капель мудрости на лучах,

-72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Служащего,

-Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро мудрости с пламенами в количестве 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Служащего-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**21.** **Сердце Метагалактической Звезды Служащего ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 потока энергии и капли любви на потоках,

-18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Служащего,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро любви с пламенами в количестве 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Служащего-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**20**. **Сердце Метагалактической Чаши Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 огнеСердценых нитей сердечных мыслей и капель творения на нитях,

-4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Служащего,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро творения с пламенами в количестве 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Служащего-Субъекта.

**19.** **Метагалактическое Центральное Сердце Преэтической Формы Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления Формы Служащего ИВО.

**18.** **Метагалактическое Правостороннее Преэтическое Сердце Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Служащего ИВО.

**17**. **Физическое Метагалактическое Левостороннее Преэтическое Сердце Служащего** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Служащего ИВО.

**16.** **Сердце ИВДИВО-Метапланетарной Розы Посвящённого** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

-17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 огненных лепестков и капель синтеза,

-Синтезное тело Огня Посвящённого,

-Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро синтеза с пламенами в количестве 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Посвящённого-Субъекта.

**15.** **Сердце ИВДИВО-Метапланетарного Лотоса Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 лепестка духа и капель воли,

-Волевое тело Духа Посвящённого,

-Я-есмь Воля в мозге,

-ядро воли с пламенами в количестве 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Посвящённого-Субъекта.

**14.** **Сердце ИВДИВО-Метапланетарной Планеты Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 лучей света и капель мудрости на лучах,

-1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Посвящённого,

-Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро мудрости с пламенами в количестве 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Посвящённого-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**13.** **Сердце ИВДИВО-Метапланетарной Звезды Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 потока энергии и капли любви на потоках,

-274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Посвящённого,

Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро любви с пламенами в количестве 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Посвящённого-Субъекта в центре Сферичной Звёзды.

**12.** **Сердце ИВДИВО-Метапланетарной Чаши Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 огнеСердценых нитей сердечных мыслей и капель творения на нитях,

-68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Посвящённого,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро творения с пламенами в количестве 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Посвящённого-Субъекта.

**11.** **ИВДИВО-Метапланетарное Центральное Сердце Всеединой Формы Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления Формы Посвящённого ИВО.

**10**. **ИВДИВО-Метапланетарное Правостороннее Всеединое Сердце Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Посвящённого ИВО.

**09**. **Физическое ИВДИВО-Метапланетарное Левостороннее Всеединое Сердце Посвящённого** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысячу 824 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Посвящённого ИВО.

**08**. **Сердце Метапланетарной Розы Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-268 миллионов 435 тысяч 456 огненных лепестков и капель синтеза,

-Синтезное тело Огня Человека,

-Я-есмь Синтез в мозге,

-ядро синтеза с пламенами в количестве 67 миллионов 108 тысяч 864,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Человек-Субъекта.

**07.** **Сердце Метапланетарного Лотоса Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-67 миллионов 108 тысяч 864 лепестка духа и капель воли,

-Волевое тело Духа Человека,

-Я-есмь Воля в мозге,

-ядро воли с пламенами в количестве 16 миллионов 777 тысяч 216,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Человек-Субъекта.

**06**. **Сердце Метапланетарной Планеты Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-16 миллионов 777 тысяч 216 лучей света и капель мудрости на лучах,

-16 миллионов 777 тысяч 216 оболочек Планеты,

-Мудрое тело Света Человека,

-Я-есмь Мудрость в мозге,

-ядро мудрости с пламенами в количестве 4 миллиона 194 тысячи 304,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Человек-Субъекта в центре Сферичной Планеты.

**05**. **Сердце Метапланетарной Звезды Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-4 миллиона 194 тысячи 304 потока энергии и капли любви на потоках,

-4 миллиона 194 тысячи 304 оболочки Звезды,

-Любящее тело Энергии Человека,

-Я-есмь Любовь в мозге,

-ядро любви с пламенами в количестве 1 миллион 048 тысяч 576,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Человек-Субъекта в центре Сферичной Звёзды

**04**. **Сердце Метапланетарной Чаши Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

-1 миллион 048 тысяч 576 огнеСердценых нитей сердечных мыслей и капель творения на нитях,

-1 миллион 048 тысяч 576 оболочек Чаши,

-Творящее тело Субъядерности Человека,

-Я-есмь Творение в мозге,

-ядро творения с пламенами в количестве 262 тысячи 144,

-Зерцало с 512 печатями Частей, 64 печатями компетенций, 16 печатями 16-рицы Человек-Субъекта и печатью Человек-Субъекта.

**03.** **Метапланетарное Центральное Сердце Всеархетипической Формы Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 262 тысячи 144 оболочки Центрального Сердца Формы синтеза Огня/Синтеза, Духа/Воли, Света/Мудрости, Энергии/Любви, Субъядерности /Творения, в синтезе явления Формы Человека ИВО.

**02**. **Метапланетарное Правостороннее Всеархетипическое Сердце Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 65 тысяч 536 оболочек Правостороннего Сердца синтеза Репликации Знания Содержания Параметодов Частей Человека ИВО.

**01.** **Физическое Метапланетарное Левостороннее Всеархетипическое Сердце Человека** **ИВО** 64-рицы явления, стяжая 16 тысяч 384 оболочки Физического Сердца синтеза Жизни Меры Поля Мощи цельности Человека ИВО.

*И теперь вот этим новым стяжённым Сердцем мы синтезируемся с ИВ Отцом на основе Человечности каждого из нас и заполняемся Сердечностью ИВО. Насыщаемся в слиянности с ИВ Отцом отцовскими началами и возможностями, тогда будет чистое и здоровое Сердце.*

С Отцом общаться сердечно – это минимум для нас, потому что мы – Человеки.

*И, проникаясь ИВ Отцом, мы стяжаем в цельности* ***Синтез-64-архетипическое Совершенное Сердце Отец-Человек-Субъекта ИВО****, стяжаем Синтез и Условия роста Пассионарности Сердца в каждом из нас.*

*И просим у ИВО* ***Силу Сердца*** *каждому из нас, и этой Силой мы просим Отца включить нас в истинную сердечную деятельность во взаимодействии с ИВ Отцом, с Аватарами и с человечеством, с ИВДИВО в том числе. И стяжаем* ***Силу Сердца ИВО*** *каждому из нас.*

Чтобы принять сердечность, необходимо быть расслабленными, открытыми, так сердце физическое расслабляется.

*И, расслабляясь, впитываем Силу Сердца ИВ Отца, ни в коем случае не определяя, какая она будет, как она будет выражаться. Нечем определить, мы берём её свыше*.

*И, проникаясь ИВ Отцом, преображаемся насыщенностью Силой Сердца ИВО, и стяжаем у ИВО в цельности, однородности Синтез ИВО, преображаемся им, устаиваемся.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем у ИВ Отца 16 Синтезов ИВО в явлении 16-рицы* ***цельности Сердца*** *каждого. Возжигаемся 16-ю Синтезами ИВ Отца, преображаемся ими и стяжаем у ИВО Отца*

*16. Сердце Отца ИВО*

*15. Сердце Аватара ИВО*

*14. Сердце Владыки ИВО*

*13. Сердце Учителя ИВО*

*12. Сердце Ипостаси ИВО*

*11. Сердце Служащего ИВО*

*10. Сердце Посвящённого ИВО*

*09. Сердце Человека ИВО*

*08. Синтезсердце ИВО*

*07. Архсердце ИВО*

*06. Сердце ИВО*

*05. Сверхсердце ИВО*

*04. Единосердце ИВО*

*03. Транссердце ИВО*

*02. Сердечие ИВО*

*01. Сердечность ИВО*

*Возжигаемся 16-рицей* ***цельности Сердца*** *каждого каждым из нас, преображаемся ею.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем у ИВ Отца 16 Синтезов ИВО в явлении 16-рицы Сердца каждого. Возжигаемся 16-ю Синтезами ИВ Отца, преображаемся ими и стяжаем у ИВО Отца* *16-рицу Сердца каждого явлением 16-ричного Сердцеования Сердца каждого 16-ричными синтезначалами диалектики и основами логики. Стяжаем у ИВ Отца:*

*16 Синтез*

*15 Категория*

*14 Теза*

*13 Эталон*

*12 Познание*

*11 Определение*

*10 Понимание*

*9 Анализ*

*8 Симатика*

*7 Гипостасис*

*6 Соображение*

*5 Осмысление*

*4 Рассуждение*

*3 Различение*

*2 Распознание*

*1 Изучение*

*Возжигаемся 16-ричным**Сердцеованием Сердце каждого каждым из нас, преображаемся.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза ИВО каждому из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, переключаясь на физичность, мы разворачиваем, эманируем, реплицируем Синтез Сердечности ИВ Отца собою, передавая эту Сердечность, как общность, как цельность, как слиянность всему человечеству. Слиянность, общность, цельность нас с ИВ Отцом, но как опыт передаём всему человечеству с записями в каждом Ядре Сердечности или Сердечного Синтеза.*

Так, как сердечно нас встречает ИВ Отец, так же пробуем сердечно отнестись ко всему человечеству. Мы все люди и объединяемся мы человечностью. Не надо любовь эманировать, иногда это противопоказано, не каждый человек любовью вырастет, а иногда его взорвёт просто, а именно человечностью, где сфера и среда Синтеза начинает нас, людей, объединять, но если это люди принимают.

*И разворачиваем вместе с ИВ Отцом по 8,5 миллиардов Ядер Сердечного Синтеза ИВ Отца в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО ….*

*И разворачиваем весь Синтез Сердечности ИВ Отцом в ИВДИВО каждого и гражданам территории ИВДИВО … с развёрткой по всему … краю, России и дальше физично по всей Планете.*

*И продолжая эманировать, реплицировать Синтез Сердечности ИВО, благодарим ИВ Отца за эту практику, за эту благость.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Аватаров Синтеза Вильгельма и Екатерину, АС по ДК каждого из нас.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики. Аминь.*

# Разум Изначально Вышестоящего Отца

**Практикум**

**Краснодар**

**Октябрь 2023г.**

## Алгоритм стяжания Разума Изначально Вышестоящего Отца

(Распоряжение №62)

*Из* [*107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.*](https://xn--e1aebusi.xn--c1avg/%D0%B0%D1%80%D1%85%D0%B8%D0%B2/107%d1%81%d0%b8%d0%b8%d0%b2%d0%be-2021-10-23-24-%d1%81%d1%82%d0%b0%d0%b2%d1%80%d0%be%d0%bf%d0%be%d0%bb%d1%8c-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b4%d1%8e%d0%ba-%d0%b2/)*:*

*Мы стяжали 64-х Архетипическое Сердце, где каждое Сердце действует в своём архетипе Материи.*

*Когда Сердце действует, а Разума нет, то Сердце может от всей Души завести нас в очень сердечные, но неразумные отношения. Результат – крах всей нашей жизни.*

*Живите Сердцем – следуйте Разуму.*

*Жить – это по-человечески. Следовать Разуму – это Посвящённый.*

*Жизнь в Монаде, Ядро в Монаде – это Разум, поэтому, стяжая Разум, мы разрабатываем Монады у Людей. Ключ 9-6 – классика.*

*«Я такой» - это Монада. Убери Монаду, и тебя нет. Все части умрут без Монады.*

Стяжание Разума ИВО делаем в зале ИВО 1025 Архетипа, в зале ИВДИВО 448-й Архетипической Октавы 960-го Архетипа ОМ ИВДИВО.

Практика №1.

**Стяжание *Базового* Разума ИВО** (Рс.62 п. 1, п.6) явлением Человека/Посвящённого/Служащего/ Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

* Стяжание 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО в Базовый Разум ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления.

Практика №2.

**Стяжание *Цельного* Разума Изначально Вышестоящего Отца** (Рс.62 п. 1, п.6)

Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

* Стяжание 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО в Цельный Разум ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления.

Практика №3.

**Стяжание *Метагалактического* Разума ИВО.** (Рс.62 п. 2) в синтезе 64-рицы:

* от Архетипического Разума тела Отец-человек-землянина Отца ИВО (64) – 1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776-ти Архетипических Синтезов ИВО

до Архетипического Разума ИВДИВО Отец-человек-землянина Отец-человек-землянина (1)– 16.384 Архетипических Движений ИВО

* Стяжание 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО в Метагалактический Разум ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления.

Практика №4.

**Стяжание *Октавного Разума* ИВО.** (Рс.61 п. 2, п.6)в синтезе 64-рицы:

* от Архетипического Разума тела Отец-человек-землянина Отца ИВО (64) – 1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776-ти Архетипических Синтезов ИВО

до Архетипического Разума ИВДИВО Отец-человек-землянина Отец-человек-землянина (1) – 16.384 Архетипических Движений ИВО

* Стяжание 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО в Октавный Разум Изначально Вышестоящего Отца, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления.

Практика №5.

**Стяжание *Архетипического Разума* ИВО** (Рс.62 п. 3) растущим **синтезом** **Физических мировых тел** каждого ИВО 64-х архетипических ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации:

* ***8-ричный Архетипический Разум*** ***Физического Мирового Тела ИВО каждого в синтезе 8-ми:***

от Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа Чк-Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО,

до Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО

* ***16-ричный Архетипический Разум*** ***Физического Мирового Тела ИВО каждого в синтезе 16-ти:***

от Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО,

до Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО.

* ***32-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО каждого в синтезе 32-х:***

от Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Метагалактики Фа – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО,

до Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики – 32-го архетипа ОМ ИВДИВО.

* ***64-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО каждого в синтезе 64-х:***

от Архетипического Разума Физического Мирового ТелаИВООктавы Фа - 33-го архетипа ОМ ИВДИВО;

до Архетипического Разума Физического Мирового Тела ИВО Си-ИВДИВО *Октавы Октав* - 64-го архетипа ОМ ИВДИВО;

* ***стяжание*** ***65-ричного Архетипического Разума* тела каждого ИВО**.

*Из* [*107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.*](https://xn--e1aebusi.xn--c1avg/%D0%B0%D1%80%D1%85%D0%B8%D0%B2/107%d1%81%d0%b8%d0%b8%d0%b2%d0%be-2021-10-23-24-%d1%81%d1%82%d0%b0%d0%b2%d1%80%d0%be%d0%bf%d0%be%d0%bb%d1%8c-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b4%d1%8e%d0%ba-%d0%b2/)*:*

*Если стяжаем Разум без Сердца, то он будет слегка бессердечным.*

*Мы должны овладеть творящими методами Отца. Мы должны стать Империей, а это команда Творцов Отца, чтобы могли творить как Отец методами Отца и не подставляться.*

***Сердце – физика Разума, через Сердце он офизичивается.***

*Разум – это шарик Огня. И только Сердцами специальных выражений мы можем усвоить Огонь специальных Архетипов. Причём, это не архетипический Огонь, а специальный Огонь Разума.*

*И Сердце должно быть настроено на усвоение Специального Огня Разумом, а не просто Огня Архетипа. Иначе Разума не будет, а будет просто Огонь Архетипа: ядро-ядро-ядро и ничем не будет отличаться. И не все наши Сердца настроены на специальный Огонь Разума.*

*Поэтому, иногда наше физическое Сердце не стыкуется с физическим Разумом, потому что Сердце не настроено на этот специальный Огонь Разума. У нас с вами настроено за счёт Синтезов, а у населения необязательно, и идут в разных направлениях. Например, Сердце хочет идти на Синтез, а Разуму страшно: «это ужас, что тут делается». И идёт нестыковка, которая часто ломает и отводит от нашей деятельности. Это один из ответов несинтезированности частей людей предыдущей эпохи.*

***Сердце занимается слиянием всех Частей, усвоением Огня разных Частей, помогает выработать Огонь Разума.***

*ВНИМАНИЕ! Совершенное, а теперь Архетипическое Сердце может вырабатывать Основы выражения другого вида Частей. То есть вырабатывать Основы, чтобы у нас появился Разум.*

Практика №6.

**Обновление Совершенного Сердца ИВО и корригирование его с Архетипическим Разумом ИВО.**

107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В. Практика 2

*Из* [*107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.*](https://xn--e1aebusi.xn--c1avg/%D0%B0%D1%80%D1%85%D0%B8%D0%B2/107%d1%81%d0%b8%d0%b8%d0%b2%d0%be-2021-10-23-24-%d1%81%d1%82%d0%b0%d0%b2%d1%80%d0%be%d0%bf%d0%be%d0%bb%d1%8c-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b4%d1%8e%d0%ba-%d0%b2/)

*Сердце помогает нам выработать Огонь Разума. Разум не стяжается просто так сверху и потом нам ставится в голову, Разум вырабатывается внутри нас.*

*Мы стяжаем, – Огни в нас входят, – Отец творит Разум в головном мозге нашем, и Разум появится. Разум должен явиться внутри нашего тела. В этом специфика нашего Разума.*

*Если тело выдерживает – 64 Разума мы получаем, поэтому вначале активировали Сердце.*

*Всё, что вы говорите правильное – для вашего Разума правильно, в пределах* ***вашего Разума****.*

*Разум не должен циклиться на одном методе, взгляде, у него должно быть несколько взглядов, а не один какой-то главный. Если выбирает один главный, тогда он перестаёт развиваться. Для Разума «главный» – это следующий взгляд по-другому.*

Практика №7.

*на основе 107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В. Практика 3*

*В практике: внутри физического тела и Тела, стоящего пред Отцом мы будем вырабатывать Разумы – 64 Разума.*

*64 Архетипа и в синтезе их Архетипический Разум (по-старому «великий» Разум), выработав с учётом Сердца, мы стяжаем Архетипический Разум.*

**Стяжание Совершенного Разума ИВО** (Рс.62 п. 4) растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВО по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации.

* ***8-ричный Совершенный Разум каждого ИВО:***

от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО (1) 64-рицы явления

до Совершенного Разума Человека-Отца Метагалактики ИВО (8) 64-рицы явления

* ***16-ричный Совершенный Разум каждого ИВО:***

от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО (1) 64-рицы явления

до Совершенного Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО (16) 64-рицы явления

* ***32-ричный Совершенный Разум каждого ИВО:***

от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО (1) 64-рицы явления

до Совершенного Разума Отца Метагалактики ИВО (32) 64-рицы явления

* ***64-ричный Совершенный Разум каждого ИВО:***

от Совершенного Разума Октавного Человека ИВО (33) 64-рицы явления

до Совершенного Разума Отца ИВО (64) 64-рицы явления

* *стяжаем* ***65-ричный Совершенный Разум* каждого ИВО**
* стяжаем 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО в Совершенный Разум каждого ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления.

Итоговая практика №8.

* Стяжание **16-рицы цельности Разума** каждого (Рс.62 п.7)
* Стяжание **16-рицы Разума каждого** (Рс.62 п.8) явлением 16-ричного **Разумования Разума** каждого 16-ричными синтезначалами диалектики и основами логики.

Из 107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.

Надо в Разум заложить, что Архетипичность Архетипичности рознь.

1. И когда мы у Отца стяжаем Архетипическую часть – надо очень чётко определяться где она, какая она.

Поэтому, стяжая 64-ричную Часть Сердца или Разума – мы жёстко прошли 64 Архетипа.

1. Далее, после стяжания «я возжигаюсь архетипическим Разумом». Он возожжётся. **А какой из 4-х видов?**

8-ми, 16-ти, 32-х или 64-ричный. И это разные Разумы. Это надо понимать! **Необходимо тренироваться в 4-х режимах**. И все 4 Разума различать. И всё это один Архетипический Совершенный Разум в 4-це выражений.

**Это базовое состояние Архетипических Частей, и мы должны об этом помнить и разрабатываться.**

Также можно разрабатывать другие Совершенные части на 64 архетипа Материи. Но есть Закон – хватит ли у вас Тямы это сделать.

Для нас новая эпоха – это эпоха Синтеза. Для Человечества – это эпоха Огня.

Для человечества высшим выражением Огня считается Разум или Ядро Огня Жизни в Монаде, где в Монаде Ядро Огня жизни – тоже Разум. Поэтому, стяжав 64 Огня Разума (пускай это Огонь Разума, но это всё равно Огонь) мы приучаем человечество в эпохе Огня к 64-м архетипам Материи через Архетипический Разум. А значит, мы с вами начинаем действовать эпохой Огня.

Из 44 Си ИВО 2021-11-06-07 Минск Сердюк В.

В истории Планеты Земля сначала появился Ум, а потом из Ума появился Разум.

Есть обратная зависимость – от того какой Ум, такой и Разум, и в обратную сторону. Мы стяжали Архетипический Разум, и нам нужен теперь Ум.

Сердце насыщает в слияности. Это сила соединяющая.

Разум различает.

Ум универсализирует.

Сознание делает выводы.

Составлено:

Аватаресса ИВО О-м-п ИВДИВО-Академии ИВО АС Мории ИВАС Кут Хуми Учитель Надежда Шурховецкая

Вл Си ИВО Шмунк Ольга, ИВДИВО Бородино

Использованы материалы:

*107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.*

*44 Си ИВО 2021-11-06-07 Минск Сердюк В.*

23.10.2023г.

**Практика №1.**

## Стяжание Базового Разума Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных Синтезов, Ядер Синтеза Частей однородном телесноориентированном Синтезе ИВО.*

*Возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь должностью. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного (ДП) физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физическому телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО, усиляясь ею.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО, в 448-ю архетипическую Октаву. Развёртываемся дуумвиратом тел в боевой военной форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь, Хум в Хум, и с Разумом ИВАС Кут Хуми и Фаинь спецификой Отца-человека-землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания Базового**Разума Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Воина Синтеза ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО и, возжигаясь им, разворачиваем Часть Разум ИВО вокруг тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим ИВ Отца* ***освободить Часть Разум ИВО от ненужных программ, установок, блоков, ограничений*** *в каждом из нас. Просим прощения у ИВО за эти установки, всего того, что Отец посчитает таковым у каждого из нас, освобождая от ненужного, мешающему развитию каждого из нас.* ***С****тяжаем у ИВ Отца* ***Поядающий Огонь*** *ИВО, заполняя каждую Часть каплями Поядающего Огня, И мы возжигаемся Поядающим Огнём ИВО, переплавляя, пережигая препятствия и прочие тенденции, которые не развивали или притормаживали рост и реализацию Синтезом каждого из нас. Опустошаясь от всего ненужного, преображаемся.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем* ***Огонь Синтеза Генезиса ИВО****, проникаемся источником Генезиса в Разуме каждого ИВ Отцом в росте Огня и синтеза Генезиса ИВ Отца собою. Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Генезисом ИВО от Образа ИВ Отца до Тела Отец-человек-землянина Отца ИВО в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас. Синтезируемся с ИВ Отцом и просим преобразить нашу Часть на новое явление Части –* ***Разум Отца-человека-землянина****. Стяжаем Синтез ИВ Отца и обновляемся новым явлением Части Разум Отца-человека-землянина. И просим ИВ Отца ДОПУСТИТЬ наше изменение, преображение, рост и развитие Синтезом ИВО.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим насытить все виды части Разума* ***частностями Генезиса ИВО.*** *И просим преобразить устаревшие процессы в частности Генезис в синтезе всех частей Разума, ранее стяжённых, перестроить, пересинтезировать, перепотенциализировать Синтезом ИВО в каждом из нас, синтезом нас и собою.*

*И, возжигаясь ИВ Отцом, вспыхиваем Синтезом ИВО. Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Базового Разума******Отца-человека-землянина*** *Человека / Посвящённого / Служащего / Ипостаси / Учителя / Владыки / Аватара / Отца ИВ Отца явлением и стяжанием:*

*– 512-ти базовых Частей,*

*– 512-ти базовых Систем Частей,*

*– 512-ти базовых Аппаратов Систем Частей,*

*– 512-ти базовых Частностей Аппаратов Систем Частей*

*Мы синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512 Синтезов ИВО****, возжигаемся. И стяжаем у ИВ Отца* ***512 Синтезов Генезиса ИВО и 512 Синтезов Разума*** *ИВО каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь тремя пакетами 512-и Синтезов ИВО, стяжаем**прямой Синтез ИВО в разработанности* ***512-ричного Базового Разума Отца-человека-землянина*** *каждым из нас****.***

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512-ричный Базовый Разум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждому из нас, синтезу нас и нами и стяжаем:*

* *минимальное явление* ***512 оболочек*** *Базового Разума ИВО,*
* ***Ядра́*** *каждой из 512-ти Базовых Частей в синтезе всех оболочек Разума ИВО, 512-ти базовых систем Частей, 512-ти базовых аппаратов систем Частей, 512-ти базовых частностей аппаратов систем Частей,*
* *512 базовых систем**Разума –* ***Разряды Творения*** *ИВО,*
* *512 базовых аппаратов в каждую систему**Разума –* ***Заряды Субъядерности*** *ИВО,*
* *512 базовых частностей в каждый аппарат системы Разума –* ***воля-генезис****,*

*прося насытить Базовую Часть Разум ИВО* ***64-мя видами частностей от Синтеза до Движения*** *– 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821тысяча 504-мя* ***частностями ИВО*** *каждого из 64-х видов. И, возжигаясь, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и, насыщаясь частностями Разума ИВО в прямом выражении, стяжаем* ***Синтез Разума ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Базовым Разумом Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/ Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждым из нас в синтезе стяжённых систем, аппаратов, частностей Телом спецификой выражения Разума ИВО.*

*И мы от ИВ Отца заполняемся Синтезом Генезиса ИВО. И мы возжигаемся ИВ Отцом, проникаемся ИВ Отцом, синтезируясь с Хум ИВ Отца и стяжаем:*

* *Синтез-явление 512-ричного Базового Разума Отца-человека-землянина,*
* *Синтез и Условия роста 512-ричного Базового Разума Отца-человека-землянина ИВ Отцом в каждом из нас,*
* *Генезис Разума Отца-человека-землянина каждому из нас, стяжая этим у ИВ Отца:*

*- включённость в истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Отцом,*

*- истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Аватарами,*

*- истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Домом ИВО.*

*И возжигаемся ИВ Отцом, стяжаем 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821.504* ***Разрядов Учителем Синтеза*** *во взаимокоординации с ИВ Отцом, ИВ Аватарами и ИВДИВО в целом.*

*И возжигаясь, просим развернуть концентрацию явления Разрядов ИВ Отца в* ***Базовой Части Разум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/ Владыки/Аватара/ Отца ИВО**каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Базовый Разум* *Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/ Ипостаси/ Учителя/ Владыки/ Аватара/Отца ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих собою каждому из нас и синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***512 Ядер Синтеза Жизни*** *ИВО в Базовый Разум Отца-человека-землянина, его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Базового Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделени ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №2.**

## Стяжание Цельного Разума Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных Синтезов, Ядер Синтеза Частей однородном телесноориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь должностью. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного (ДП) физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физическому телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО, усиляясь ею.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО, в 448-ю архетипическую Октаву. Развёртываемся дуумвиратом тел в боевой военной форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь, Хум в Хум, и с Разумом ИВАС Кут Хуми и Фаинь спецификой Отца-человека-землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания Цельного**Разума Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Воина Синтеза ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***Синтез*** *ИВО и, возжигаясь ИВ Отцом собою, вспыхиваем Синтезом ИВО. Синтезируясь с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Цельного Разума******Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВ Отца явлением и стяжанием:*

*– 512-ти цельных Частей,*

*– 512-ти цельных Систем Частей,*

*– 512-ти цельных Аппаратов Систем Частей,*

*– 512-ти цельных Частностей Аппаратов Систем Частей.*

*Мы синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512 Синтезов ИВО****, возжигаемся. И стяжаем у ИВ Отца* ***512 Синтезов Генезиса ИВО и 512 Синтезов Разума*** *ИВО каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь тремя пакетами 512-и Синтезов ИВО, стяжаем**прямой Синтез ИВО в разработанности* ***512-ричного Цельного Разума Отца-человека-землянина*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512-ричный Цельный Разум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждому из нас, синтезу нас и нами и стяжаем:*

* *минимальное явление* ***512 оболочек*** *Базового Разума ИВО,*
* ***Ядра́*** *каждой из 512-ти Базовых Частей в синтезе всех оболочек Разума ИВО, 512-ти базовых систем Частей, 512-ти базовых аппаратов систем Частей, 512-ти базовых частностей аппаратов систем Частей,*
* *512 базовых систем* ***Разума – Разряды Творения*** *ИВО,*
* *512 базовых аппаратов в каждую систему* ***Разума – Заряды Субъядерности*** *ИВО,*
* *512 базовых частностей в каждый аппарат системы* ***Разума*** *–* ***воля-генезис****,*

*прося насытить Цельную Часть Разум Отца-человека-землянина* ***64-мя видами частностей от Синтеза до Движения*** *- 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821.504-мя* ***частностями ИВО*** *каждого из 64-х видов. Стяжаем, возжигаясь, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и, насыщаясь частностями Разума ИВО в прямом выражении, стяжаем* ***Синтез Разума ИВО*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Цельным Разумом Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО каждым из нас в синтезе стяжённых систем, аппаратов, частностей Телом спецификой выражения Разума ИВО. И мы от ИВ Отца заполняемся Синтезом Генезиса ИВО. И мы возжигаемся ИВ Отцом, проникаемся ИВ Отцом, синтезируясь с Хум ИВ Отца и стяжаем:*

* *Синтез-явление 512-ричного Цельного Разума Отца-человека-землянина,*
* *Синтез и Условия роста 512-ричного Цельного Разума Отца-человека-землянина ИВ Отцом в каждом из нас,*
* *Генезис Разума Отца-человека-землянина каждому из нас, стяжая этим у ИВ Отца:*

*- включённость в истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Отцом,*

*- истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Аватарами,*

*- истинную разумную деятельность во взаимодействии с ИВ Домом ИВО.*

*И возжигаемся ИВ Отцом, стяжаем 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821.504* ***Разряда Разума Учителем Синтеза*** *во взаимокоординации с ИВ Отцом, ИВ Аватарами и ИВДИВО в целом.*

*И, возжигаясь, просим развернуть концентрацию явления Разрядов ИВ Отца в* ***Части Цельный Разум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/Владыки/ Аватара/ Отца ИВО**каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Цельный Разум* *Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/ Ипостаси/ Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в Синтезе реализующих собою каждому из нас и синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем* ***512 Ядер Синтеза Жизни*** *ИВО в Цельный Разум Отца-человека-землянина, его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Базового Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №3.**

## Стяжание Метагалактического Разума Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*И мы синтезируемся ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО, в 448 архетипической Октаве. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза дуумвиратом тел, в военно-боевой форме Должностно Полномочного. Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь*, ХУМ в ХУМ, *и с Разумом ИВАС Кут Хуми и Разумом ИВАС Фаинь спецификой Отец-Человек-Землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь и Условия стяжания* ***Метагалактического Разума*** *Отец-Человек-Землянина ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца 1025-го Архетипа ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас. И возжигаясь прямым Синтезом ИВО, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Генезис ИВО. Стяжаем* ***Огонь Синтеза Генезиса ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Огня Синтеза Генезиса ИВО от ИВ Отца каждым из нас. Прямое погружение в концентрацию Генезиса, которая есть у самого ИВ Отца.*

*Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Генезисом ИВО от Образа ИВО до Тела Отец-Человек-Землянина Отца ИВО в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас. И заполняясь Синтезом Генезисом ИВО, воскрешаемся Генезисом каждым из нас и синтезом нас.*

*Мы просим преобразить устаревшие процессы в частности Генезис в синтезе всех частей Разума, ранее стяжённых, перестроить, пересинтезировать, перепотенциализировать Синтезом ИВО в каждом из нас, синтезом нас и собою. И возжигаясь ИВ Отцом, вспыхиваем Синтезом ИВО.*

*Синтезируемся с Разумом ИВ Отца и, возжигаясь, стяжаем* ***различение, распознание Разума ИВ Отца Синтезом Разума ИВО*** *каждому из нас. Насыщаемся, заполняемся, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. на явление* ***Метагалактического Разума ИВО*** *в Синтезе 64-рицы,* ***действующих по видам организации материи каждого архетипа ОМ ИВДИВО в реализующей фиксации и растущем выражении 512 архетипических Метагалактик Космоса Метагалактическими Частями каждого.***

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем 64 Синтеза ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:*

*64. Архетипический Разум ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО (1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776)*

*63. Архетипический Разум Физического тела Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли ИВО (348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944)*

*62. Архетипический Разум Истины Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей ИВО*

*61. Архетипический Разум Ока Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 вида Архетипической Любви ИВО*

*60. Архетипический Разум Хум Отец-человек-землянина – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383.296 Архетипических Творений ИВО*

*59. Архетипический Разум Абсолюта Отец-человек-землянина – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845.824 Архетипических Созидания ИВО*

*58. Архетипический Разум Омеги Отец-человек-землянина – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций ИВО*

*57. Архетипический Разум Монады Отец-человек-землянина – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней ИВО*

*56. Архетипический Разум Компетенции Воли Отец-человек-землянина – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений ИВО*

*55. Архетипический Разум Парадигмы Отец-человек-землянина – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь ИВО*

*54. Архетипический Разум Разума Отец-человек-землянина – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических Генезисов ИВО*

*53. Архетипический Разум Сердца Отец-человек-землянина – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей ИВО*

*52. Архетипический Разум Мышления Отец-человек-землянина – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений ИВО*

*51. Архетипический Разум Головерсума Отец-человек-землянина – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения ИВО*

*50. Архетипический Разум Синтезобраза Отец-человек-землянина – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик ИВО*

*49. Архетипический Разум Пламени Отец-человек-землянина – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества ИВО*

*48. Архетипический Разум Ивдивости мудрости Отец-человек-землянина – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей ИВО*

*47. Архетипический Разум Ипостасного тела Отец-человек-землянина – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей ИВО*

*46. Архетипический Разум Сознания Отец-человек-землянина – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей ИВО*

*45. Архетипический Разум Памяти Отец-человек-землянина – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей ИВО*

*44. Архетипический Разум Ума Отец-человек-землянина – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот ИВО*

*43. Архетипический Разум Прозрения Отец-человек-землянина – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант ИВО*

*42. Архетипический Разум Провидения Отец-человек-землянина – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний ИВО*

*41. Архетипический Разум Проницания Отец-человек-землянина – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер ИВО*

*40. Архетипический Разум Иерархизации любви Отец-человек-землянина – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов ИВО*

*39. Архетипический Разум Идейности Отец-человек-землянина – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов ИВО*

*38. Архетипический Разум Сообразительности Отец-человек-землянина – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов ИВО*

*37. Архетипический Разум Осмысленности Отец-человек-землянина – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом ИВО*

*36. Архетипический Разум Логики Отец-человек-землянина – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал ИВО*

*35. Архетипический Разум Чувствознания Отец-человек-землянина – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа ИВО*

*34. Архетипический Разум Мероощущения Отец-человек-землянина – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов ИВО*

*33. Архетипический Разум Поядающего Огня Отец-человек-землянина – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил ИВО*

*32. Архетипический Разум Совершенства творения Отец-человек-землянина – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней ИВО*

*31. Архетипический Разум Трансвизора Отец-человек-землянина – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854.784 видов Архетипического Духа ИВО*

*30. Архетипический Разум Интеллекта Отец-человек-землянина – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213.696 видов Архетипического Света ИВО*

*29. Архетипический Разум Стратагемии Отец-человек-землянина – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303. 424 Архетипических Энергий ИВО*

*28. Архетипический Разум Диалектики Отец-человек-землянина – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825. 856 Архетипических Субъядерностей ИВО*

*27. Архетипический Разум Эталонности Отец-человек-землянина – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм ИВО*

*26. Архетипический Разум Вечности Отец-человек-землянина – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний ИВО*

*25. Архетипический Разум Синтезного мирового тела Отец-человек-землянина – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля ИВО*

*24. Архетипический Разум Синтезности созидания Отец-человек-землянина – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён ИВО*

*23. Архетипический Разум Образ-типа Отец-человек-землянина – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства ИВО*

*22. Архетипический Разум Наблюдателя Отец-человек-землянина – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей ИВО*

*21. Архетипический Разум Голоса Полномочий Отец-человек-землянина – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509.481.984 Архетипических Мерностей ИВО*

*20. Архетипический Разум Интуиции Отец-человек-землянина – 4квадрил. 503трил. 599млрд. 627.370.496Архетипических Воссоединённостей ИВО*

*19. Архетипический Разум Куба Синтеза Отец-человек-землянина – 1квадрил. 125трил. 899млрд. 906.842.624 Архетипических Самоорганизаций ИВО*

*18. Архетипический Разум Восприятия Отец-человек-землянина – 281 триллион 474 миллиарда 976.710.656 Архетипических Эманаций ИВО*

*17. Архетипический Разум Метагалактического мирового тела Отец-человек-землянина – 70трил. 368млрд. 744.177.664 Архетипических Веществ ИВО*

*16. Архетипический Разум Начал репликации Отец-человек-землянина – 17трил. 592млрд. 186.044.416 Архетипических Условий ИВО*

*15. Архетипический Разум Синтезтела Отец-человек-землянина – 4 триллиона 398 миллиардов 046.511.104 Архетипических Пробуждений ИВО*

*14. Архетипический Разум Рацио Отец-человек-землянина – 1 триллион 099 миллиардов 511.627.776 Архетипических Импераций ИВО*

*13. Архетипический Разум Грааля Отец-человек-землянина – 274млрд.877.906.944 Архетипических Взгляда ИВО*

*12. Архетипический Разум Виртуозности Отец-человек-землянина – 68млрд. 719.476.736 Архетипических Синтезначал ИВО*

*11. Архетипический Разум Униграммы Отец-человек-землянина – 17млрд.179.869.184 Архетипических Основ ИВО*

*10. Архетипический Разум Веры Отец-человек-землянина – 4млрд.294.967.296 Архетипических Параметодов ИВО*

*09. Архетипический Разум Тонкого мирового тела Отец-человек-землянина – 1млрд.073.741.824 вида Архетипической Мощи ИВО*

*08. Архетипический Разум Прав жизни Отец-человек-землянина – 268.435.456 Архетипических Прав ИВО*

*07. Архетипический Разум Столпа Отец-человек-землянина – 67.108.864 Архетипических Идей ИВО*

*06. Архетипический Разум Сутенности Отец-человек-землянина – 16.777.216 видов Архетипической Сути ИВО*

*05. Архетипический Разум Престола Отец-человек-землянина – 4.194.304 Архетипических Смыслов ИВО*

*04. Архетипический Разум Размышления Отец-человек-землянина – 1.048.576 Архетипических Мыслей ИВО*

*03. Архетипический Разум Души Отец-человек-землянина – 262.144 Архетипических Чувств ИВО*

*02. Архетипический Разум Нити Синтеза Отец-человек-землянина – 65.536 Архетипических Ощущений ИВО*

*01. Архетипический Разум Физического мирового тела Отец-человек-землянина – 16.384 Архетипических Движений ИВО*

*И возжигаясь 64-я Синтезами ИВО, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом стяжаем Однородный 512-ричный Синтез* ***Метагалактического*** *Разума ИВО каждым из нас архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Метагалактического Разума ИВО каждым.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Метагалактическим Разумом ИВО*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 512 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем* ***512 Ядер Синтеза Жизни ИВО*** *в Метагалактический Разум ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления*. *И вспыхивая Синтезом ИВО, преображаемся им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими и стяжаем* ***Метагалактический Разум*** *ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Базового Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*Составила: Владычица ИВО О-м-п ИВДИВО-Управления Сутенности ИВО Аватара Синтеза Ефрема ИВАС Кут Хуми Посвящённая Светлана Сборщикова, Сдано Кут Хуми 25.10.2023*

*Проверила: Аватаресса ИВО О-М-Пл ИВДИВО-Академии СФ ИВО АС Мории ИВАС Кут Хуми Учитель Надежда Шурховецкая*

*25.10.2023*

**Практика №4.**

## Стяжание Октавного Разума Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас всеми днями стяжаний, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*И мы синтезируемся ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО, в 448 архетипической Октаве. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза дуумвиратом тел, в военно-боевой форме Должностно Полномочного. Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь двойным аспектом действия с Хум* *и с Разумом ИВАС Кут Хуми и ИВАС Фаинь спецификой Отец-Человек-Землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь и Условия стяжания* ***Октавного Разума*** *Отец-Человек-Землянина ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца 1025-го Архетипа ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас. И возжигаясь, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Генезис ИВО. Стяжаем* ***Огонь Синтеза Генезиса ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Синтеза Генезиса ИВО от ИВ Отца каждым из нас – прямое погружение в концентрацию Генезиса, которая есть у самого ИВ Отца.*

*Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Генезисом ИВО от Образа ИВО до Тела Отец-Человек-Землянина Отца ИВО в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас. И заполняясь Синтезом Генезисом ИВО тотально, вспыхиваем Генезисом каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить к.н. и с.н. на явление* ***Октавного Разума ИВО*** *в Синтезе 64-рицы,* ***действующих по видам организации материи каждого архетипа ОМ ИВДИВО в реализующей фиксации и растущем выражении 512 Октав Большого Космоса Октавными Частями каждого.***

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем 64 Синтеза ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:*

*64. Архетипический Разум ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО*

*63. Архетипический Разум Физического тела Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли ИВО*

*62. Архетипический Разум Истины Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей ИВО*

*61. Архетипический Разум Ока Отец-человек-землянина – стяжая в него и разворачивая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 вида Архетипической Любви ИВО*

*60. Архетипический Разум Хум Отец-человек-землянина – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383.296 Архетипических Творений ИВО*

*59. Архетипический Разум Абсолюта Отец-человек-землянина – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845.824 Архетипических Созидания ИВО*

*58. Архетипический Разум Омеги Отец-человек-землянина – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций ИВО*

*57. Архетипический Разум Монады Отец-человек-землянина – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней ИВО*

*56. Архетипический Разум Компетенции Воли Отец-человек-землянина – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513.216 Архетипических Воскрешений ИВО*

*55. Архетипический Разум Парадигмы Отец-человек-землянина – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь ИВО*

*54. Архетипический Разум Разума Отец-человек-землянина – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических Генезисов ИВО*

*53. Архетипический Разум Сердца Отец-человек-землянина – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей ИВО*

*52. Архетипический Разум Мышления Отец-человек-землянина – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений ИВО*

*51. Архетипический Разум Головерсума Отец-человек-землянина – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения ИВО*

*50. Архетипический Разум Синтезобраза Отец-человек-землянина – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик ИВО*

*49. Архетипический Разум Пламени Отец-человек-землянина – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества ИВО*

*48. Архетипический Разум Ивдивости мудрости Отец-человек-землянина – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей ИВО*

*47. Архетипический Разум Ипостасного тела Отец-человек-землянина – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей ИВО*

*46. Архетипический Разум Сознания Отец-человек-землянина – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей ИВО*

*45. Архетипический Разум Памяти Отец-человек-землянина – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей ИВО*

*44. Архетипический Разум Ума Отец-человек-землянина – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот ИВО*

*43. Архетипический Разум Прозрения Отец-человек-землянина – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант ИВО*

*42. Архетипический Разум Провидения Отец-человек-землянина – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний ИВО*

*41. Архетипический Разум Проницания Отец-человек-землянина – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер ИВО*

*40. Архетипический Разум Иерархизации любви Отец-человек-землянина – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов ИВО*

*39. Архетипический Разум Идейности Отец-человек-землянина – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов ИВО*

*38. Архетипический Разум Сообразительности Отец-человек-землянина – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов ИВО*

*37. Архетипический Разум Осмысленности Отец-человек-землянина – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом ИВО*

*36. Архетипический Разум Логики Отец-человек-землянина – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал ИВО*

*35. Архетипический Разум Чувствознания Отец-человек-землянина – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа ИВО*

*34. Архетипический Разум Мероощущения Отец-человек-землянина – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов ИВО*

*33. Архетипический Разум Поядающего Огня Отец-человек-землянина – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил ИВО*

*32. Архетипический Разум Совершенства творения Отец-человек-землянина – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней ИВО*

*31. Архетипический Разум Трансвизора Отец-человек-землянина – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854.784 видов Архетипического Духа ИВО*

*30. Архетипический Разум Интеллекта Отец-человек-землянина – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213.696 видов Архетипического Света ИВО*

*29. Архетипический Разум Стратагемии Отец-человек-землянина – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий ИВО*

*28. Архетипический Разум Диалектики Отец-человек-землянина – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей ИВО*

*27. Архетипический Разум Эталонности Отец-человек-землянина – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм ИВО*

*26. Архетипический Разум Вечности Отец-человек-землянина – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний ИВО*

*25. Архетипический Разум Синтезного мирового тела Отец-человек-землянина – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля ИВО*

*24. Архетипический Разум Синтезности созидания Отец-человек-землянина – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён ИВО*

*23. Архетипический Разум Образ-типа Отец-человек-землянина – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства ИВО*

*22. Архетипический Разум Наблюдателя Отец-человек-землянина – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей ИВО*

*21. Архетипический Разум Голоса Полномочий Отец-человек-землянина – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509.481.984 Архетипических Мерностей ИВО*

*20. Архетипический Разум Интуиции Отец-человек-землянина – 4квадрил. 503трил. 599млрд. 627.370.496 Архетипических Воссоединённостей ИВО*

*19. Архетипический Разум Куба Синтеза Отец-человек-землянина – 1квадрил. 125трил. 899млрд. 906.842.624 Архетипических Самоорганизаций ИВО*

*18. Архетипический Разум Восприятия Отец-человек-землянина – 281 триллион 474 миллиарда 976.710.656 Архетипических Эманаций ИВО*

*17. Архетипический Разум Метагалактического мирового тела Отец-человек-землянина – 70трил. 368млрд. 744.177.664 Архетипических Веществ ИВО*

*16. Архетипический Разум Начал репликации Отец-человек-землянина – 17трил. 592млрд. 186.044.416 Архетипических Условий ИВО*

*15. Архетипический Разум Синтезтела Отец-человек-землянина – 4 триллиона 398 миллиардов 046.511.104 Архетипических Пробуждений ИВО*

*14. Архетипический Разум Рацио Отец-человек-землянина – 1 триллион 099 миллиардов 511.627.776 Архетипических Импераций ИВО*

*13. Архетипический Разум Грааля Отец-человек-землянина – 274млрд.877.906.944 Архетипических Взгляда ИВО*

*12. Архетипический Разум Виртуозности Отец-человек-землянина – 68млрд. 719.476.736 Архетипических Синтезначал ИВО*

*11. Архетипический Разум Униграммы Отец-человек-землянина – 17млрд.179.869.184 Архетипических Основ ИВО*

*10. Архетипический Разум Веры Отец-человек-землянина – 4млрд.294.967.296 Архетипических Параметодов ИВО*

*09. Архетипический Разум Тонкого мирового тела Отец-человек-землянина – 1млрд.073.741.824 вида Архетипической Мощи ИВО*

*08. Архетипический Разум Прав жизни Отец-человек-землянина – 268.435.456 Архетипических Прав ИВО*

*07. Архетипический Разум Столпа Отец-человек-землянина – 67.108.864 Архетипических Идей ИВО*

*06. Архетипический Разум Сутенности Отец-человек-землянина – 16.777.216 видов Архетипической Сути ИВО*

*05. Архетипический Разум Престола Отец-человек-землянина – 4.194.304 Архетипических Смыслов ИВО*

*04. Архетипический Разум Размышления Отец-человек-землянина – 1.048.576 Архетипических Мыслей ИВО*

*03. Архетипический Разум Души Отец-человек-землянина – 262.144 Архетипических Чувств ИВО*

*02. Архетипический Разум Нити Синтеза Отец-человек-землянина – 65.536 Архетипических Ощущений ИВО*

*01. Архетипический Разум Физического мирового тела Отец-человек-землянина – 16.384 Архетипических Движений ИВО*

*И возжигаясь 64-я Синтезами ИВО, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Однородный 512-ричный Синтез* ***Октавного*** *Разума ИВО каждым из нас архетипическим* ***явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Октавного Разума ИВО каждым****.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Октавным Разумом ИВО*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 512 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и* ***стяжаем 512 Ядер Синтеза Жизни ИВО*** *в Октавный Разум ИВО, его развитием, в однородном синтезе их между собой огненностью явления*. *И вспыхивая Синтезом ИВО, преображаемся им.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими и стяжаем* ***Октавный Разум*** *ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Базового Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №5.**

## Стяжание Архетипического Разума ИВО

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных нами Синтезов ИВО, Ядер Синтеза Частей в однородном телесноориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас, возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из Ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь Должностью, возжигаем Ядро АС по должности. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физ. телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО. Усиляясь этим.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО 448-й архетипической Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в боевой военной форме ДП пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем АС. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, Хум в Хум, и с Разумом ИВАС Кут Хуми и Фаинь спецификой Отца-Человека-Землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания* ***Архетипического Разума*** *Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми и Фаинь в каждом из нас. Переходим в Зал ИВ Отца, на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Воина Синтеза ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО. И возжигаясь Синтезом ИВО, проникаясь, стяжаем* ***Синтез и Огонь Генезиса ИВО****, проникаемся источником Генезиса в Разуме каждого ИВ Отцом в росте Синтеза и Огня Генезиса ИВ Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить каждого из нас на стяжание Архетипического Разума ИВО растущим* ***синтезом******Физических Мировых тел*** *каждого ИВ Отца 64-х архетипов ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации:*

***- 8-ричного Архетипического Разума*** *в явлении первых восьми Архетипических Разумов итогом 8‑ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО.*

***- 16-ричного Архетипического Разума*** *в явлении первых 16-ти Архетипических Разумов итогом 16‑ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО*

***- 32-ричного Архетипического Разума*** *в явлении первых 32-х Архетипических Разумов итогом 32‑ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО*

***- 64-ричного Архетипического Разума*** *в явлении 64-х Архетипических Разумов итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

***И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем 8 Архетипических Разумов Физических Мировых Тел каждого ИВ Отца из 8-ти архетипов огня-материи ИВДИВО:***

*1.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Метагалактики Фа*** *Человека–Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека–Землянина - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65.536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека–Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262.144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Истинной Метагалактики*** *Человека–Землянина - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1. 048.576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Октавной Метагалактики*** *Человека–Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4.194.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.777.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108.864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Архетипических Разумов итогом 8-ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***8-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела*** *каждого ИВО. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся им.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем 16 Архетипических Разумов Физических Мировых Тел каждого ИВ Отца из 16-ти архетипов огня-материи ИВДИВО:***

*1.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека-Землянина – 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65тысяч 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262тысячи 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Истинной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Октавной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*9. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*10.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*11.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*12.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*13.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*14.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*15.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека –Землянина – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*16.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Архетипических Разумов итогом 16-ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***16-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела*** *каждого ИВ Отца.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза и, возжигаясь ими, стяжаем 32 Архетипических Разума Физических Мировых Тел каждого ИВ Отца из 32-х архетипов огня-материи ИВДИВО:***

*1.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Метагалактики Фа*** *Человека–Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека–Землянина - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65тысяч 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека –Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262тысячи 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Истинной Метагалактики*** *Человека–Землянина - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Октавной Метагалактики*** *Человека–Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека –Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*9. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*10.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*11.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека –Землянина – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*12.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*13.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*14.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*15.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека –Землянина – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*16.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*17.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 17-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*18.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Землянина – 18-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*19.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Землянина – 19-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*20.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 20-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*21.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 21-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*22.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 22-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*23.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 23‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*24.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 24-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*25.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 25-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*26.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 26-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709. 551.616 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*27. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 27-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838. 206. 464 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*28.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 28-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352. 825. 856 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*29.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 29-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*30.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 30-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*31.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 31-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*32.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 32-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 32-х Архетипических Разумов итогом 32-ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***32-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела каждого ИВ Отца****.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, преображаемся*** *на стяжание* ***64-ричного Архетипического Разума ИВО*** *растущим синтезом Физических мировых тел каждого ИВО из 64-х архетипически в явлении 64-х Архетипических Разумов итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум**ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся 32-ричным Архетипическим Разумом Физического Мирового Тела каждого ИВ Отца итогом 32-ричного Синтеза первых 32-х архетипов ОМ ИВДИВО. И далее стяжаем:*

*33. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Метагалактики Фа*** *Человека-Посвященного ИВО – 33-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*34. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 34-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*35 Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 35-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*36.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Истинной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 36-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*37.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Октавной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 37-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*38.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 38-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*39.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 39-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*40.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 40-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*41.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 41-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*42. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 42-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*43.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 43-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*44.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 44-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*45.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 45-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*46.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 46-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*47.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 47-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*48.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 48-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*49.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 49-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*50.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 50-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220. 096 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*51. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 51-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880. 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*52.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 52-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521. 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*53.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 53-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*54.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 54-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*55.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 55-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615квадрил.228трил.241млрд.121млн.378.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*56.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 56-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653секстил.966квинтил.460квадрил.912трил.964млрд. 485млн.513.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*57.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 57-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843квадрил.651трил.857млрд.942млн.052. 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*58. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***До-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 58-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463секстил. 463квинтил. 374квадрил. 607трил.431млрд.768млн.211.456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*59. Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 59-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*60.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 60-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*61.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 61-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*62.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 62-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 87 двенадцатиллионов 112одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*63.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 63-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 348 двенадцатиллионов 449одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*64.Архетипический Разум Физического Мирового Тела ИВО* ***Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 64-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 тринадцатиллион 393двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594миллиона 123.776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*И в явлении 64-х Архетипических Разумов итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***64-ричный Архетипический Разум Физического Мирового Тела каждого ИВ Отца.***

*Возжигаясь 64-ричным Архетипическим Разумом Физического Мирового Тела каждого ИВ Отца, стяжаем у ИВО Архетипический Синтез ИВО и стяжаем* ***65-ричный Архетипический Разум тела каждого ИВ Отца****. И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Архетипическим Разумом ИВО*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Архетипический Разум Изначально Вышестоящего Отца к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем* ***Архетипическую Часть Разум ИВО*** *явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Архетипического Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Архетипическим Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Архетипического Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №6.**

## Обновление Совершенного Сердца ИВО и корригирование его с Архетипическим Разумом ИВО

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас, возжигаемся* *дуумвиратом тел в боевой форме Воина Синтеза Должностно Полномочного (ДП). Возжигаемся Ядром и Огнём должности синтезфизически собою. Возжигаемся Огнём и Синтезом ИВО ранее стяжённых практик, возжигаемся Архетипическим Разумом ИВО спецификой Отец-человек-землянина в каждом из нас.*

*Синтезируемся ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО. Развёртываемся дуумвиратом тел в боевой военной форме ДП пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь.*

*Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО и просим преобразить ранее стяжённую 65-рицу Совершенных Сердец на новое выражение ИВ Аватар-Ипостасей ИВО согласно Распоряжению ИВО №2 от 20.10.2023г., а также развернуть их корригирование с архетипическим Разумом каждого из нас и синтеза нас. И проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия преображения ранее стяжённой 65-рицы Совершенных Сердец каждому из нас, синтезу нас и нами. Впитываем, возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся перед ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Воина Синтеза Должностно Полномочного. Приветствуем ИВО и, синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем прямой Синтез ИВО и, возжигаясь, проникаясь, обновляемся им.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом, просим преобразить ранее стяжённую 64-рицу Совершенных Сердец и ИВДИВО-Сердце каждого ИВ Отца на новое выражение ИВ Аватар-Ипостасей ИВО с корригированием явления архетипического Разума в 512-рицах Синтезчастей, Всеединых, Однородных, Совершенных, Архетипических, Октавных, Метагалактических, Цельных и Базовых Разумов в синтезе их 64-ричной реализацией архетипов огня-материи ИВДИВО каждым из нас.*

*Возжигаемся 64-рицей ранее стяжённых Совершенных Сердец и ИВДИВО-Сердцем каждого ИВО, разворачиваем их собою.* *Просим ИВ Отца все наши Сердца сонастроить на специальный Огонь Разума ИВО.*

*Синтезируясь с ИВО, стяжаем 65 Синтезов ИВО и 65 Огней Разума ИВО стяжаем, преображая:*

*1-е Совершенное Сердце* ***Метагалактического Человека*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*2-е Совершенное Сердце* ***Человека-Посвящённого Метагалактики*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*3-е Совершенное Сердце* ***Человека-Служащего Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*4-е Совершенное Сердце* ***Человека-Ипостаси Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*5-е Совершенное Сердце* ***Человека-Учителя Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*6-е Совершенное Сердце* ***Человека-Владыки Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*7-е Совершенное Сердце* ***Человека-Аватара Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*8-е Совершенное Сердце* ***Человека-Отца Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*9-е Совершенное Сердце* ***Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*10-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*11-е Совершенное Сердце* ***Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*12-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*13-е Совершенное Сердце* ***Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*14-е Совершенное Сердце* ***Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*15-е Совершенное Сердце* ***Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*16-е Совершенное Сердце* ***Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*17-е Совершенное Сердце* ***Человека ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*18-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*19-е Совершенное Сердце* ***Служащего ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*20-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*21-е Совершенное Сердце* ***Учителя ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*22-е Совершенное Сердце* ***Владыки ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*23-е Совершенное Сердце* ***Аватара ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*24-е Совершенное Сердце* ***Отца ИВДИВО Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*25-е Совершенное Сердце* ***Человека Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*26-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*27-е Совершенное Сердце* ***Служащего Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*28-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*29-е Совершенное Сердце* ***Учителя Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*30-е Совершенное Сердце* ***Владыки Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*31-е Совершенное Сердце* ***Аватара Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*32-е Совершенное Сердце* ***Отца Метагалактики*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*33-е Совершенное Сердце* ***Октавного******Человека*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*34-е Совершенное Сердце* ***Человека-Посвящённого*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*35-е Совершенное Сердце* ***Человека-Служащего*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*36-е Совершенное Сердце* ***Человека-Ипостаси*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*37-е Совершенное Сердце* ***Человека-Учителя*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*38-е Совершенное Сердце* ***Человека-Владыки*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*39-е Совершенное Сердце* ***Человека-Аватара*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*40-е Совершенное Сердце* ***Человека-Отца*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*41-е Совершенное Сердце* ***Человека ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*42-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*43-е Совершенное Сердце* ***Служащего ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*44-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*45-е Совершенное Сердце* ***Учителя******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*46-е Совершенное Сердце* ***Владыки******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*47-е Совершенное Сердце* ***Аватара******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*48-е Совершенное Сердце* ***Отца******ИВДИВО-Иерархии*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*49-е Совершенное Сердце* ***Человека ИВДИВО*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*50-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого ИВДИВО*** *ИВО 64‑рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*51-е Совершенное Сердце* ***Служащего ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*52-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*53-е Совершенное Сердце* ***Учителя ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*54-е Совершенное Сердце* ***Владыки ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*55-е Совершенное Сердце* ***Аватара ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*56-е Совершенное Сердце* ***Отца ИВДИВО*** *ИВО 64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*57-е Совершенное Сердце* ***Человека ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*58-е Совершенное Сердце* ***Посвящённого ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*59-е Совершенное Сердце* ***Служащего ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*60-е Совершенное Сердце* ***Ипостаси ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*61-е Совершенное Сердце* ***Учителя ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*62-е Совершенное Сердце* ***Владыки ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*63-е Совершенное Сердце* ***Аватара ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся,*

*64-е Совершенное Сердце* ***Отца ИВО*** *64-рицы явления, возжигаемся им в корригировании с архетипическим Разумом, преображаемся.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***65-е*** *Совершенное* ***ИВДИВО-Сердце каждого ИВ Отца*** *в синтезе и корригировании с Архетипическим Разумом ИВО 65-ричной сердечности каждым из нас и в синтезе нас.*

*Синтезируемся с ИВО, стяжаем 65 Вершений ИВО. И вспыхивая Вершением 65-архетипически ориентированных сердец в одномоментной действенности сердец с архетипическим Разумом каждым из нас собою, просим развернуть Вершение нашими сердцами, как реализацией деятельности сердец и сердечности архетипически каждым из нас. И вспыхиваем сердечными отношениями с ИВ Отцом, от сердца к сердцу в синтезе с Сердцем ИВ Отца и сердечными отношениями друг с другом пред Изначально Вышестоящим Отцом в проникновенности каждым из нас.*

*Развёртываемся Совершенным Сердцем Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И вспыхиваем всем синтезом 65-рицы сердец каждого каждым из нас в коррегировании их с архетипическим Разумом, одномоментно пред Изначально Вышестоящим Отцом, являя Совершенное Сердце Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, и прося развернуть стяжание Совершенного Разума 65-рично каждому из нас в новом явлении с учётом взаимокоординации Совершенного Сердца и Совершенного Разума, стяжаемого в дальнейшем каждым из нас.*

*Синтезируясь с ИВО, просим преобразить всё Человечество Планеты Земля на явление в каждом* ***разумного Сердца и сердечного Разума*** *этими стяжаниями, на новую грань перспективы развития.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Синтеза ИВО каждому из нас с записями Человечности ИВО и Генезиса ИВО. Впитываем их, распаковываем и возжигаемся ими. Разворачиваем Синтез ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и отдаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии разумного Сердца и сердечного Разума в каждом. В синтезе с ИВ Отцом возжигаем Человечностью Сердца каждого и Генезисом Разум каждого Человека Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВАС Кут Хуми в выражении ИВ Отца.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №7.**

## Совершенный Разум ИВО и Совершенный ИВДИВО-Разум каждого ИВО

Из 107 Си ИВО 2021-10-23-24 Ставрополь Сердюк В.

Разум не стяжается сам по себе сверху и потом ставится в голову. Он вырабатывается внутри нас. То есть, мы стяжаем, Огни в нас входят, и Отец творит Разум в нашем головном мозге. В этом специфика Разума.

Мы сейчас внутри физического тела и Тела, стоящего в зале Отца, будем вырабатывать 64 Разума, 64 Архетипа в синтезе их – Совершенный архетипический Разум. По-старому он назывался «Великий разум». Цифры те же самые что у Сердца.

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас.*

*Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас.*

*Возжигаемся Ядром Должности синтезфизически собою, облекаясь в форму Должностно Полномочного физически.*

*Синтезируемся ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО. Развёртываемся дуумвиратом тел в боевой военной форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Совершенного 64-х Архетипического Разума в преодолении Великого Разума предыдущих эпох явлением Разума ИВО каждым из нас.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания Совершенного Архетипического Разума Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся и просим ИВАС Кут Хуми Фаинь поддержать Сердце каждого из нас в реализации Совершенного архетипического Разума каждого из нас.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Воина Синтеза ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем прямой Синтез ИВО и возжигаясь, проникаясь, стяжаем Огонь Синтеза Генезиса ИВО, проникаемся* ***источником Генезиса в Разуме каждого ИВ Отцом*** *в росте Огня и Синтеза Генезиса ИВ Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО и, возжигаясь ими, просим ИВ Отца развернуть постоянство действия этих 64-х Синтезов каждым из нас на всю практику в плавке каждого из нас этим Синтезом в вырабатывании телесно Разума соответствующего архетипа материи ИВО каждым из нас в едином архетипическом Огне Синтеза Совершенного архетипического Разума собою.*

*Синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить нас и синтез нас на стяжание* ***Совершенного Разума ИВО******растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВО по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО****, действующих четырьмя этапами реализации:*

* *8‑ричного Совершенного Разума в явлении восьми совершенных Разумов от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Разума Человек-Отца Метагалактики ИВО итогом 8‑ричного Синтеза,*
* *16‑ричного Совершенного Разума в явлении 16-ти совершенных Разумов от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО итогом 16‑ричного Синтеза,*
* *32-ричного Совершенного Разума в явлении 32-х совершенных Разумов от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Разума Отца Метагалактики ИВО итогом 32‑ричного Синтеза,*
* *64‑ричного Совершенного Разума в явлении 64-х совершенных Разумов от Совершенного Разума Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Разума Отца ИВО итогом 64‑ричного Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***8-ричного Совершенного Разума ИВО*** *растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВО. Возжигаемся ими, преображаемся.*

1. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 1-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Метагалактического Человека** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

**-** 16.384 движений Я Есмь-Движение центра головного мозга Разума Метагалактического Человека ИВО,

- Ядро Движения ИВО Разума Метагалактического Человека ИВО,

- 16.384 ядер движения видов движения ИВО в Ядре Движения Разума Метагалактического Человека ИВО,

- 16.384 энергоспинсфер Метапланетарных Частей ИВО Разума Метагалактического Человека ИВО,

- Фрагмент Движения ИВО, фиксированного на Ядре Движения, горящего Разума Метагалактического Человека ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Метагалактического Человека ИВО синтезфизически собою.

2. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 2-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Посвящённого Метагалактики** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

**-** 65.536 ощущений Я Есмь-Ощущение центра головного мозга Разума Человек-Посвящённого Мг ИВО,

- Ядро Ощущения ИВО Разума Человек-Посвящённого Мг ИВО,

- 65.536 ядер ощущений видов ощущений ИВО в Ядре Ощущения Разума Человек-Посвящённого Мг ИВО,

- 65.536 энергочастицесфер Метапланетарных Посвящений ИВО Разума Человек-Посвящённого Мг ИВО,

- Фрагмент Ощущения ИВО, фиксированного на Ядре Ощущения, горящего Разума Человек-Посвящённого Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Посвящённого Мг ИВО синтезфизически собою.

3. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 3-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Служащего Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 262.144 чувств Я Есмь-Чувство центра головного мозга Разума Человек-Служащего Метагалактики ИВО,

- Ядро Чувства ИВО Разума Человек-Служащего Метагалактики ИВО,

- 262.144 ядер чувств видов чувств ИВО в Ядре Чувства Разума Человек-Служащего Метагалактики ИВО,

- 262.144 энергоатомосфер Метапланетарных Статусов ИВО Разума Человек-Служащего Мг ИВО,

- Фрагмент Чувства ИВО, фиксированного на Ядре Чувства, горящего Разума Человек-Служащего Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего Иерархии-физичности ИВО синтезфизически собою.

4. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 4-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Ипостаси Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1.048.576 мыслей Я Есмь-Мысль центра головного мозга Разума Человек-Ипостаси Метагалактики ИВО,

- Ядро Мысли ИВО Разума Человек-Ипостаси Метагалактики ИВО,

- 1.048.576 ядер мысли видов мысли ИВО в Ядре Мысли Разума Человек-Ипостаси Метагалактики ИВО,

- 1.048.576 энергомолекулосфер Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Разума Человек-Ипостаси Мг ИВО,

- Фрагмент Мысли ИВО, фиксированного на Ядре Мысли, горящего Разума Человек-Ипостаси Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Ипостаси Метагалактики ИВО синтезфизически собою.

5. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 5-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Учителя Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4млн 194.304 смыслов Я Есмь-Смысл центра головного мозга Разума Человек-Учителя Мг ИВО,

- Ядро Смысла ИВО Разума Человек-Учителя Метагалактики ИВО,

- 4.194.304 ядер смыслов видов смыслов ИВО в Ядре Смысла Разума Человек-Учителя Метагалактики ИВО,

- 4.194.304 энергоэлементосфер Метапланетарных Синтезностей ИВО Разума Человек-Учителя Мг ИВО,

- Фрагмент Смысла ИВО, фиксированного на Ядре Смысла, горящего Разума Человек-Учителя Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Учителя Метагалактики ИВО синтезфизически собою.

6. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 6-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Владыки Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 16 млн 777.216 видов сути Я Есмь-Суть центра головного мозга Разума Человек-Владыки Мг ИВО,

- Ядро Сути ИВО Разума Человек-Владыка Метагалактики ИВО,

- 16.777.216 ядер сути видов сути ИВО в Ядре Сути Разума Человек-Владыки Метагалактики ИВО,

- 16.777.216 энерготочкосфер Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Разума Человек-Владыки Мг ИВО,

- Фрагмент Сути ИВО, фиксированного на Ядре Сути, горящего Разума Человек-Владыки Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Владыки Метагалактики ИВО синтезфизически собою.

7. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 7-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Аватара Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 67 млн 108.864 идей Я Есмь-Идея центра головного мозга Разума Человек-Аватара Метагалактики ИВО,

- Ядро Идеи ИВО Разума Человек-Аватара Метагалактики ИВО,

- 67.108.864 ядер идей видов идей ИВО в Ядре Идеи Разума Человек-Аватара Метагалактики ИВО,

- 67.108.864 энерготочко-искросфер Метапланетарных Иерархизаций ИВО Разума Человек-Аватара Мг ИВО,

- Фрагмент Идеи ИВО, фиксированного на Ядре Идеи, горящего Разума Человек-Аватара Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Аватара Метагалактики ИВО синтезфизически собою.

8. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 8-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Отца Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 268 млн 435.456 прав Я Есмь-Право центра головного мозга Разума Человек-Отца Метагалактики ИВО,

- Ядро Права ИВО Разума Человек-Отца Метагалактики ИВО,

- 268.435.456 ядер прав видов прав ИВО в Ядре Права Разума Человек-Отца Метагалактики ИВО,

- 268.435.456энергоискросфер Метапланетарных Ивдивостей ИВО Разума Человек-Отца МгИВО,

- Фрагмент Права ИВО фиксированного на Ядре Права, горящего Разума Человек-Отца Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Отца Метагалактики ИВО синтезфизически собою.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Совершенных Разумов итогом 8‑ричного Синтеза стяжаем* ***8-ричный Совершенный Разум*** *растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВ Отцом по 8-ми видам организации материи каждого архетипа и 8-ми архетипическим ОМ ИВДИВО.*

2

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***16-ричного Совершенного Разума*** *ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся, возжигаясь стяжённым 8-ричным Совершенным Разумом каждым из нас.*

9. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 9-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1млрд 073млн 741.824 видов мощи Я Есмь-Мощь центра головного мозга Разума Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Мощи ИВО Разума Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 1.073.741.824 ядер мощи видов мощи ИВО в Ядре Мощи Разума Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 1.073.741.824 энергокаплесфер Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Разума Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Мощи ИВО, фиксированного на Ядре Мощи, горящего Разума Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

10. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 10-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4 млрд 294 млн 967 тыс 296 параметодов Я Есмь-Параметод центра головного мозга Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Параметода ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 4.294.967.296 ядер параметодов видов параметодов ИВО в Ядре Параметода Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 4.294.967.296 энергошаросфер ИВДИВО-Метапланетарных Посвящений ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Параметода ИВО, фиксированного на Ядре Параметода, горящего Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

11. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 11-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 17миллиардов 179млн 869.184 основ Я Есмь-Основа центра головного мозга Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Основы ИВО Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 17.179.869.184 ядер основ видов основ ИВО в Ядре Основы Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 17.179.869.184 энергообъёмосфер ИВДИВО-Метапланетарных Статусов ИВО Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Основы ИВО, фиксированного на Ядре Основы, горящего Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

12. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 12-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 68миллиардов 719млн 476.736 синтезначал Я Есмь-Синтезначало центра головного мозга Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Синтезначала ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 68.719.476.736 ядер синтезначал видов синтезначал ИВО в Ядре Синтезначала Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 68.719.476.736 энергоконтинуумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Синтезначала ИВО, фиксированного на Ядре Синтезначала, горящего Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

13. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 13-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 274миллиарда 877млн 906.944 взглядов Я Есмь-Взгляд центра головного мозга Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Взгляда ИВО Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 274.877.906.944 ядер взглядов видов взглядов ИВО в Ядре Взгляда Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 274.877.906.944 энерговерсумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Синтезностей ИВО Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Взгляда ИВО, фиксированного на Ядре Взгляда, горящего Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

14. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 14-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1триллион 099миллиардов 511млн 627.776 импераций Я Есмь-Имперация центра головного мозга Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Имперации ИВО Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 1.099.511.627.776 ядер импераций видов импераций ИВО в Ядре Имперации Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 1.099.511.627.776 энергоимпериосфер ИВДИВО-Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Имперации ИВО, фиксированного на Ядре Имперации, горящего Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

15. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 15-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4 триллиона 398миллиардов 046млн 511.104 пробуждений Я Есмь-Пробуждение центра головного мозга Тела Пробуждения Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Пробуждения ИВО Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 4.398.046.511.104 ядер пробуждений видов пробуждений ИВО в Ядре Пробуждения Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 4.398.046.511.104 энергоесмьсфер ИВДИВО-Метапланетарных Иерархизаций ИВО Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Пробуждения ИВО, фиксированного на Ядре Пробуждения, горящего Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

16. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 16-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 17 триллионов 592миллиарда 186миллионов 044.416 условий Я Есмь-Условие центра головного мозга Ивдивость Синтеза Условий Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Ядро Условия ИВО Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 17.592.186.044.416 ядер условий видов условий ИВО в Ядре Условия Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- 17.592.186.044.416энергоядросфер ИВДИВО-Метапланетарных Ивдивостей ИВО Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Условия ИВО, фиксированного на Ядре Условия, горящего Разума Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Совершенных Разумов итогом 16‑ричного Синтеза стяжаем* ***16-ричый Совершенный Разум*** *растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВ Отцом по 16-ти видам организации материи каждого архетипа и 16-ти архетипическим ОМ ИВДИВО*.

3

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***32-ричного Совершенного Разума*** *ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаясь, возжигаемся стяжённым 16-ричным Совершенным Разумом каждого ИВО каждым из нас.*

17. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 17-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 70триллионов 368миллиардов 744миллиона 177.664 веществ Я Есмь-Вещество центра головного мозга Разума Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Вещества ИВО Разума Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 70.368.744.177.664 ядер веществ видов веществ ИВО в Ядре Вещества Разума Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 70.368.744.177.664 светоспинсфер ИВДИВО-Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Разума Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Вещества ИВО, фиксированного на Ядре Вещества, горящего Разума Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека ИВДИВО Метагалактики ИВО.

18. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 18-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 281триллион 474млр 976милн 710.656 эманаций Я Есмь-Эманация центра головного мозга Разума Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Эманации ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 281.474.976.710.656 ядер эманаций видов эманаций ИВО в Ядре Эманации Разума Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 281.474.976.710.656 светочастицесфер Метагалактических Посвящений ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Эманации ИВО, фиксированного на Ядре Эманации, горящего Разума Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого ИВДИВО Метагалактики ИВО.

19. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 19-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 квадриллион 125триллионов 899миллиардов 906миллионов 842.624 самоорганизаций Я Есмь‑Самоорганизация центра головного мозга Разума Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Самоорганизации ИВО Разума Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 1.125.899.906.842.624 ядер самоорганизаций видов самоорганизаций ИВО в Ядре Самоорганизации Разума Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 1.125.899.906.842.624 светоатомосфер Метагалактических Статусов ИВО Разума Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Самоорганизации ИВО, фиксированного на Ядре Самоорганизации, горящего Разума Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего ИВДИВО Метагалактики ИВО.

20. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 20-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4квадриллиона 503триллиона 599миллиардов 627миллионов 370.496 воссоединённостей Я Есмь-Воссоединённость центра головного мозга Разума Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Воссоединённости ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 4.503.599.627.370.496 ядер воссоединённостей видов воссоединённостей ИВО в Ядре Воссоединённости Разума Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 4.503.599.627.370.496 светомолекулосфер Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Воссоединённости ИВО, фиксированного на Ядре Воссоединённости, горящего Разума Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси ИВДИВО Метагалактики ИВО.

21. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 21-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 18 квадриллионов 014триллионов 398миллиардов 509миллионов 481.984 мерностей Я Есмь-Мерность центра головного мозга Разума Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Мерности ИВО Разума Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 18.014.398.509.481.984 ядер мерностей видов мерностей ИВО в Ядре Мерности Разума Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 18.014.398.509.481.984 светоэлементосфер Метагалактических Синтезностей ИВО Разума Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Мерности ИВО, фиксированного на Ядре Мерности, горящего Разума Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя ИВДИВО Метагалактики ИВО.

22. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 22-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 72квадриллиона 057триллионов 594миллиарда 037миллионов 927.936 видов скорости Я Есмь-Скорость центра головного мозга Разума Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Скорости ИВО Разума Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 72.057.594.037.927.936 ядер скорости видов скорости ИВО в Ядре Скорости Разума Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 72.057.594.037.927.936 светоточкосфер Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Скорости ИВО, фиксированного на Ядре Скорости, горящего Разума Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки ИВДИВО Метагалактики ИВО.

23. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 23-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 288 квадриллионов 230триллионов 376миллиардов 151миллион 711.744 пространств Я Есмь-Пространство центра головного мозга Разума Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Пространства ИВО Разума Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 288.230.376.151.711.744 ядер Пространства видов Пространства ИВО в Ядре Пространства Разума Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 288.230.376.151.711.744 светоточко-искросфер Метагалактических Иерархизаций ИВО Разума Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Пространства ИВО, фиксированного на Ядре Пространства, горящего Разума Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара ИВДИВО Метагалактики ИВО.

24. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 24-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца ИВДИВО Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846.976 времён Я Есмь-Время центра головного мозга Разума Отца ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Ядро Времени ИВО Разума Отца ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 1.152.921.504.606.846.976 ядер времён видов времён ИВО в Ядре Времени Разума Отца ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- 1.152.921.504.606.846.976светоискросфер Метагалактических Ивдивостей ИВО Разума Отца ИВДИВО Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Времени ИВО фиксированного на Ядре Времени, горящего Разума Отца ИВДИВО Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца ИВДИВО Метагалактики ИВО.

25. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 25-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4квинтиллиона 611квадриллионов 686триллионов 018миллиардов 427миллионов 387.904 полей Я Есмь-Поле центра головного мозга Разума Человека Метагалактики ИВО,

- Ядро Поля ИВО Разума Человека Метагалактики ИВО,

- 4.611.686.018.427.387.904 ядер полей видов полей ИВО в Ядре Поля Разума Человека Метагалактики ИВО,

- 4.611.686.018.427.387.904светокаплесфер Метагалактических Должностных компетенций ИВО Разума Человека Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Поля ИВО, фиксированного на Ядре Поля, горящего Разума Человека Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека Метагалактики ИВО.

26. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 26-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551.616 содержаний Я Есмь-Содержание центра головного мозга Разума Посвящённого Метагалактики ИВО,

- Ядро Содержания ИВО Разума Посвящённого Метагалактики ИВО,

- 18.446.744.073.709.551.616 ядер содержаний видов содержаний ИВО в Ядре Содержания Разума Посвящённого Метагалактики ИВО,

- 18.446.744.073.709.551.616 светошаросфер ИВДИВО-Метагалактических Посвящений ИВО Разума Посвящённого Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Содержания ИВО, фиксированного на Ядре Содержания, горящего Разума Посвящённого Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого Метагалактики ИВО.

27. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 27-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 73 квинтиллиона 786квадриллионов 976триллионов 294миллиарда 838миллионов 206.464 форм Я Есмь-Форма центра головного мозга Разума Служащего Метагалактики ИВО,

- Ядро Формы ИВО Разума Служащего Метагалактики ИВО,

- 73.786.976.294.838.206.464 ядер форм видов форм ИВО в Ядре Формы Разума Служащего Мг ИВО,

- 73.786.976.294.838.206.464 светообъёмосфер ИВДИВО-Метагалактических Статусов ИВО Разума Служащего Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Формы ИВО, фиксированного на Ядре Формы, горящего Разума Служащего Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего Метагалактики ИВО.

28. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 28-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 295квинтиллионов 147квадриллионов 905триллионов 179миллиардов 352миллиона 825.856 субъядерностей Я Есмь-Субъядерность центра головного мозга Разума Ипостаси Метагалактики ИВО,

- Ядро Субъядерности ИВО Разума Ипостаси Метагалактики ИВО,

- 295.147.905.179.352.825.856 ядер субъядерностей видов субъядерностей ИВО в Ядре Субъядерности Разума Ипостаси Метагалактики ИВО,

- 295.147.905.179.352.825.856 светоконтинуумосфер ИВДИВО-Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Субъядерности ИВО, фиксированного на Ядре Субъядерности, горящего Разума Ипостаси Мг ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси Метагалактики ИВО.

29. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 29-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 секстиллион 180квинтиллионов 591квадриллион 620триллионов 717миллиардов 411миллионов 303.424 энергий Я Есмь-Энергия центра головного мозга Разума Учителя Метагалактики ИВО,

- Ядро Энергии ИВО Разума Учителя Метагалактики ИВО,

- 1.180.591.620.717.411.303.424 ядер энергий видов энергий ИВО в Ядре Энергии Разума Учителя Метагалактики ИВО,

- 1.180.591.620.717.411.303.424 световерсумосфер ИВДИВО-Метагалактических Синтезностей ИВО Разума Учителя Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Энергии ИВО, фиксированного на Ядре Энергии, горящего Разума Учителя Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя Метагалактики ИВО.

30. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 30-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4 секстиллиона 722квинтиллиона 366квадриллионов 482триллиона 869миллиардов 645миллионов 213.696 видов света Я Есмь-Свет центра головного мозга Разума Владыки Метагалактики ИВО,

- Ядро Света ИВО Разума Владыки Метагалактики ИВО,

- 4.722.366.482.869.645.213.696 ядер света видов света ИВО в Ядре Света Разума Владыки Мг ИВО,

- 4.722.366.482.869.645.213.696 светоимпериосфер ИВДИВО-Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Света ИВО, фиксированного на Ядре Света, горящего Разума Владыки Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки Метагалактики ИВО.

31. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 31-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 18 секстиллионов 889квинтил. 465квадрил. 931трил. 478млрд. 580млн. 854.784 видов духа Я Есмь-Дух центра головного мозга Разума Аватара Метагалактики ИВО,

- Ядро Духа ИВО Разума Аватара Метагалактики ИВО,

- 18.889.465.931.478.580.854.784 ядер духа видов духа ИВО в Ядре Духа Разума Аватара Мг ИВО,

- 18.889.465.931.478.580.854.784 светоесмьсфер ИВДИВО-Метагалактических Иерархизаций ИВО Разума Аватара Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Духа ИВО, фиксированного на Ядре Духа, горящего Разума Аватара Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара Метагалактики ИВО.

32. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 32-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца Метагалактики** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 75 секстиллионов 557квинтиллионов 863квадрил. 725трил. 914миллиардов 323миллиона 419.136 огней Я Есмь-Огонь центра головного мозга Разума Отца Метагалактики ИВО,

- Ядро Огня ИВО Разума Отца Метагалактики ИВО,

- 75.557.863.725.914.323.419.136 ядер огней видов огня ИВО в Ядре Огня Разума Отца Метагалактики ИВО,

- 75.557.863.725.914.323.419.136светоядросфер ИВДИВО-Метагалактических Ивдивостей ИВО Разума Отца Метагалактики ИВО,

- Фрагмент Огня ИВО, фиксированного на Ядре Огня, горящего Разума Отца Метагалактики ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца Метагалактики ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 32-х Совершенных Разумов итогом 32‑ричного Синтеза стяжаем* ***32-ричный Совершенный Разум*** *растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВ Отцом по 32-м видам организации материи каждого архетипа и 32-м архетипическим ОМ ИВДИВО.*

4

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***64-ричного Совершенного Разума ИВО****.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся 32-ричным Совершенным Разумом каждого ИВО каждым из нас.*

33. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 33-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Октавного Человека** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 302 секстиллиона 231квинтиллион 454квадриллиона 903триллиона 657миллиардов 293миллиона 676.544 правила Я Есмь-Правило центра головного мозга Разума Октавного Человека ИВО,

- Ядро Правила ИВО Разума Октавного Человека ИВО,

- 302.231.454.903.657.293.676.544 ядра правил видов правил ИВО в Ядре Правила Разума Октавного Человека ИВО,

- 302.231.454.903.657.293.676.544 духоспинсферы ИВДИВО-Метагалактических Должностных компетенций ИВО Разума Октавного Человека ИВО,

- Фрагмент Правила ИВО, фиксированного на Ядре Правила, горящего Разума Октавного Человека ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Октавного Человека ИВО.

34. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 34-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Посвящённого** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 1 септиллион 208секстил. 925квинтил. 819квадрил. 614трил. 629млрд. 174млн. 706.176 методов Я Есмь-Метод центра головного мозга Разума Человек-Посвящённого ИВО,

- Ядро Метода ИВО Разума Человек-Посвящённого ИВО,

- 1.208.925.819.614.629.174.706.176 ядер методов видов методов ИВО в Ядре Метода Разума Человек-Посвящённого ИВО,

- 1.208.925.819.614.629.174.706.176 духочастицесфер Октавных Посвящений ИВО Разума Человек-Посвящённого ИВО,

- Фрагмент Метода ИВО, фиксированного на Ядре Метода, горящего Разума Человек-Посвящённого ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Посвящённого ИВО.

35. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 35-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Служащего** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4 септиллиона 835секстил. 703квинтил. 278квадрил. 458трил. 516млрд. 698млн 824.704 принципов Я Есмь‑Принцип центра головного мозга Разума Человек-Служащего ИВО,

- Ядро Принципа ИВО Разума Человек-Служащего ИВО,

- 4.835.703.278.458.516.698.824.704 ядер принципов видов принципов ИВО в Ядре Принципа Разума Человек-Служащего ИВО,

- 4.835.703.278.458.516.698.824.704 духоатомосфер Октавных Статусов ИВО Разума Человек-Служащего ИВО,

- Фрагмент Принципа ИВО, фиксированного на Ядре Принципа, горящего Разума Человек-Служащего ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Служащего ИВО.

36. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 36-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Ипостаси** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 19 септиллионов 342секстил. 813квинтил. 113квадрил. 834трил. 066млрд. 795 миллионов 298.816 начал Я Есмь-Начало центра головного мозга Разума Человек-Ипостаси ИВО,

- Ядро Начала ИВО Сердца Человек-Ипостаси ИВО,

- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 ядер начал видов начал ИВО в Ядре Начала Разума Человек-Ипостаси ИВО,

- 19.342.813.113.834.066.795.298.816 духомолекулосфер Октавных Творящих Синтезов ИВО Разума Человек-Ипостаси ИВО,

- Фрагмент Начала ИВО, фиксированного на Ядре Начала, горящего Разума Человек-Ипостаси ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Ипостаси ИВО.

37. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 37-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Учителя** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 77 септиллионов 371секстил. 252квинтил. 455квадрил. 336трил. 267миллиардов 181миллион 195. 264 аксиом Я Есмь-Аксиома центра головного мозга Разума Человек-Учителя ИВО,

- Ядро Аксиомы ИВО Разума Человек-Учителя ИВО,

- 77.371.252.455.336.267.181.195.264 ядер аксиом видов аксиом ИВО в Ядре Аксиомы Разума Человек-Учителя ИВО,

- 77.371.252.455.336.267.181.195.264 духоэлементосфер Октавных Синтезностей ИВО Разума Человек-Учителя ИВО,

- Фрагмент Аксиомы ИВО, фиксированного на Ядре Аксиомы, горящего Разума Человек-Учителя ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Учителя ИВО.

38. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 38-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Владыки** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтил. 821 квадрил. 345 трил. 068 млрд. 724 миллиона 781.056 императивов Я Есмь-Императив центра головного мозга Разума Человек-Владыки ИВО,

- Ядро Императива ИВО Разума Человек-Владыки ИВО,

- 309.485.009.821.345.068.724.781.056 ядер императивов видов императивов ИВО в Ядре Императива Разума Человек-Владыки ИВО,

- 309.485.009.821.345.068.724.781.056 духоточкосфер Октавных Полномочий Совершенств ИВО Разума Человек-Владыки ИВО,

- Фрагмент Императива ИВО, фиксированного на Ядре Императива, горящего Разума Человек-Владыки ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Владыки ИВО.

39. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 39-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Аватара** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 октиллион 237септил. 940секстил. 039квинтил. 285квадрил. 380трил. 274млрд. 899миллионов 124. 224 законов Я Есмь-Закон центра головного мозга Разума Человек-Аватара ИВО,

- Ядро Закона ИВО Разума Человек-Аватара ИВО,

- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224 ядер законов видов законов ИВО в Ядре Закона Разума Человек-Аватара ИВО,

- 1.237.940.039.285.380.274.899.124.224 духо-точко-искросфер Октавных Иерархизаций ИВО Разума Человек-Аватара ИВО,

- Фрагмент Закона ИВО, фиксированного на Ядре Закона, горящего Разума Человек-Аватара ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Аватара ИВО.

40. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 40-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человек-Отца** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 4 октиллиона 951септил. 760секстил. 157квинтил. 141квадрил. 521трил. 099млрд. 596млн. 496. 896 стандартов Я Есмь-Стандарт центра головного мозга Разума Человек-Отца ИВО,

- Ядро Стандарта ИВО Разума Человек-Отца ИВО,

- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896 ядер стандартов видов стандартов ИВО в Ядре Стандарта Разума Человек-Отца ИВО,

- 4.951.760.157.141.521.099.596.496.896духоискросфер Октавных Ивдивостей ИВО Разума Человек-Отца ИВО,

- Фрагмент Стандарта ИВО фиксированного на Ядре Стандарта, горящего Разума Человек-Отца ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человек-Отца ИВО.

41. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 41-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 19 октиллионов 807септил. 040секстил. 628квинтил. 566квадрил. 084трил. 398млрд. 385миллионов 987.584 мер Я Есмь-Мера центра головного мозга Разума Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Меры ИВО Разума Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584 ядер мер видов мер ИВО в Ядре Меры Разума Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584духокаплесфер Октавных Должностных компетенций ИВО Разума Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Меры ИВО, фиксированного на Ядре Меры, горящего Разума Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека ИВДИВО-Иерархии ИВО.

42. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 42-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 79 октиллионов 228 септил. 162 секстил. 514 квинтил. 264 квадрил. 337 трил. 593 млрд. 543 млн. 950.336 знаний Я Есмь-Знание центра головного мозга Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Знания ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 79.228.162.514.264.337.593.543.950.336 ядер знаний видов знаний ИВО в Ядре Знания Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 79.228.162.514.264.337.593.543.950.336 духошаросфер ИВДИВО-Октавных Посвящений ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Знания ИВО, фиксированного на Ядре Знания, горящего Разума Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого ИВДИВО-Иерархии ИВО.

43. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 43-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801.344 констант Я Есмь-Константа центра головного мозга Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Константы ИВО Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 316.912.650.057.057.350.374.175.801.344 ядер констант видов констант ИВО в Ядре Константы Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 316.912.650.057.057.350.374.175.801.344 духообъёмосфер ИВДИВО-Октавных Статусов ИВО Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Константы ИВО, фиксированного на Ядре Константы, горящего Разума Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего ИВДИВО-Иерархии ИВО.

44. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 44-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 девятиллион 267октил. 650септил. 600секстил. 228квинтил. 229квадрил. 401трил. 496млрд. 703миллиона 205.376 красот Я Есмь-Красота центра головного мозга Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Красоты ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376 ядер красот видов красот ИВО в Ядре Красоты Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376 духоконтинуумосфер ИВДИВО-Октавных Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Красоты ИВО, фиксированного на Ядре Красоты, горящего Разума Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси ИВДИВО-Иерархии ИВО.

45. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 45-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 5девятиллионов 070октил. 602септил. 400секстил. 912квинтил. 917квадрил. 605трил. 986млрд 812млн 821.504 окскости Я Есмь-Окскость центра головного мозга Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Окскости ИВО Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504 ядра окскостей видов окскостей ИВО в Ядре Окскости Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504 духоверсумосферы ИВДИВО-Октавных Синтезностей ИВО Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Окскости ИВО, фиксированного на Ядре Окскости, горящего Разума Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя ИВДИВО-Иерархии ИВО.

46. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 46-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 20 девятиллионов 282октил. 409септил. 603секстил. 651квинтил. 670квадрилл. 423трил. 947мрд. 251миллион 286.016 истинностей Я Есмь-Истинности центра головного мозга Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Истинности ИВО Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016 ядер истинностей видов истинностей ИВО в Ядре Истинности Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016 духоимпериосфер ИВДИВО-Октавных Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Истинности ИВО, фиксированного на Ядре Истинности, горящего Разума Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки ИВДИВО-Иерархии ИВО.

47. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 47-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 81 девятиллион 129октил. 638септил. 414секстил. 606квинтил. 681квадрил. 695трил. 789млрд 005млн. 144. 064 сверхпассионарностей Я Есмь-Сверхпассионарность центра головного мозга Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Сверхпассионарности ИВО Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064 ядер сверхпассионарностей видов сверхпассионарностей ИВО в Ядре Сверхпассионарности Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064 духоесмьсфер ИВДИВО-Октавных Иерархизаций ИВО Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Сверхпассионарности ИВО, фиксированного на Ядре Сверхпассионарности, горящего Разума Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара ИВДИВО-Иерархии ИВО.

48. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 48-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца ИВДИВО-Иерархии** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 324 девятиллиона 518октил. 553септил. 658секстил. 426квинтилл. 726квадрил. 783трил. 156млрд. 020млн. 576.256 ивдивностей Я Есмь-Ивдивность центра головного мозга Ивдивость Синтеза Ивдивностей Разума Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Ядро Ивдивности ИВО Разума Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256 ядер ивдивностей видов ивдивностей ИВО в Ядре Ивдивности Разума Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- 324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256духоядросфер ИВДИВО-Октавных Ивдивостей ИВО Разума Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО,

- Фрагмент Ивдивности ИВО, фиксированного на Ядре Ивдивности, горящего Разума Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца ИВДИВО-Иерархии ИВО.

49. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 49-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека ИВДИВО** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 1 десятиллион 298девятил. 074октил. 214септил. 633секстил. 706квинтил. 907квадрил. 132трил. 624миллиарда 082миллиона 305. 024 могуществ Я Есмь-Могущество центра головного мозга Разума Человека ИВДИВО ИВО,

- Ядро Могущества ИВО Разума Человека ИВДИВО ИВО,

- 1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024 ядер могуществ видов могуществ ИВО в Ядре Могущества Разума Человека ИВДИВО ИВО,

- 1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024 огнеспинсфер ИВДИВО-Октавных Должностных компетенций ИВО Разума Человека ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Могущества ИВО, фиксированного на Ядре Могущества, горящего Разума Человека ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека ИВДИВО ИВО.

50. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 50-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого ИВДИВО** ИВО 64‑рицы явления, стяжая:

- 5 десятиллионов 192 девятил. 296 октил. 858 септил. 534 секстил. 827 квинтил. 628квадрил. 530трил. 496миллиардов 329миллионов 220. 096 практик Я Есмь-Практика центра головного мозга Разума Посвящённого ИВДИВО ИВО,

- Ядро Практики ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО ИВО,

- 5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096 ядер практик видов практик ИВО в Ядре Практики Разума Посвящённого ИВДИВО ИВО,

- 5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096 огнечастицесфер ИВДИВО Посвящений ИВО Разума Посвящённого ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Практики ИВО, фиксированного на Ядре Практики, горящего Разума Посвящённого ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого ИВДИВО ИВО.

51. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 51-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 20 десятиллионов 769девятил. 187октил. 434септил. 139секстил. 310квинтил. 514квадрил. 121трил. 985млрд. 316млн 880. 384 вершения Я Есмь-Вершение центра головного мозга Разума Служащего ИВДИВО ИВО,

- Ядро Вершения ИВО Разума Служащего ИВДИВО ИВО,

- 20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384 ядра вершений видов вершений ИВО в Ядре Вершения Разума Служащего ИВДИВО ИВО,

- 20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384 огнеатомосферы ИВДИВО Статусов ИВО Разума Служащего ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Вершения ИВО, фиксированного на Ядре Вершения, горящего Разума Служащего ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего ИВДИВО ИВО.

52. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 52-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 83десятиллиона 076девятил. 749октил. 736септил. 557секстил. 242квинтил. 056квадрил. 487трил. 941млрд 267миллионов 521. 536 служений Я Есмь-Служение центра головного мозга Разума Ипостаси ИВДИВО ИВО,

- Ядро Служения ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО ИВО,

- 83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536 ядер служений видов служений ИВО в Ядре Служения Разума Ипостаси ИВДИВО ИВО,

- 83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536 огнемолекулосфер ИВДИВО Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Служения ИВО, фиксированного на Ядре Служения, горящего Разума Ипостаси ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси ИВДИВО ИВО.

53. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 53-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 332 десятиллиона 306девятил. 998октил. 946септил. 228секстил. 968квинтил. 225квадрил. 951трил. 765млрд 070 миллионов 086.144 человечностей Я Есмь-Человечность центра головного мозга Разума Учителя ИВДИВО ИВО,

- Ядро Человечности ИВО Разума Учителя ИВДИВО ИВО,

- 332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144 ядер человечностей видов человечностей ИВО в Ядре Человечности Разума Учителя ИВДИВО ИВО,

- 332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144 огнеэлементосфер ИВДИВО Синтезностей ИВО Разума Учителя ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Человечности ИВО, фиксированного на Ядре Человечности, горящего Разума Учителя ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя ИВДИВО ИВО.

54. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 54-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 1 одиннадцатиллион 329 десяти. 227 девятил. 995 октил. 784 септил. 915секстил. 872квинтил. 903квадрил. 807трил. 060миллиардов 280 миллионов 344.576 генезисов Я Есмь-Генезис центра головного мозга Разума Владыки ИВДИВО ИВО,

- Ядро Генезиса ИВО Разума Владыки ИВДИВО ИВО,

- 1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576 ядер генезисов видов генезисов ИВО в Ядре Генезиса Разума Владыки ИВДИВО ИВО,

- 1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576 огнеточкосфер ИВДИВО Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Генезиса ИВО, фиксированного на Ядре Генезиса, горящего Разума Владыки ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки ИВДИВО ИВО.

55. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 55-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 5 одиннадцатиллионов 316десятил. 911девятил. 983октил. 139септил. 663секстил. 491квинтил. 615квадрил. 228трил. 241млрд 121 миллион 378.304 вида я-есмь Я Я Есмь-Есмь центра головного мозга Разума Аватара ИВДИВО ИВО,

- Ядро Я Есмь-есмь ИВО Разума Аватара ИВДИВО ИВО,

- 5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304 ядра я-есмь видов я-есмь ИВО в Ядре Я Есмь-есмь Разума Аватара ИВДИВО ИВО,

- 5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304 огнеточко-искросферы ИВДИВО Иерархизаций ИВО Разума Аватара ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Я Есмь-есмь ИВО, фиксированного на Ядре Я Есмь-есмь, горящего Разума Аватара ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара ИВДИВО ИВО.

56. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 56-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца ИВДИВО** ИВО 64-рицы явления, стяжая:

- 21 одиннадцатиллион 267десятил. 647девятил. 932октил. 558септил. 653секстил. 966квинтил. 460квадрил. 912трил. 964 миллиарда 485 миллионов 513.216 воскрешений Я Есмь-Воскрешение центра головного мозга Разума Отца ИВДИВО ИВО,

- Ядро Воскрешения ИВО Разума Отца ИВДИВО ИВО,

- 21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216 ядер воскрешений видов воскрешений ИВО в Ядре Воскрешения Разума Отца ИВДИВО ИВО,

- 21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216огнеискросфер ИВДИВО Ивдивостей ИВО Разума Отца ИВДИВО ИВО,

- Фрагмент Воскрешения ИВО фиксированного на Ядре Воскрешения, горящего Разума Отца ИВДИВО ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца ИВДИВО ИВО.

57. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 57-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Человека ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 85 одиннадцатиллионов 070десятил. 591девятил. 730октил. 234септил. 615секстил. 865квинтил. 843квадрил. 651триллион 857миллиардов 942миллиона 052.864 жизни Я Есмь-Жизнь центра головного мозга Разума Человека ИВО,

- Ядро Жизни ИВО Разума Человека ИВО,

- 85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864 ядер жизней видов жизней ИВО в Ядре Жизни Разума Человека ИВО,

- 85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864огнекаплесфер ИВДИВО Должностных компетенций ИВО Разума Человека ИВО,

- Фрагмент Жизни ИВО, фиксированного на Ядре Жизни, горящего Разума Человека ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Человека ИВО.

58. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 58-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Посвящённого ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211.456 репликаций Я Есмь-Репликация центра головного мозга Разума Посвящённого ИВО,

- Ядро Репликации ИВО Разума Посвящённого ИВО,

- 340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456 ядер репликаций видов репликаций ИВО в Ядре Репликации Разума Посвящённого ИВО,

- 340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456 огнешаросфер Посвящений ИВО Разума Посвящённого ИВО,

- Фрагмент Репликации ИВО, фиксированного на Ядре Репликации, горящего Разума Посвящённого ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Посвящённого ИВО.

59. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 59-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Служащего ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 1 двенадцатиллион 361одиннадцатил. 129десятил. 467девятил. 683октил. 753септил. 853секстил. 853квинтил. 498квадрил. 429трил. 727млрд. 072миллиона 845.824 созиданий Я Есмь-Созидание центра головного мозга Разума Служащего ИВО,

- Ядро Созидания ИВО Разума Служащего ИВО,

- 1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824 ядер созиданий видов созиданий ИВО в Ядре Созидания Разума Служащего ИВО,

- 1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824 огнеобъёмосфер Статусов ИВО Разума Служащего ИВО,

- Фрагмент Созидания ИВО, фиксированного на Ядре Созидания, горящего Разума Служащего ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Служащего ИВО.

60. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 60-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Ипостаси ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 5 двенадцатиллионов 444одиннадцатил. 517десятил. 870девятил. 735октил. 015септил. 415секстил. 413квинтил. 993квадрил. 718трил. 908млрд 291миллион 383.296 творений Я Есмь-Творение центра головного мозга Разума Ипостаси ИВО,

- Ядро Творения ИВО Разума Ипостаси ИВО,

- 5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296 ядер творений видов творений ИВО в Ядре Творения Разума Ипостаси ИВО,

- 5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296 огнеконтинуумосфер Творящих Синтезов ИВО Разума Ипостаси ИВО,

- Фрагмент Творения ИВО, фиксированного на Ядре Творения, горящего Разума Ипостаси ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Ипостаси ИВО.

61. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 61-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Учителя ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 21 двенадцатиллион 778одиннадцатил. 071десятил. 482девятил. 940октил. 061септил. 661секстил. 655квинтил. 974квадрил. 875трил. 633млрд. 165млн. 533.184 вида любви Я Есмь-Любовь центра головного мозга Разума Учителя ИВО,

- Ядро Любви ИВО Разума Учителя ИВО,

- 21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184 ядра любви видов любви ИВО в Ядре Любви Разума Учителя ИВО,

- 21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184 огневерсумосферы Синтезностей ИВО Разума Учителя ИВО,

- Фрагмент Любви ИВО, фиксированного на Ядре Любви, горящего Разума Учителя ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Учителя ИВО.

62. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 62-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Владыки ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 87 двенадцатиллионов 112одиннадцатил. 285десятил. 931девятил. 760октил. 246септил. 646секстил. 623квинтил. 899квадрил. 502трил. 532млрд. 662млн. 132.736 мудростей Я Есмь-Мудрость центра головного мозга Разума Владыки ИВО,

- Ядро Мудрости ИВО Разума Владыки ИВО,

- 87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736 ядер мудростей видов мудростей ИВО в Ядре Мудрости Разума Владыки ИВО,

- 87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736 огнеимпериосфер Полномочий Совершенств ИВО Разума Владыки ИВО,

- Фрагмент Мудрости ИВО, фиксированного на Ядре Мудрости, горящего Разума Владыки ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Владыки ИВО.

63. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 63-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Аватара ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 348 двенадцатиллионов 449одиннадцатил. 143десятил. 727девятил. 040октил. 986септил. 586секстил. 495квинтил. 598квадрил. 010трил. 130млрд. 648млн. 530.944 видов воли Я Есмь-Воля центра головного мозга Разума Аватара ИВО,

- Ядро Воли ИВО Разума Аватара ИВО,

- 348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944 ядер воли видов воли ИВО в Ядре Воли Разума Аватара ИВО,

- 348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944 огнеесмьсфер Иерархизаций ИВО Разума Аватара ИВО,

- Фрагмент Воли ИВО, фиксированного на Ядре Воли, горящего Разума Аватара ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Аватара ИВО.

64. Синтезируясь с ИВ Отцом, возжигая и разворачивая 64-е Совершенное Сердце, стяжаем Совершенный Разум **Отца ИВО** 64-рицы явления, стяжая:

- 1 тринадцатиллион 393двенадцатил. 796одиннадцатил. 574десятил. 908девятил. 163октил. 946септил. 345секстил. 982квинтил. 392квадрил. 040трил. 522млрд. 594млн. 123.776 синтезов Я Есмь-Синтез центра головного мозга Разума Отца ИВО,

- Ядро Синтеза ИВО Разума Отца ИВО,

- 1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776 ядер синтезов видов синтезов ИВО в Ядре Синтеза Разума Отца ИВО,

- 1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776 огнеядросфер Ивдивостей ИВО Разума Отца ИВО,

- Фрагмент Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Синтеза, горящего Разума Отца ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный Разум Отца ИВО.

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 64-х Совершенных Разумов итогом 64-ричного Синтеза стяжаем* ***64-ричный Совершенный Разум*** *растущим синтезом совершенства Разумов каждого ИВ Отцом по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО*.

*И синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Совершенный Синтез ИВО 65-ричного Совершенного Разума каждого ИВО. Возжигаемся, преображаемся и*

65. возжигая и разворачивая Совершенное ИВДИВО-Сердце каждого ИВО, стяжаем Совершенный **ИВДИВО-Разум каждого ИВО** 64‑рицы явления, стяжая:

- 5тринадцатиллиона 575двенадцатил. 186одиннадцатилл. 299десятил. 632девятил. 655октил. 785септил. 383секстил. 929квинтил. 568квадрил. 162трил. 090млрд. 376млн. 495.104архетипических синтезов Я‑Настоящего ИВО центра головного мозга Совершенного ИВДИВО-Разума каждого ИВО,

- Ядро Архетипического Синтеза ИВО Совершенного ИВДИВО-Разума каждого ИВО,

- 5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104 ядер архетипических синтезов видов архетипических синтезов ИВО в Ядре Архетипического Синтеза Совершенного ИВДИВО-Разума каждого ИВО,

- 5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104синтезядросфер Должностных компетенций ИВО Совершенного ИВДИВО-Разума каждого ИВО,

- Фрагмент Архетипического Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Архетипического Синтеза, горящего Совершенного ИВДИВО-Разума каждого ИВО,

и в синтезе стяжаем – Совершенный ИВДИВО-Разум каждого ИВО.

*Синтезируясь с Хум ИВО и стяжаем 65 Синтезов ИВО на синтез 65-ти Совершенных Разумов физически, возжигаясь Совершенным Архетипическим Разумом ИВО каждого из нас, преображаюсь этим.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***Столп Совершенного*** *архетипического* ***Разума,*** *на вершине которого 65-й – Совершенный ИВДИВО-Разум каждого ИВО.*

*Стяжаем Нить Синтеза в Столп Совершенного архетипического Разума, синтезируя 65 Ядер в центре каждого Разума, возжигаясь ею.*

*Сопрягаясь с Разумом ИВО, спекая два тела физическое и вышестоящее пред Отцом, возжигая цельно головной и спинной мозг, спекаясь с головным-спинным мозгом ИВ Отца, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Истину ИВО, как Таковую, в Нить Синтеза Столпа Совершенного архетипического Разума, фиксируя в Ядре 65-го Разума и разворачивая до физики. Возжигаясь, одномоментно пронизывая физически все ядра пройденных Синтезов в позвоночнике и в голове, переводя их на новый уровень Развития и Реализаций.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Синтеза ИВО каждому из нас с записями Человечности ИВО и Генезиса ИВО. Впитываем их, распаковываем и возжигаемся ими. Разворачиваем Синтез ИВО собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и отдаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии разумного Сердца и сердечного Разума в каждом. В синтезе с ИВ Отцом возжигаем Человечностью Сердца каждого и Генезисом Разум каждого Человека Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВАС Кут Хуми в выражении ИВ Отца.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся Совершенным архетипическим Разумом ИВО каждым из нас в одновременном действии 65-ти Разумов в соответствующей архетипизации синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО …, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Итоговая практика №8.**

## Стяжание 16-цы цельности Разума каждого ИВО.

**Стяжание 16-цы цельности Разума каждого явлением 16-ричного Разумования Разума каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики ИВО.**

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных нами Синтезов ИВО, Ядер Синтеза Частей в Однородном телесноориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас. Возжигаемся Ядром Огня ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должностной Полномочности, Нитью Синтеза, Сферой Должностной Полномочности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должностной Полномочности по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно. Вспыхиваем, активируем Ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций. Возжигаем все тела каждого из нас, возжигаем 512-рицы Частей ИВО в каждом из нас, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, возжигаем Синтез-Меч, активируя Дух и Волю, облекаясь в военно-боевую форму Должностно Полномочно физически. Возжигаем ФА, стяжённое на год служения, и возжигаемся командным ФА (Ядро ИВО Мг) и всеми практиками 7 дней стяжания видов Разума Отец-человека-землянина.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в Зал ИВДИВО 960-го Архетипа ИВДИВО, в 448-й архетипической Октаве. Развёртываемся дуумвиратом тел в военно-боевой форме должностно-полномочно пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь двойным аспектом действия: с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, Хум в Хум, и с Разумом ИВАС Кут Хуми Фаинь, спецификой Отца-Человека-Землянина каждым из нас и синтезом нас. И мы включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум и Разума каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь, Условия стяжания* ***16-цы цельности Разума*** *каждого Изначально Вышестоящего Отца,* ***16-цы цельности Разума каждого явлением шестнадцатиричного Разумования Разума каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими,*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми и Фаинь в каждом из нас. Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й Архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел боевой форме Должностно Полномочно в активации стяжённых Разумов Отец-человек-землянина. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***Синтез******ИВО,*** *прося преобразить каждого из нас на стяжание 16-цы цельности Разума каждого Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся им.*

*И, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 16-цу цельности Разума каждого ИВ Отца:***

*16. Разум Отца Изначально Вышестоящего Отца*

*15. Разум Аватара Изначально Вышестоящего Отца*

*14. Разум Владыки Изначально Вышестоящего Отца*

*13. Разум Учителя Изначально Вышестоящего Отца*

*12. Разум Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца*

*11. Разум Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

*10. Разум Посвящённого ИВО*

*09. Разум Человека Изначально Вышестоящего Отца*

*08. Всеединый Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*07. Однородный Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*06. Совершенный Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*05. Архетипическый Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*04. Октавный Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*03. Метагалактическый Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*02. Цельный Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*01. Разум Изначально Вышестоящего Отца*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. Возжигаемся, преображаемся 16-цей цельности Разума каждого ИВ Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с ИВ Отцом и просим преобразить каждого из нас на* ***16-цу Разума каждого явлением 16-ричного Разумования Разума каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *ИВ Отца.*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16* ***синтезначал Диалектики*** *ИВО:*

*16. Стати*

*15. Категория*

*14. Теза*

*13. Эталон*

*12. Познание*

*11. Определение*

*10. Понимание*

*09. Анализ*

*08. Симатика*

*07. Гипостасис*

*06. Соображение*

*05. Осмысление*

*04. Рассуждение*

*03. Различение*

*02. Распознание*

*01. Изучение*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем Синтез ИВО. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16* ***синтезначал Логики*** *ИВО:*

*16. Стати*

*15. Категория*

*14. Теза*

*13. Эталон*

*12. Познание*

*11. Определение*

*10. Понимание*

*09. Анализ*

*08. Симатика*

*07. Гипостасис*

*06. Соображение*

*05. Осмысление*

*04. Рассуждение*

*03. Различение*

*02. Распознание*

*01. Изучение*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. Мы возжигаемся, разворачивая это явление в нас во всех частях, системах, аппаратах и частностях и преображаемся всем стяжённым и возожжённым пред ИВ Отцом.*

*Синтезируясь с ИВО, просим преобразить всё Человечество Планеты Земля на явление в каждом* ***16-цы цельности Разума каждого ИВО, 16-цы цельности Разума каждого явлением шестнадцатиричного Разумования Разума каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *ИВО, а также на явление* ***разумного Сердца и сердечного Разума ИВО*** *этими стяжаниями, новую грань перспективы развития.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Ядер Синтеза Разума ИВО каждому из нас. И разворачиваем Синтез Разума Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и передаём, эманируем всему Человечеству в росте и развитии Разума в каждом, возжигая разряды Базового Разума Общины ИВ Дома ИВ Отца под руководством ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении ИВО, раскрывая Синтез явления Хум Базовым Разумом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Разума Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Хум Изначально Вышестоящего Отца

**Практикум**

**Краснодар**

**Ноябрь 2023г.**

**Практика №1.**

## Стяжание Базового Хум Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО

Ответственная команда Мира жизнью ИВО – 1 Горизонт

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных Синтезов, Ядер Синтеза Частей однородном телесноориентированном Синтезе ИВО.*

*Возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь должностью. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного (ДП) физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физическому телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО, усиляясь ею.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО 448 архетипической Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза, представляемся. Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО. Проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность, Условия стяжания Базовой Части* ***Хум Отец-человек-землянина*** *каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип огня- материи ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО и, возжигаясь им, разворачиваем Часть* ***Хум******Отца-человека-землянина*** *вокруг тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом, просим* ***освободить Часть Хум******Отца-человека-землянина*** *в любых архетипических её выражениях от базовых до всеединых Частей от возможных блоков, пробок, зашлакованности, закрытости и иных ограничений, мешающих развитию каждого из нас. Просим прощения у ИВО за эти некорректности.* ***С****тяжаем у ИВ Отца* ***Поядающий Огонь*** *ИВО, и, проникаясь им, входим в процесс пережигания некорректных явлений в* ***Хум******Отца-человека-землянина,*** *опустошаясь от всего ненужного и некорректного и по итогам завершения данных процессов стяжаем Синтез ИВО и проникаясь преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Базового Хум******Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки / Аватара/Отца ИВ Отца явлением и стяжанием:*

*– 512-ти базовых Частей,*

*– 512-ти базовых Систем Частей,*

*– 512-ти базовых Аппаратов Систем Частей,*

*– 512-ти базовых Частностей Аппаратов Систем Частей*

*Мы синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512 Синтезов ИВО****, возжигаемся. И стяжаем у ИВ Отца* ***512 Синтезов Творения ИВО и 512 Синтезов Хум******Отца-человека-землянина*** *каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь тремя пакетами 512-и Синтезов ИВО, стяжаем**прямой Синтез ИВО в разработанности* ***512-ричного Базового Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас****.***

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512-ричный Базовый Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждому из нас, синтезу нас и нами и стяжаем:*

* *минимальное явление* ***512 оболочек******Базового Хум******Отца-человека-землянина****,Чашу Хум с ячейками, Зерцало Чаши с соответствующими слоями и печатями ИВО в основании Чаши Хум, Ядро Хум, Огонь Истины ИВО Чаши* ***Хум******Отца-человека-землянина.***
* ***Ядра́*** *каждой из 512-ти Базовых Частей в синтезе всех оболочек Ьазового* ***Хум******Отца-человека-землянина*** *, 512-ти базовых систем Частей, 512-ти базовых аппаратов систем Частей, 512-ти базовых частностей аппаратов систем Частей,*
* *512 базовых систем* ***Хум Отца-человека-землянина*** *–* ***Огнеобразы Творения*** *ИВО,*
* *512 базовых аппаратов в каждую базовуюсистему* ***Хум Отца-человека-землянина*** *–* ***Метрики Субъядерности*** *ИВО,*
* *512 базовых частностей в каждый базовый аппаратбазовой системы Базового* ***Хум Отца-человека-землянина*** *– В****оля-Творения****,*

*прося насытить Базовую Часть* ***Хум Отца-человека-землянина******64-мя видами частностей от Синтеза до Движения*** *– 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821тысяча 504-мя* ***частностями ИВО*** *каждого из 64-х видов. И, возжигаясь, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и, насыщаясь частностями* ***Хум Отца-человека-землянина*** *в прямом выражении, стяжаем* ***Синтез Базового Хум Отца-человека-землянина*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Базовым Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/ Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждым из нас в синтезе стяжённых базовых систем, аппаратов, частностей Телом спецификой выражения Базового* ***Хум Отца-человека-землянина****.*

*И мы от ИВ Отца заполняемся Синтезом Творения ИВО. И мы возжигаемся ИВ Отцом, проникаемся ИВ Отцом, синтезируясь с Хум ИВ Отца и стяжаем:*

* *Синтез-явление 512-ричного Базового Хум Отца-человека-землянина,*
* *Синтез и Условия роста 512-ричного Базового Хум О-ч-з ИВ Отцом в каждом из нас,*
* *Творение Хум Отца-человека-землянина каждому из нас, стяжая этим у ИВ Отца:*

*- включённость в истинную хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Отцом,*

*- истинную хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Аватарами,*

*- истинную хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Домом ИВО.*

*И возжигаемся ИВ Отцом, стяжаем 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821.504 Огнеобразов* ***Учителем Синтеза*** *во взаимокоординации с ИВ Отцом, ИВ Аватарами и ИВДИВО в целом.*

*И возжигаясь, просим развернуть концентрацию явления Огнеобразов ИВ Отца в* ***Базовой Части Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/ Аватара/ Отца ИВО**каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Базовый******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Базовый Хум* *Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/ Владыки/Аватара/Отца ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих собою каждому из нас и синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза* ***Базового******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас. И разворачиваем Синтез Базового Хум Отца-человека-землянина собою, ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Хум в каждом, раскрывая Синтез явления Базового Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Базового Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №2.**

## Стяжание Цельного Хум Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО.

Ответственная команда Посвящённости Творения ИВО – 2 Горизонт

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных Синтезов, Ядер Синтеза Частей однородном телесноориентированном Синтезе ИВО.*

*Возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь должностью. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного (ДП) физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физическому телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО, усиляясь ею.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВОв 448-ю арх. Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза, представляемся. Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО. Проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Огонь,Синтез, Ивдивность, Условия стяжания Цельной Части* ***Хум Отец-человек-землянина*** *каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип огня- материи ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме ДП. Приветствуем ИВО. И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Цельного Хум******Отца-человека-землянина*** *Человека / Посвящённого / Служащего / Ипостаси / Учителя / Владыки / Аватара / Отца ИВ Отца явлением и стяжанием:*

*– 512-ти цельных Частей,*

*– 512-ти цельных Систем Частей,*

*– 512-ти цельных Аппаратов Систем Частей,*

*– 512-ти цельных Частностей Аппаратов Систем Частей*

*Мы синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512 Синтезов ИВО****, возжигаемся. И стяжаем у ИВ Отца* ***512 Синтезов Творения ИВО и 512 Синтезов Хум******Отца-человека-землянина*** *каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь тремя пакетами 512-и Синтезов ИВО, стяжаем**прямой Синтез ИВО в разработанности* ***512-ричного Цельного Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас****.***

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***512-ричный Цельный Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждому из нас, синтезу нас и нами и стяжаем:*

* ***оболочки******Цельного Хум******Отца-человека-землянина*** *от минимального* ***512-ричного явления в выражении 512-цы частей до 4616 оболочек в выражении 512 частей, 4096 Компетенций и 8-рицы выражений от Человека до Отца ИВО****,*
* ***Чашу Хум с ячейками, Зерцало Чаши с соответствующими слоями и печатями ИВО в основании Чаши Хум, Ядро Хум, заполненность Огнём Изначально Вышестоящего Отца Чаши Хум Отца-человека-землянина.***
* ***Ядра́*** *каждой из 512-ти Цельных Частей в синтезе всех оболочек Цельного* ***Хум******Отца-человека-землянина*** *, 512-ти цельных систем Частей, 512-ти цельных аппаратов систем Частей, 512-ти цельных частностей аппаратов систем Частей,*
* *512 цельных систем* ***Цельного Хум Отца-человека-землянина*** *–* ***Огнеобразов Творения*** *ИВО,*
* *512 цельных аппаратов в каждую цельную систему* ***цельного Хум Отца-человека-землянина*** *–* ***Метрики Субъядерности*** *ИВО,*
* *512 цельнвых частностей в каждый цельный аппарат цельной системы Цельного* ***Хум Отца-человека-землянина*** *– В****оля-Творения****,*

*прося насытить Цельную Часть* ***Хум Отца-человека-землянина******64-мя видами частностей от Синтеза до Движения*** *– 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821тысяча 504-мя* ***частностями ИВО*** *каждого из 64-х видов. И, возжигаясь, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и, насыщаясь частностями* ***Цельным******Хум Отца-человека-землянина*** *в прямом выражении, стяжаем* ***Синтез Хум Отца-человека-землянина*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Цельным Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/ Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО**каждым из нас в синтезе стяжённых цельных систем, аппаратов, частностей Телом спецификой выражения* ***Хум Отца-человека-землянина****.*

*И мы от ИВ Отца заполняемся Синтезом Творения ИВО. И мы возжигаемся ИВ Отцом, проникаемся ИВ Отцом, синтезируясь с Хум ИВ Отца и стяжаем:*

* *Синтез-явление 512-ричного Цельного Хум Отца-человека-землянина,*
* *Синтез и Условия роста 512-ричного Цельного Хум Отца-человека-землянина ИВ Отцом в каждом из нас,*
* *Творение Хум Отца-человека-землянина каждому из нас, стяжая этим у ИВ Отца:*

*- включённость в хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Отцом,*

*- хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Аватарами,*

*- хумную деятельность во взаимодействии с ИВ Домом ИВО.*

*И возжигаемся ИВ Отцом, стяжаем 5девятиллионов 070октиллионов 602септиллиона 400секстиллионов 912квинтиллионов 917квадриллионов 605триллионов 986миллиардов 812миллионов 821.504 Огнеобразов* ***Учителем Синтеза*** *во взаимокоординации с ИВ Отцом, ИВ Аватарами и ИВДИВО в целом.*

*И возжигаясь, просим развернуть концентрацию явления Огнеобразов ИВ Отца в* ***Цельной Части Хум Отца-человека-землянина*** *Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя/Владыки/ Аватара/ Отца ИВО**каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Цельный******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем Цельный Хум* *Отца-человека-землянина Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/Владыки/Аватара/Отца ИВО явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих собою каждому из нас и синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза* ***Цельного******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас. И разворачиваем Синтез Цельного Хум Отца-человека-землянина собою, ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Хум в каждом, раскрывая Синтез явления Цельного Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Цельного Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №3.**

## Стяжание Метагалактического Хум Отца-человека-землянина

Ответственная команда Служащести Творения ИВО 3 Горизонта

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*И мы синтезируемся ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО 448-ю архетипическую Октаву. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза дуумвиратом тел, в форме Должностно Полномочного. Синтезируемся своим Хум Отца человека землянина с Хум ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь и Условия стяжания* ***Метагалактического Хум*** *Отец-Человек-Землянина ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца 1025-го Архетипа ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас. И возжигаясь прямым Синтезом ИВО, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Творение с ИВО. Стяжаем* ***Огонь Синтеза Творения ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Огня Синтеза Творения ИВО от ИВ Отца каждым из нас. Прямое погружение в концентрацию Творения ИВ Отца. Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Творением ИВО от Образа ИВО до Тела Отец-Человек-Землянина Отца ИВО в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление* ***Метагалактического Хум Отца-человека-землянина в Синтезе 64-рицы****,* ***действующих по видам организации материи каждого архетипа ОМ ИВДИВО в реализующей фиксации и растущем выражении 512 архетипических Метагалактик Космоса Метагалактическими Частями каждого.***

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем 64 Синтеза ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:*

*64. Архетипический Хум О-ч-з ИВДИВО Отец* - *Человек‑Субъекта Отец-Человека-Землянина*

*1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО*

*63. Архетипический Хум О-ч-з Физического тела Отец-Ч-З – 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли ИВО*

*62. Архетипический Хум О-ч-з Истины Отец-Ч-З 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей ИВО*

*61. Архетипический Хум О-ч-з Ока Отец-Ч-З – 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533. 184 вида Архетипической Любви ИВО*

*60. Архетипический Хум О-ч-з Хум Отец-Ч-З – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908млрд. 291млн. 383. 296 Архетипических Творений ИВО*

*59. Архетипический Хум О-ч-з Абсолюта Отец-Ч-З – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845. 824 Архетипических Созидания ИВО*

*58. Архетипический Хум О-ч-з Омеги Отец-Ч-З – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций ИВО*

*57. Архетипический Хум О-ч-з Монады Отец-Ч-З – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней ИВО*

*56. Архетипический Хум О-ч-з Компетенции Воли ОЧЗ – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений ИВО*

*55. Архетипический Хум О-ч-з Парадигмы ОЧЗ – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь ИВО*

*54. Архетипический Хум О-ч-з Разума ОЧЗ – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576* *Архетипических Генезисов ИВО*

*53. Архетипический Хум О-ч-з Сердца ОЧЗ – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей ИВО*

*52. Архетипический Хум О-ч-з Мышления ОЧЗ – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений ИВО*

*51. Архетипический Хум О-ч-з Головерсума ОЧЗ – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения ИВО*

*50. Архетипический Хум О-ч-з Синтезобраза ОЧЗ – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик ИВО*

*49. Архетипический Хум О-ч-з Пламени ОЧЗ – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества ИВО*

*48. Архетипический Хум О-ч-з Ивдивости Мудрости ОЧЗ – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей ИВО*

*47. Архетипический Хум О-ч-з Ипостасного тела ОЧЗ – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей ИВО*

*46. Архетипический Хум О-ч-з Сознания ОЧЗ – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей ИВО*

*45. Архетипический Хум О-ч-з Памяти ОЧЗ – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей ИВО*

*44. Архетипический Хум О-ч-з Ума ОЧЗ – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205. 376 Архетипических Красот ИВО*

*43. Архетипический Хум О-ч-з Прозрения ОЧЗ – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант ИВО*

*42. Архетипический Хум О-ч-з Провидения ОЧЗ – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний ИВО*

*41. Архетипический Хум О-ч-з Проницания ОЧЗ – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер ИВО*

*40. Архетипический Хум О-ч-з Иерархизации Любви ОЧЗ – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов ИВО*

*39. Архетипический Хум О-ч-з Идейности ОЧЗ – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов ИВО*

*38. Архетипический Хум О-ч-з Сообразительности ОЧЗ – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов ИВО*

*37. Архетипический Хум О-ч-з Осмысленности ОЧЗ – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом ИВО*

*36. Архетипический Хум О-ч-з Логики ОЧЗ – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал ИВО*

*35. Архетипический Хум О-ч-з Чувствознания ОЧЗ – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа ИВО*

*34. Архетипический Хум О-ч-з Мероощущения ОЧЗ – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов ИВО*

*33. Архетипический Хум О-ч-з Поядающего Огня ОЧЗ – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил ИВО*

*32. Архетипический Хум О-ч-з Совершенства Творения ОЧЗ – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней ИВО*

*31. Архетипический Хум О-ч-з Трансвизора ОЧЗ – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854. 784 видов Архетипического Духа ИВО*

*30. Архетипический Хум О-ч-з Интеллекта ОЧЗ – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 видов Архетипического Света ИВО*

*29. Архетипический Хум О-ч-з Стратагемии ОЧЗ – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий ИВО*

*28. Архетипический Хум О-ч-з Диалектики ОЧЗ – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей ИВО*

*27. Архетипический Хум О-ч-з Эталонности ОЧЗ – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм ИВО*

*26. Архетипический Хум О-ч-з Вечности ОЧЗ – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний ИВО*

*25. Архетипический Хум О-ч-з Синтезного мирового тела ОЧЗ – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля ИВО*

*24. Архетипический Хум О-ч-з Синтезности Созидания ОЧЗ – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён ИВО*

*23. Архетипический Хум О-ч-з Образ-типа ОЧЗ – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства ИВО*

*22. Архетипический Хум О-ч-з Наблюдателя ОЧЗ – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей ИВО*

*21. Архетипический Хум О-ч-з Голоса Полномочий ОЧЗ – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипических Мерностей ИВО*

*20. Архетипический Хум О-ч-з Интуиции ИВО – 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Воссоединённостей ИВО*

*19. Архетипический Хум О-ч-з Куба Синтеза ОЧЗ – 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипических Самоорганизаций ИВО*

*18. Архетипический Хум О-ч-з Восприятия ОЧЗ – 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710. 656 Архетипических Эманаций ИВО*

*17. Архетипический Хум О-ч-з Метагалактического мирового тела ОЧЗ – 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Веществ ИВО*

*16. Архетипический Хум О-ч-з Начал Репликации ОЧЗ – 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических Условий ИВО*

*15. Архетипический Хум О-ч-з Синтезтела ОЧЗ – 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических Пробуждений ИВО*

*14. Архетипический Хум О-ч-з Рацио ОЧЗ – 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических Импераций ИВО*

*13. Архетипический Хум О-ч-з Грааля ОЧЗ – 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических Взгляда ИВО*

*12. Архетипический Хум О-ч-з Виртуозности ОЧЗ – 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических Синтезначал ИВО*

*11. Архетипический Хум О-ч-з Униграммы ОЧЗ – 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических Основ ИВО*

*10. Архетипический Хум О-ч-з Веры ОЧЗ – 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических Параметодов ИВО (4.294.967.296)*

*09. Архетипический Хум О-ч-з Тонкого мирового тела ОЧЗ – 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 видов Архетипической Мощи ИВО*

*08. Архетипический Хум О-ч-з Прав Жизни ОЧЗ – 268 миллионов 435. 456 Архетипических Прав ИВО*

*07. Архетипический Хум О-ч-з Столпа ОЧЗ – 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Идей ИВО*

*06. Архетипический Хум О-ч-з Сутенности ОЧЗ – 16 млн. 777. 216 видов Архетипической Сути ИВО*

*05. Архетипический Хум О-ч-з Престола ОЧЗ – 4 миллиона 194. 304 Архетипических Смыслов ИВО*

*04. Архетипический Хум О-ч-з Размышления ОЧЗ – 1 миллион 048. 576 Архетипических Мыслей ИВО*

*03. Архетипический Хум О-ч-з Души ОЧЗ – 262 тысячи 144 Архетипических Чувств ИВО*

*02. Архетипический Хум О-ч-з Нити Синтеза ОЧЗ – 65 тысяч 536 Архетипических Ощущений ИВО*

*01. Архетипический Хум О-ч-з Физического мирового тела ОЧЗ – 16 тысяч 384 Архетипических Движений ИВО*

*И возжигаясь 64-я Синтезами ИВО, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Метагалактический******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом стяжаем Однородный 512-ричный Синтез* ***Метагалактического******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас архетипическим явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Метагалактического* ***Хум Отца-человека-землянина*** *каждым. И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Метагалактическим Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими и стяжаем* ***Метагалактический Хум Отца-человека-землянина*** *явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза Метагалактического* ***Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас. И разворачиваем Синтез* ***Метагалактического******Хум Отца-человека-землянина*** *собою ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Хум в каждом, раскрывая Синтез явления Метагалактического Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Метагалактического Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №4.**

## Стяжание Октавного Хум Отца-человека-землянина

Ответственная команда Ипостасности Творения ИВО 4 Горизонта

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Синтезом в каждом из нас всеми днями стяжаний, вспыхиваем Ядрами Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас разработанным Синтезом физически телесно.*

*И мы синтезируемся ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО 448 архетипической Октавы. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза дуумвиратом тел, в форме Должностно Полномочного. Синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Хум в Хум* *включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем*** *Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, концентрируя собою телесно* ***обновлённое течение Синтеза в росте Учителем Синтеза*** *каждого из нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь и Условия стяжания* ***Октавного Хум*** *Отец-Человек-Землянина ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И переходим в зал ИВ Отца 1025-го Архетипа ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО, возжигая Синтез Ядер Синтеза в теле Учителя Синтеза каждым из нас. И возжигаясь, просим ввести**каждого из нас и синтез нас в Творение ИВО. Стяжаем* ***Огонь Синтеза Творения ИВО*** *собою,* ***погружаясь*** *в* *идущую концентрацию Синтеза Творения ИВО от ИВ Отца каждым из нас – прямое погружение в концентрацию Творения ИВ Отца.*

*Просим ИВ Отца насытить каждого из нас и синтез нас Творением ИВО от Образа ИВО до Тела Отец-Человек-Землянина Отца ИВО в 9-ти видах Частей ИВО каждого из нас. И заполняясь Синтезом Творения ИВО тотально, вспыхиваем Творением каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить к.н. и с.н. на явление* ***Октавного Хум Отца-человека-землянина*** *в Синтезе 64-рицы,* ***действующих по видам организации материи каждого архетипа ОМ ИВДИВО в реализующей фиксации и растущем выражении 512 Октав Большого Космоса Октавными Частями каждого.***

*И синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем 64 Синтеза ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем:*

*64. Архетипический Хум О-ч-з ИВДИВО Отец* - *Человек‑Субъекта Отец-Человека-Землянина*

*1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов ИВО*

*63. Архетипический Хум О-ч-з Физического тела Отец-Ч-З – 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли ИВО*

*62. Архетипический Хум О-ч-з Истины Отец-Ч-З 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132. 736 Архетипических Мудростей ИВО*

*61. Архетипический Хум О-ч-з Ока Отец-Ч-З – 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533. 184 вида Архетипической Любви ИВО*

*60. Архетипический Хум О-ч-з Хум Отец-Ч-З – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических Творений ИВО*

*59. Архетипический Хум О-ч-з Абсолюта Отец-Ч-З – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845.824 Архетипических Созидания ИВО*

*58. Архетипический Хум О-ч-з Омеги Отец-Ч-З – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций ИВО*

*57. Архетипический Хум О-ч-з Монады Отец-Ч-З – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней ИВО*

*56. Архетипический Хум О-ч-з Компетенции Воли ОЧЗ – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений ИВО*

*55. Архетипический Хум О-ч-з Парадигмы ОЧЗ – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь ИВО*

*54. Архетипический Хум О-ч-з Разума ОЧЗ – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576* *Архетипических Генезисов ИВО*

*53. Архетипический Хум О-ч-з Сердца ОЧЗ – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей ИВО*

*52. Архетипический Хум О-ч-з Мышления ОЧЗ – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений ИВО*

*51. Архетипический Хум О-ч-з Головерсума ОЧЗ – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения ИВО*

*50. Архетипический Хум О-ч-з Синтезобраза ОЧЗ – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик ИВО*

*49. Архетипический Хум О-ч-з Пламени ОЧЗ – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества ИВО*

*48. Архетипический Хум О-ч-з Ивдивости Мудрости ОЧЗ – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей ИВО*

*47. Архетипический Хум О-ч-з Ипостасного тела ОЧЗ – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей ИВО*

*46. Архетипический Хум О-ч-з Сознания ОЧЗ – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей ИВО*

*45. Архетипический Хум О-ч-з Памяти ОЧЗ – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей ИВО*

*44. Архетипический Хум О-ч-з Ума ОЧЗ – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот ИВО*

*43. Архетипический Хум О-ч-з Прозрения ОЧЗ – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант ИВО*

*42. Архетипический Хум О-ч-з Провидения ОЧЗ – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний ИВО*

*41. Архетипический Хум О-ч-з Проницания ОЧЗ – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер ИВО*

*40. Архетипический Хум О-ч-з Иерархизации Любви ОЧЗ – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов ИВО*

*39. Архетипический Хум О-ч-з Идейности ОЧЗ – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов ИВО*

*38. Архетипический Хум О-ч-з Сообразительности ОЧЗ – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов ИВО*

*37. Архетипический Хум О-ч-з Осмысленности ОЧЗ – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом ИВО*

*36. Архетипический Хум О-ч-з Логики ОЧЗ – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал ИВО*

*35. Архетипический Хум О-ч-з Чувствознания ОЧЗ – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа ИВО*

*34. Архетипический Хум О-ч-з Мероощущения ОЧЗ – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов ИВО*

*33. Архетипический Хум О-ч-з Поядающего Огня ОЧЗ – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил ИВО*

*32. Архетипический Хум О-ч-з Совершенства Творения ОЧЗ – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней ИВО*

*31. Архетипический Хум О-ч-з Трансвизора ОЧЗ – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854. 784 видов Архетипического Духа ИВО*

*30. Архетипический Хум О-ч-з Интеллекта ОЧЗ – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 видов Архетипического Света ИВО*

*29. Архетипический Хум О-ч-з Стратагемии ОЧЗ – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий ИВО*

*28. Архетипический Хум О-ч-з Диалектики ОЧЗ – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей ИВО*

*27. Архетипический Хум О-ч-з Эталонности ОЧЗ – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм ИВО*

*26. Архетипический Хум О-ч-з Вечности ОЧЗ – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний ИВО*

*25. Архетипический Хум О-ч-з Синтезного мирового тела ОЧЗ – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля ИВО*

*24. Архетипический Хум О-ч-з Синтезности Созидания ОЧЗ – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён ИВО*

*23. Архетипический Хум О-ч-з Образ-типа ОЧЗ – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства ИВО*

*22. Архетипический Хум О-ч-з Наблюдателя ОЧЗ – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей ИВО*

*21. Архетипический Хум О-ч-з Голоса Полномочий ОЧЗ – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипических Мерностей ИВО*

*20. Архетипический Хум О-ч-з Интуиции ИВО – 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Воссоединённостей ИВО*

*19. Архетипический Хум О-ч-з Куба Синтеза ОЧЗ – 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипических Самоорганизаций ИВО*

*18. Архетипический Хум О-ч-з Восприятия ОЧЗ – 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических Эманаций ИВО*

*17. Архетипический Хум О-ч-з Метагалактического мирового тела ОЧЗ – 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Веществ ИВО*

*16. Архетипический Хум О-ч-з Начал Репликации ОЧЗ – 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических Условий ИВО*

*15. Архетипический Хум О-ч-з Синтезтела ОЧЗ – 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических Пробуждений ИВО*

*14. Архетипический Хум О-ч-з Рацио ОЧЗ – 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических Импераций ИВО*

*13. Архетипический Хум О-ч-з Грааля ОЧЗ – 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических Взгляда ИВО*

*12. Архетипический Хум О-ч-з Виртуозности ОЧЗ – 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических Синтезначал ИВО*

*11. Архетипический Хум О-ч-з Униграммы ОЧЗ – 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических Основ ИВО*

*10. Архетипический Хум О-ч-з Веры ОЧЗ – 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических Параметодов ИВО*

*09. Архетипический Хум О-ч-з Тонкого мирового тела ОЧЗ – 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 видов Архетипической Мощи ИВО*

*08. Архетипический Хум О-ч-з Прав Жизни ОЧЗ – 268 миллионов 435. 456 Архетипических Прав ИВО*

*07. Архетипический Хум О-ч-з Столпа ОЧЗ – 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Идей ИВО*

*06. Архетипический Хум О-ч-з Сутенности ОЧЗ – 16 млн. 777. 216 видов Архетипической Сути ИВО*

*05. Архетипический Хум О-ч-з Престола ОЧЗ – 4 миллиона 194. 304 Архетипических Смыслов ИВО*

*04. Архетипический Хум О-ч-з Размышления ОЧЗ – 1 миллион 048. 576 Архетипических Мыслей ИВО*

*03. Архетипический Хум О-ч-з Души ОЧЗ – 262 тысячи 144 Архетипических Чувств ИВО*

*02. Архетипический Хум О-ч-з Нити Синтеза ОЧЗ – 65 тысяч 536 Архетипических Ощущений ИВО*

*01. Архетипический Хум О-ч-з Физического мирового тела ОЧЗ – 16 тысяч 384 Архетипических Движений ИВО*

*И возжигаясь 64-я Синтезами ИВО, усваиваем телом, адаптируясь к этому процессу.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Однородный 512-ричный Синтез* ***Октавного******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас архетипическим* ***явлением фрагмента реализации Огня Синтеза Октавного Хум Отца-человека-землянина******каждым****.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Октавный******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Октавным Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими и стяжаем* ***Октавный Хум Отца-человека-землянина*** *явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза Октавного* ***Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас. И разворачиваем Синтез* ***Октавного******Хум Отца-человека-землянина*** *собою ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Хум каждого, раскрывая Синтез явления Октавного Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Октавного Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №5.**

## Стяжание Архетипического Хум Отца-человека-землянина

Ответственная команда Учительства Творения ИВО 5 Горизонта

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных нами Синтезов ИВО, Ядер Синтеза Частей в однородном телесноориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас, возжигаемся Ядром Огня-Синтеза ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должности из Ядра по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно, разворачиваясь Должностью, возжигаем Ядро АС по должности. Вспыхиваем, активируем ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, облекаясь в форму Должностно Полномочного физически, активируем в позвоночнике Синтез Меч ИВО в синтезе всех мечей, стяжаем Волю ИВО на кончик меча, впитываем её в меч. И прокручивая меч в позвоночнике, активируем части системы аппараты частности каждого из нас, распускаем Волю ИВО по всему физ. телу, проникаясь 512-ричной Волей ИВО. Усиляясь этим.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО 448-й архетипической Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме ДП пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем АС. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь Хум в Хум и включаемся в организацию Синтеза каждого из нас, в процесс заполненности Хум каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, заполняясь концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания* ***Архетипического Хум*** *Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми и Фаинь в каждом из нас. Переходим в Зал ИВ Отца, на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***прямой Синтез*** *ИВО. И возжигаясь Синтезом ИВО, проникаясь, стяжаем* ***Синтез и Огонь Творения ИВО и углубляя синтез*** *с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, просим преобразить каждого из нас на стяжание Архетипического* ***Хум Отца-человека-землянина*** *растущим* ***синтезом******Физических Мировых тел*** *каждого ИВ Отца 64-х архетипов ОМ ИВДИВО, действующих четырьмя этапами реализации:*

***- 8-ричного Архетипического Хум Отца-человека-землянина*** *в явлении первых восьми Архетипических* ***Хум Отца-человека-землянина*** *итогом 8‑ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО.*

***- 16-ричного Архетипического Хум Отца-человека-землянина*** *в явлении первых 16-ти Архетипических* ***Хум Отца-человека-землянина*** *итогом 16‑ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО*

***- 32-ричного Архетипического Хум Отца-человека-землянина*** *в явлении первых 32-х Архетипических* ***Хум Отца-человека-землянина*** *итогом 32‑ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО*

***- 64-ричного Архетипического Хум Отца-человека-землянина*** *в явлении 64-х Архетипических* ***Хум Отца-человека-землянина*** *итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

***-В Архетипическом Синтезе 65-ричного Архетипического Хум Отца-человека-землянина тела каждого Изначально Вышестоящего Отца*.**

***И синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем 8 Архетипических Хум Отца-человека-землянина******Физических Мировых Тел*** *О-Ч-З* ***каждого из 8-ти архетипов огня-материи ИВДИВО:***

*1.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Метагалактики Фа*** *Человека–Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека–Землянина - 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65.536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека–Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262.144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Истинной Метагалактики*** *Человека–Землянина - 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1. 048.576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Октавной Метагалактики*** *Человека–Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4.194.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.777.216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108.864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Архетипических Хум О-Ч-З итогом 8-ричного Синтеза 8-ми архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***8-ричный Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела*** *О-Ч-З**каждого. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся им.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО и, возжигаясь ими, стяжаем 16 Архетипических Хум Отца-Человека-Землянина******Физических Мировых Тел*** *О-Ч-З* ***каждого из 16-ти архетипов огня-материи ИВДИВО:***

*1.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека-Землянина – 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65тысяч 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262тысячи 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Истинной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Октавной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*9. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*10.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*11.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*12.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*13.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*14.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*15.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека –Землянина – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*16.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Архетипических Хум О-ч-з итогом 16-ричного Синтеза 16-ти архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***16-ричный Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела*** *О-Ч-З каждого.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза и, возжигаясь ими, стяжаем 32 Архетипических Хум Отца-Человека-Землянина******Физических Мировых Тел*** *О-Ч-З* ***каждого из 32-х архетипов огня-материи ИВДИВО***

*1.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 1-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16.384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*2.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека-Землянина – 2-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 65тысяч 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*3.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 3-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 262тысячи 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*4.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Истинной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 4-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*5.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Октавной Метагалактики*** *Человека-Землянина – 5-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*6.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 6-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*7.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 7-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*8.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 8-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*9. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 9-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*10.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 10-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*11.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 11-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*12.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека–Землянина – 12-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*13.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 13‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*14.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 14-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*15.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека –Землянина – 15-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*16.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 16-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*17.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека–Землянина – 17-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*18.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Землянина – 18-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*19.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Землянина – 19-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*20.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 20-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*21.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 21-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*22.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 22-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*23.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 23‑го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*24.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 24-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846. 976 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*25.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 25-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*26.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Землянина – 26-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*27. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 27-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*28.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 28-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*29.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 29-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*30.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 30-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213. 696 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*31.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 31-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854.784 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*32.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Землянина – 32-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419. 136 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 32-х Архетипических Хум О-Ч-З итогом 32-ричного Синтеза 32-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***32-ричный Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела*** *О-Ч-З* ***каждого****.*

***Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, преображаемся*** *на стяжание* ***64-ричного Архетипического Хум О-Ч-З*** *растущим синтезом Физических мировых тел О-Ч-З каждого из 64-х архетипически в явлении 64-х Архетипических Хум О-Ч-З итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум**ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся 32-ричным Архетипическим Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела ОЧЗ каждого итогом 32-ричного Синтеза первых 32-х архетипов ОМ ИВДИВО. И далее стяжаем:*

*33. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Метагалактики Фа*** *Человека-Посвященного ИВО – 33-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*34. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 34-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*35 Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Высокой Цельной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 35-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*36.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Истинной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 36-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*37.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Октавной Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 37-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*38.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 38-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*39.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 39-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*40.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 40-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*41.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 41-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*42. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 42-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*43.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 43-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*44.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 44-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*45.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 45-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*46.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 46-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*47.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 47-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*48.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 48-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*49.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 49-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*50.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 50-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220. 096 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*51. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *Человека-Посвящённого ИВО – 51-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880. 384 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*52.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 52-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521. 536 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*53.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО Человека-Посвящённого ИВО – 53-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*54.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО– 54-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*55.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 55-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615квадрил.228трил.241млрд.121млн.378.304 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*56.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 56-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*57.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 57-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843квадрил.651трил.857млрд.942млн.052. 864 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*58. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***До-ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Человека-Посвящённого ИВО – 58-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463секстил. 463квинтил. 374квадрил. 607трил.431млрд.768млн.211.456 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*59. Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 59-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*60.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 60-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*61.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 61-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*62.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 62-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 87 двенадцатиллионов 112одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*63.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 63-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая 348 двенадцатиллионов 449одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530тысяч 944 Синтеза ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*64.Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З* ***Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики*** *Человека-Посвящённого ИВО – 64-го архетипа ОМ ИВДИВО, стяжая – 1 тринадцатиллион 393двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594миллиона 123.776 Синтезов ИВО. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь им.*

*И в явлении 64-х Архетипических Хум О-Ч-З итогом 64-ричного Синтеза 64-х архетипов ОМ ИВДИВО стяжаем* ***64-ричный Архетипический Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела*** *О-Ч-З* ***каждого .***

*Возжигаясь 64-ричным Архетипическим Хум О-Ч-З Физического Мирового Тела О-Ч-З каждого, стяжаем у ИВО Архетипический Синтез ИВО и стяжаем* ***65-ричный Архетипический Хум О-Ч-З Физического мирового тела*** *О-Ч-З* ***каждого****. И мы развёртываемся пред ИВ Отцом* ***Архетипическим Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Архетипический******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся и стяжаем* ***Архетипическую Часть Хум Отца-Человека-Землянина*** *явлением:*

*16. Стати*

*15. Изысканности*

*14. Виртуозности*

*13. Эталонности*

*12. Элегантности*

*11. Основности*

*10. Очарования*

*09. Катарсиса*

*08. Изящества*

*07. Инсайта*

*06. Сканирования*

*05. Благости*

*04. Вкуса*

*03. Эмпатии*

*02. Утончённости*

*01. Естественности*

*в синтезе реализующих её собою каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза Архетипического Хум Отца-Человека-Землянина каждым из нас и разворачиваем Синтез Архетипического Хум Отца-человека-землянина собою ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Архетипического Хум в каждом, раскрывая Синтез явления Архетипического Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Архетипического Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №6.**

## Стяжание Совершенного Хум Отца-человека-землянина

Ответственная команда Владыческости Творения ИВО – 6 Горизонт

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас.*

*Возжигаемся Учителем Синтеза (Владыкой, Ипостасью, Служащим, Посвящённым –по подготовке) всей глубиной подготовки каждого из нас.*

*Возжигаемся Ядром Должности синтезфизически собою, облекаясь в форму Должностно Полномочного физически.*

*Синтезируемся ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме ДП пред ИВАС Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий синтеза ИВО, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Совершенного 64-х Архетипического Хум Отца-Человека-Землянина.*

*И проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Условия стяжания Совершенного Архетипического Хум Отец-человек-землянина каждому из нас, синтезу нас и нами.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме ДП. Приветствуем ИВО. Синтезируемся с Хум ИВ Отца стяжаем 64 Синтеза ИВО и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***Совершенного Хум******Отца-Человека-Землянина******растущим синтезом совершенства Хум ИВО по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО****, действующих четырьмя этапами реализации:*

* *8‑ричного Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина в явлении восьми совершенных Хум Отца-Человека-Землянина от Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Человек-Отца Метагалактики ИВО итогом 8‑ричного Синтеза,*
* *16‑ричного Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина в явлении 16-ти совершенных Хум Отца-Человека-Землянина от Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Отца ИВДИВО-Иерархии Метагалактики ИВО итогом 16‑ричного Синтеза,*
* *32-ричного Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина в явлении 32-х совершенных Хум Отца-Человека-Землянина от Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Отца Метагалактики ИВО итогом 32‑ричного Синтеза,*
* *64‑ричного Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина в явлении 64-х совершенных Хум Отца-Человека-Землянина от Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Метагалактического Человека ИВО до Совершенного Хум Отца-Человека-Землянина Отца ИВО итогом 64‑ричного Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 8 Синтезов ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***8-ричного Совершенного*** *Хум Отца-Человека-Землянина растущим синтезом совершенства Хум Отца-Человека-Землянина каждого ИВО. Возжигаемся ими, преображаемся стяжаем:*

*1. Совершенный Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***16.384*** *движений Я Есмь-Движение центра головного мозга Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Движения ИВО Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО,*

***16.384*** *ядер движения видов движения ИВО в Ядре Движения Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО,*

***16.384*** *энергоспинсфер Метапланетарных Частей ИВО Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Движения ИВО, фиксированного на Ядре Движения, горящего Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Человека Иерархии-физичности ИВО.*

*2. Совершенный Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***65.536*** *ощущений Я Есмь-Ощущение центра головного мозга Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Ощущения ИВО Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,*

***65.536*** *ядер ощущений видов ощущений ИВО в Ядре Ощущения Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,*

***65.536*** *энергочастицесфер Метапланетарных Посвящений ИВО Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Ощущения ИВО, фиксированного на Ядре Ощущения, горящего Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Посвящённого Иерархии-физичности ИВО.*

*3. Совершенный Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***262.144*** *чувств Я Есмь-Чувство центра головного мозга Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Чувства ИВО Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО,*

***262.144*** *ядер чувств видов чувств ИВО в Ядре Чувства Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО,*

***262.144*** *энергоатомосфер Метапланетарных Статусов ИВО Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Чувства ИВО, фиксированного на Ядре Чувства, горящего Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Служащего Иерархии-физичности ИВО.*

*4. Совершенный Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.048.576*** *мыслей Я Есмь-Мысль центра головного мозга Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Мысли ИВО Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,*

***1.048.576*** *ядер мысли видов мысли ИВО в Ядре Мысли Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,*

***1.048.576*** *энергомолекулосфер Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Мысли ИВО, фиксированного на Ядре Мысли, горящего Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Ипостаси Иерархии-физичности ИВО.*

*5. Совершенный Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.194.304*** *смыслов Я Есмь-Смысл центра головного мозга Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Смысла ИВО Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО,*

***4.194.304*** *ядер смыслов видов смыслов ИВО в Ядре Смысла Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО,*

***4.194.304*** *энергоэлементосфер Метапланетарных Синтезностей ИВО Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Смысла ИВО, фиксированного на Ядре Смысла, горящего Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Учителя Иерархии-физичности ИВО.*

*6. Совершенный Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***16.777.216*** *видов сути Я Есмь-Суть центра головного мозга Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Сути ИВО Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО,*

***16.777.216*** *ядер сути видов сути ИВО в Ядре Сути Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО,*

***16.777.216*** *энерготочкосфер Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Сути ИВО, фиксированного на Ядре Сути, горящего Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Владыки Иерархии-физичности ИВО.*

*7. Совершенный Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***67.108.864*** *идей Я Есмь-Идея центра головного мозга Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Идеи ИВО Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО,*

***67.108.864*** *ядер идей видов идей ИВО в Ядре Идеи Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО,*

***67.108.864*** *энерготочко-искросфер Метапланетарных Иерархизаций ИВО Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Идеи ИВО, фиксированного на Ядре Идеи, горящего Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Аватара Иерархии-физичности ИВО.*

*8. Совершенный Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***268.435.456*** *прав Я Есмь-Право центра головного мозга Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО,*

*Ядра Права ИВО Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО,*

***268.435.456*** *ядер прав видов прав ИВО в Ядре Права Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО,*

***268.435.456*** *энергоискросфер Метапланетарных Ивдивостей ИВО Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО,*

*Фрагмент Права ИВО фиксированного на Ядре Права, горящего Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-ч-з Отца Иерархии-физичности ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых восьми Совершенных Хум О-ч-з итогом 8‑ричного Синтеза стяжаем* ***8-ричный Совершенный Хум О-Ч-З*** *растущим синтезом совершенства Хум каждого ИВ Отцом по 8-ми видам организации материи каждого архетипа и 8-ми архетипическим ОМ ИВДИВО.*

2

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***16-ричного Совершенного*** *Хум Отца-Человека-Землянина.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 16 Синтезов ИВО, возжигаемся ими, преображаемся, возжигаясь стяжённым 8-ричным Совершенным Хум Отца-Человека-Землянина каждым из нас стяжаем:*

*9. Совершенный Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.073.741.824*** *видов**мощи Я Есмь-Мощь центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Мощи ИВО Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***1.073.741.824*** *ядер мощи видов мощи ИВО в Ядре Мощи Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***1.073.741.824*** *энергокаплесфер Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Мощи ИВО, фиксированного на Ядре Мощи, горящего Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*10. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.294.967.296*** *параметодов Я Есмь-Параметод центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Параметода ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***4.294.967.296*** *ядер параметодов видов параметодов ИВО в Ядре Параметода Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***4.294.967.296*** *энергошаросфер ИВДИВО-Метапланетарных Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Параметода ИВО, фиксированного на Ядре Параметода, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого Иерархии-синтезфизичности ИВО*

*11. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***17.179.869.184*** *основ Я Есмь-Основа центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Основы ИВО Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***17.179.869.184*** *ядер основ видов основ ИВО в Ядре Основы Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***17.179.869.184*** *энергообъёмосфер ИВДИВО-Метапланетарных Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Основы ИВО, фиксированного на Ядре Основы, горящего Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*12. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***68.719.476.736*** *синтезначал Я Есмь-Синтезначало центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Синтезначала ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***68.719.476.736*** *ядер синтезначал видов синтезначал ИВО в Ядре Синтезначала Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***68.719.476.736*** *энергоконтинуумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Синтезначала ИВО, фиксированного на Ядре Синтезначала, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*13. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***274.877.906.944*** *взглядов Я Есмь-Взгляд центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Взгляда ИВО Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***274.877.906.944*** *ядер взглядов видов взглядов ИВО в Ядре Взгляда Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***274.877.906.944*** *энерговерсумосфер ИВДИВО-Метапланетарных Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Взгляда ИВО, фиксированного на Ядре Взгляда, горящего Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*14. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.099.511.627.776*** *импераций Я Есмь-Имперация центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Имперации ИВО Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***1.099.511.627.776*** *ядер импераций видов импераций ИВО в Ядре Имперации Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***1.099.511.627.776*** *энергоимпериосфер ИВДИВО-Метапланетарных Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Имперации ИВО, фиксированного на Ядре Имперации, горящего Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*15. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.398.046.511.104*** *пробуждений Я Есмь-Пробуждение центра головного мозга Тела Пробуждения Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Пробуждения ИВО Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***4.398.046.511.104*** *ядер пробуждений видов пробуждений ИВО в Ядре Пробуждения Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***4.398.046.511.104*** *энергоесмьсфер ИВДИВО-Метапланетарных Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Пробуждения ИВО, фиксированного на Ядре Пробуждения, горящего Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*16. Совершенный Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***17.592.186.044.416*** *условий Я Есмь-Условие центра головного мозга Ивдивость Синтеза Условий Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Условия ИВО Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***17.592.186.044.416*** *ядер условий видов условий ИВО в Ядре Условия Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

***17.592.186.044.416*** *энергоядросфер ИВДИВО-Метапланетарных Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Условия ИВО, фиксированного на Ядре Условия, горящего Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца Иерархии-синтезфизичности ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении первых 16-ти Совершенных Хум О-Ч-З итогом 16‑ричного Синтеза стяжаем* ***16-ричый Совершенный*** *Хум О-Ч-З растущим синтезом совершенства Хум каждого ИВ Отцом по 16-ти видам организации материи каждого архетипа и 16-ти архетипическим ОМ ИВДИВО*.

3

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***32-ричного Совершенного*** *Хум Отца-Человека-Землянина.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 32 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаясь, возжигаемся стяжённым 16-ричным Совершенным Хум Отца-Человека-Землянина каждого ИВО каждым из нас и стяжаем:*

*17. Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***70.368.744.177.664*** *веществ Я Есмь-Вещество центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Вещества ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО,*

***70.368.744.177.664*** *ядер веществ видов веществ ИВО в Ядре Вещества Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО,*

***70.368.744.177.664*** *светоспинсфер ИВДИВО-Метапланетарных Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Вещества ИВО, фиксированного на Ядре Вещества, горящего Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-физичности ИВО.*

*18. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***281.474.976.710.656*** *эманаций Я Есмь-Эманация центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Эманации ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,*

***281.474.976.710.656*** *ядер эманаций видов эманаций ИВО в Ядре Эманации Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,*

***281.474.976.710.656*** *светочастицесфер Метагалактических Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Эманации ИВО, фиксированного на Ядре Эманации, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-физичности ИВО.*

*19. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.125.899.906.842.624*** *самоорганизаций Я Есмь-Самоорганизация центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Самоорганизации ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,*

***1.125.899.906.842.624*** *ядер самоорганизаций видов самоорганизаций ИВО в Ядре Самоорганизации Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,*

***1.125.899.906.842.624*** *светоатомосфер Метагалактических Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Самоорганизации ИВО, фиксированного на Ядре Самоорганизации, горящего Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-физичности ИВО.*

*20. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.503.599.627.370.496*** *воссоединённостей Я Есмь-Воссоединённость центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Воссоединённости Вышестоящего Отца Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,*

***4.503.599.627.370.496*** *ядер воссоединённостей видов воссоединённостей ИВО в Ядре Воссоединённости Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,*

***4.503.599.627.370.496*** *светомолекулосфер Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Воссоединённости ИВО, фиксированного на Ядре Воссоединённости, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-физичности ИВО.*

*21. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***18.014.398.509.481.984*** *мерностей Я Есмь-Мерность центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Мерности ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,*

***18.014.398.509.481.984*** *ядер мерностей видов мерностей ИВО в Ядре Мерности Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,*

***18.014.398.509.481.984*** *светоэлементосфер Метагалактических Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Мерности ИВО, фиксированного на Ядре Мерности, горящего Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-физичности ИВО.*

*22. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***72.057.594.037.927.936*** *видов скорости Я Есмь-Скорость центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Скорости ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,*

***72.057.594.037.927.936*** *ядер скорости видов скорости ИВО в Ядре Скорости Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,*

***72.057.594.037.927.936*** *светоточкосфер Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Скорости ИВО, фиксированного на Ядре Скорости, горящего Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-физичности ИВО.*

*23. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***288.230.376.151.711.744*** *пространств Я Есмь-Пространство центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Пространства ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,*

***288.230.376.151.711.744*** *ядер Пространства видов Пространства ИВО в Ядре Пространства Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,*

***288.230.376.151.711.744*** *светоточко-искросфер Метагалактических Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Пространства ИВО, фиксированного на Ядре Пространства, горящего Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-физичности ИВО.*

*24. Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.152.921.504.606.846.976*** *времён Я Есмь-Время центра головного мозга Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Ядра Времени ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО,*

***1.152.921.504.606.846.976*** *ядер времён видов времён ИВО в Ядре Времени Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО,*

***1.152.921.504.606.846.976*** *светоискросфер Метагалактических Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО,*

*Фрагмент Времени ИВО фиксированного на Ядре Времени, горящего Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-физичности ИВО.*

*25. Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.611.686.018.427.387.904*** *полей Я Есмь-Поле центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Поля ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***4.611.686.018.427.387.904*** *ядер полей видов полей ИВО в Ядре Поля Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***4.611.686.018.427.387.904*** *светокаплесфер Метагалактических Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Поля ИВО, фиксированного на Ядре Поля, горящего Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*26. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***18.446.744.073.709.551.616*** *содержаний Я Есмь-Содержание центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Содержания ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***18.446.744.073.709.551.616*** *ядер содержаний видов содержаний ИВО в Ядре Содержания Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***18.446.744.073.709.551.616*** *светошаросфер ИВДИВО-Метагалактических Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Содержания ИВО, фиксированного на Ядре Содержания, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО-синтезфизичности ИВО*

*27. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***73.786.976.294.838.206.464*** *форм Я Есмь-Форма центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Формы ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***73.786.976.294.838.206.464*** *ядер форм видов форм ИВО в Ядре Формы Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***73.786.976.294.838.206.464*** *светообъёмосфер ИВДИВО-Метагалактических Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Формы ИВО, фиксированного на Ядре Формы, горящего Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*28. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***295.147.905.179.352.825.856*** *субъядерностей Я Есмь-Субъядерность центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Субъядерности ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***295.147.905.179.352.825.856*** *ядер субъядерностей видов субъядерностей ИВО в Ядре Субъядерности Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***295.147.905.179.352.825.856*** *светоконтинуумосфер ИВДИВО-Метагалактических Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Субъядерности ИВО, фиксированного на Ядре Субъядерности, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*29. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.180.591.620.717.411.303.424*** *энергий Я Есмь-Энергия центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Энергии ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***1.180.591.620.717.411.303.424*** *ядер энергий видов энергий ИВО в Ядре Энергии Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***1.180.591.620.717.411.303.424*** *световерсумосфер ИВДИВО-Метагалактических Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Энергии ИВО, фиксированного на Ядре Энергии, горящего Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*30. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.722.366.482.869.645.213.696*** *видов света Я Есмь-Свет центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Света ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***4.722.366.482.869.645.213.696*** *ядер света видов света ИВО в Ядре Света Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***4.722.366.482.869.645.213.696*** *светоимпериосфер ИВДИВО-Метагалактических Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Света ИВО, фиксированного на Ядре Света, горящего Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*31. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***18.889.465.931.478.580.854.784*** *видов духа Я Есмь-Дух центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Духа ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***18.889.465.931.478.580.854.784*** *ядер духа видов духа ИВО в Ядре Духа Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***18.889.465.931.478.580.854.784*** *светоесмьсфер ИВДИВО-Метагалактических Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Духа ИВО, фиксированного на Ядре Духа, горящего Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*32. Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***75.557.863.725.914.323.419.136*** *огней Я Есмь-Огонь центра головного мозга Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Огня ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***75.557.863.725.914.323.419.136*** *ядер огней видов огня ИВО в Ядре Огня Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

***75.557.863.725.914.323.419.136*** *светоядросфер ИВДИВО-Метагалактических Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Огня ИВО, фиксированного на Ядре Огня, горящего Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО,в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО-синтезфизичности ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 32-х Совершенных Хум Отца Человека Землянина итогом 32‑ричного Синтеза стяжаем* ***32-ричный Совершенный Хум Отца Человека Землянина*** *растущим синтезом совершенства Хум Отца Человека Землянина каждого ИВ Отцом по 32-м видам организации материи каждого архетипа и 32-м архетипическим ОМ ИВДИВО.*

4

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание* ***64-ричного Совершенного*** *Хум Отца Человека Землянина.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаемся ими, преображаемся.*

*Возжигаемся 32-ричным Совершенным Хум Отца Человека Землянина каждого ИВО каждым из нас и стяжаем:*

*33. Совершенный Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***302.231.454.903.657.293.676.544*** *правил Я Есмь-Правило центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО,*

*Ядра Правила ИВО Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО,*

***302.231.454.903.657.293.676.544*** *ядер правил видов правил ИВО в Ядре Правила Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО,*

***302.231.454.903.657.293.676.544*** *духоспинсфер ИВДИВО-Метагалактических Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Правила ИВО, фиксированного на Ядре Правила, горящего Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека-творца физичности ИВО.*

*34. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***1.208.925.819.614.629.174.706.176*** *методов Я Есмь-Метод центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО,*

*Ядра Метода ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО,*

***1.208.925.819.614.629.174.706.176*** *ядер методов видов методов ИВО в Ядре Метода Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО,*

***1.208.925.819.614.629.174.706.176*** *духочастицесфер Октавных Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Метода ИВО, фиксированного на Ядре Метода, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого-творца физичности ИВО.*

*35. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.835.703.278.458.516.698.824.704*** *принципов Я Есмь-Принцип центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО,*

*Ядра Принципа ИВО Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО,*

***4.835.703.278.458.516.698.824.704*** *ядер принципов видов принципов ИВО в Ядре Принципа Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО,*

***4.835.703.278.458.516.698.824.704*** *духоатомосфер Октавных Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Принципа ИВО, фиксированного на Ядре Принципа, горящего Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего-творца физичности ИВО.*

*36. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***19.342.813.113.834.066.795.298.816*** *начал Я Есмь-Начало центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО,*

*Ядра Начала ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО,*

***19.342.813.113.834.066.795.298.816*** *ядер начал видов начал ИВО в Ядре Начала Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО,*

***19.342.813.113.834.066.795.298.816*** *духомолекулосфер Октавных Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Начала ИВО, фиксированного на Ядре Начала, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси-творца физичности ИВО.*

*37. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***77.371.252.455.336.267.181.195.264*** *аксиом Я Есмь-Аксиома центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО,*

*Ядра Аксиомы ИВО Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО,*

***77.371.252.455.336.267.181.195.264*** *ядер аксиом видов аксиом ИВО в Ядре Аксиомы Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО,*

***77.371.252.455.336.267.181.195.264*** *духоэлементосфер Октавных Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Аксиомы ИВО, фиксированного на Ядре Аксиомы, горящего Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя-творца физичности ИВО.*

*38. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***309.485.009.821.345.068.724.781.056*** *императивов Я Есмь-Императив центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО,*

*Ядра Императива ИВО Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО,*

***309.485.009.821.345.068.724.781.056*** *ядер императивов видов императивов ИВО в Ядре Императива Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО,*

***309.485.009.821.345.068.724.781.056*** *духоточкосфер Октавных Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Императива ИВО, фиксированного на Ядре Императива, горящего Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки-творца физичности ИВО.*

*39. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.237.940.039.285.380.274.899.124.224*** *законов Я Есмь-Закон центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО,*

*Ядра Закона ИВО Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО,*

***1.237.940.039.285.380.274.899.124.224*** *ядер законов видов законов ИВО в Ядре Закона Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО,*

***1.237.940.039.285.380.274.899.124.224*** *духоточко-искросфер Октавных Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Закона ИВО, фиксированного на Ядре Закона, горящего Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара-творца физичности ИВО.*

*40. Совершенный Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***4.951.760.157.141.521.099.596.496.896*** *стандартов Я Есмь-Стандарт центра головного мозга Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО,*

*Ядра Стандарта ИВО Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО,*

***4.951.760.157.141.521.099.596.496.896*** *ядер стандартов видов стандартов ИВО в Ядре Стандарта Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО,*

***4.951.760.157.141.521.099.596.496.896*** *духоискросфер Октавных Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО,*

*Фрагмент Стандарта ИВО фиксированного на Ядре Стандарта, горящего Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца-творца физичности ИВО.*

*41. Совершенный Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***19.807.040.628.566.084.398.385.987.584*** *мер Я Есмь-Мера центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Меры ИВО Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО,*

***19.807.040.628.566.084.398.385.987.584*** *ядер мер видов мер ИВО в Ядре Меры Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО,*

***19.807.040.628.566.084.398.385.987.584*** *духокаплесфер Октавных Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Меры ИВО, фиксированного на Ядре Меры, горящего Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека-творца синтезфизичности ИВО.*

*42. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***79.228.162.514.264.337.593.543.950.336*** *знаний Я Есмь-Знание центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Знания ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,*

***79.228.162.514.264.337.593.543.950.336*** *ядер знаний видов знаний ИВО в Ядре Знания Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,*

***79.228.162.514.264.337.593.543.950.336*** *духошаросфер ИВДИВО-Октавных Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Знания ИВО, фиксированного на Ядре Знания, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого-творца синтезфизичности ИВО*

*43. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***316.912.650.057.057.350.374.175.801.344*** *констант Я Есмь-Константа центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Константы ИВО Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО,*

***316.912.650.057.057.350.374.175.801.344*** *ядер констант видов констант ИВО в Ядре Константы Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО,*

***316.912.650.057.057.350.374.175.801.344*** *духообъёмосфер ИВДИВО-Октавных Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Константы ИВО, фиксированного на Ядре Константы, горящего Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего-творца синтезфизичности ИВО.*

*44. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376*** *красот Я Есмь-Красота центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Красоты ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,*

***1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376*** *ядер красот видов красот ИВО в Ядре Красоты Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,*

***1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376*** *духоконтинуумосфер ИВДИВО-Октавных Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Красоты ИВО, фиксированного на Ядре Красоты, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси-творца синтезфизичности ИВО.*

*45. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504*** *окскостей Я Есмь-Окскость центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Окскости ИВО Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО,*

***5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504*** *ядер окскостей видов окскостей ИВО в Ядре Окскости Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО,*

***5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504*** *духоверсумосфер ИВДИВО-Октавных Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Окскости ИВО, фиксированного на Ядре Окскости, горящего Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя-творца синтезфизичности ИВО.*

*46. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016*** *истинностей Я Есмь-Истинности центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Истинности ИВО Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО,*

***20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016*** *ядер истинностей видов истинностей ИВО в Ядре Истинности Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО,*

***20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016*** *духоимпериосфер ИВДИВО-Октавных Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Истинности ИВО, фиксированного на Ядре Истинности, горящего Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки-творца синтезфизичности ИВО.*

*47. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064*** *сверхпассионарностей Я Есмь-Сверхпассионарность центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Сверхпассионарности ИВО Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО,*

***81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064*** *ядер сверхпассионарностей видов сверхпассионарностей ИВО в Ядре Сверхпассионарности Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО,*

***81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064*** *духоесмьсфер ИВДИВО-Октавных Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Сверхпассионарности ИВО, фиксированного на Ядре Сверхпассионарности, горящего Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара-творца синтезфизичности ИВО.*

*48. Совершенный Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256*** *ивдивностей Я Есмь-Ивдивность центра головного мозга Ивдивость Синтеза Ивдивностей Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО,*

*Ядра Ивдивности ИВО Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО,*

***324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256*** *ядер ивдивностей видов ивдивностей ИВО в Ядре Ивдивности Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО,*

***324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256*** *духоядросфер ИВДИВО-Октавных Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО,*

*Фрагмент Ивдивности ИВО, фиксированного на Ядре Ивдивности, горящего Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца-творца синтезфизичности ИВО.*

*49. Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024*** *могуществ Я Есмь-Могущество центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Могущества ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО,*

***1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024*** *ядер могуществ видов могуществ ИВО в Ядре Могущества Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО,*

***1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024*** *огнеспинсфер ИВДИВО-Октавных Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Могущества ИВО, фиксированного на Ядре Могущества, горящего Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВДИВО ИВО.*

*50. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096*** *практик Я Есмь-Практика центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Практики ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО,*

***5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096*** *ядер практик видов практик ИВО в Ядре Практики Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО,*

***5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096*** *огнечастицесфер ИВДИВО Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Практики ИВО, фиксированного на Ядре Практики, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВДИВО ИВО.*

*51. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384*** *вершений Я Есмь-Вершение центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Вершения ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО,*

***20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384*** *ядер вершений видов вершений ИВО в Ядре Вершения Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО,*

***20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384*** *огнеатомосфер ИВДИВО Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Вершения ИВО, фиксированного на Ядре Вершения, горящего Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВДИВО ИВО.*

*52. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536*** *служений Я Есмь-Служение центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Служения ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО,*

***83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536*** *ядер служений видов служений ИВО в Ядре Служения Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО,*

***83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536*** *огнемолекулосфер ИВДИВО Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Служения ИВО, фиксированного на Ядре Служения, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВДИВО ИВО.*

*53. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144*** *человечностей Я Есмь-Человечность центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Человечности ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО,*

***332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144*** *ядер человечностей видов человечностей ИВО в Ядре Человечности Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО,*

***332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144*** *огнеэлементосфер ИВДИВО Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Человечности ИВО, фиксированного на Ядре Человечности, горящего Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВДИВО ИВО.*

*54. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576*** *генезисов Я Есмь-Генезис центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Генезиса ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО,*

***1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576*** *ядер генезисов видов генезисов ИВО в Ядре Генезиса Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО,*

***1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576*** *огнеточкосфер ИВДИВО Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Генезиса ИВО, фиксированного на Ядре Генезиса, горящего Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВДИВО ИВО.*

*55. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304*** *видов я-есмь Я Я Есмь-Есмь центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Я Есмь-есмь ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО,*

***5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304*** *ядер я-есмь видов я-есмь ИВО в Ядре Я Есмь-есмь Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО,*

***5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304*** *огнеточко-искросфер ИВДИВО Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Я Есмь-есмь ИВО, фиксированного на Ядре Я Есмь-есмь, горящего Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВДИВО ИВО.*

*56. Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216*** *воскрешений Я Есмь-Воскрешение центра головного мозга Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО,*

*Ядра Воскрешения ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО,*

***21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216*** *ядер воскрешений видов воскрешений ИВО в Ядре Воскрешения Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО,*

***21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216*** *огнеискросфер ИВДИВО Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО,*

*Фрагмент Воскрешения ИВО фиксированного на Ядре Воскрешения, горящего Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВДИВО ИВО.*

*57. Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864*** *жизней Я Есмь-Жизнь центра головного мозга Хум О-Ч-З Человека ИВО,*

*Ядра Жизни ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВО,*

***85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864*** *ядер жизней видов жизней ИВО в Ядре Жизни Хум О-Ч-З Человека ИВО,*

***85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864*** *огнекаплесфер ИВДИВО Должностных компетенций ИВО Хум О-Ч-З Человека ИВО,*

*Фрагмент Жизни ИВО, фиксированного на Ядре Жизни, горящего Хум О-Ч-З Человека ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Человека ИВО.*

*58. Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456*** *репликаций Я Есмь-Репликация центра головного мозга Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО,*

*Ядра Репликации ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО,*

***340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456*** *ядер репликаций видов репликаций ИВО в Ядре Репликации Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО,*

***340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456*** *огнешаросфер Посвящений ИВО Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО,*

*Фрагмент Репликации ИВО, фиксированного на Ядре Репликации, горящего Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Посвящённого ИВО*

*59. Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824*** *созиданий Я Есмь-Созидание центра головного мозга Хум О-Ч-З Служащего ИВО,*

*Ядра Созидания ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВО,*

***1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824*** *ядер созиданий видов созиданий ИВО в Ядре Созидания Хум О-Ч-З Служащего ИВО,*

***1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824*** *огнеобъёмосфер Статусов ИВО Хум О-Ч-З Служащего ИВО,*

*Фрагмент Созидания ИВО, фиксированного на Ядре Созидания, горящего Хум О-Ч-З Служащего ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Служащего ИВО.*

*60. Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296*** *творений Я Есмь-Творение центра головного мозга Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО,*

*Ядра Творения ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО,*

***5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296*** *ядер творений видов творений ИВО в Ядре Творения Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО,*

***5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296*** *огнеконтинуумосфер Творящих Синтезов ИВО Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО,*

*Фрагмент Творения ИВО, фиксированного на Ядре Творения, горящего Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Ипостаси ИВО.*

*61. Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184*** *видов любви Я Есмь-Любовь центра головного мозга Хум О-Ч-З Учителя ИВО,*

*Ядра Любви ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВО,*

***21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184*** *ядер любви видов любви ИВО в Ядре Любви Хум О-Ч-З Учителя ИВО,*

***21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184*** *огневерсумосфер Синтезностей ИВО Хум О-Ч-З Учителя ИВО,*

*Фрагмент Любви ИВО, фиксированного на Ядре Любви, горящего Хум О-Ч-З Учителя ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Учителя ИВО.*

*62. Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736*** *мудростей Я Есмь-Мудрость центра головного мозга Хум О-Ч-З Владыки ИВО,*

*Ядра Мудрости ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВО,*

***87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736*** *ядер мудростей видов мудростей ИВО в Ядре Мудрости Хум О-Ч-З Владыки ИВО,*

***87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736*** *огнеимпериосфер Полномочий Совершенств ИВО Хум О-Ч-З Владыки ИВО,*

*Фрагмент Мудрости ИВО, фиксированного на Ядре Мудрости, горящего Хум О-Ч-З Владыки ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Владыки ИВО.*

*63. Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944*** *видов воли Я Есмь-Воля центра головного мозга Хум О-Ч-З Аватара ИВО,*

*Ядра Воли ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВО,*

***348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944*** *ядер воли видов воли ИВО в Ядре Воли Хум О-Ч-З Аватара ИВО,*

***348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944*** *огнеесмьсфер Иерархизаций ИВО Хум О-Ч-З Аватара ИВО,*

*Фрагмент Воли ИВО, фиксированного на Ядре Воли, горящего Хум О-Ч-З Аватара ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Аватара ИВО.*

*64. Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВО 64-рицы явления, состоящий из:*

***1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776*** *синтезов Я Есмь-Синтез центра головного мозга Хум О-Ч-З Отца ИВО,*

*Ядра Синтеза ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВО,*

***1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776*** *ядер синтезов видов синтезов ИВО в Ядре Синтеза Хум О-Ч-З Отца ИВО,*

***1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776*** *огнеядросфер Ивдивостей ИВО Хум О-Ч-З Отца ИВО,*

*Фрагмент Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Синтеза, горящего Хум О-Ч-З Отца ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный Хум О-Ч-З Отца ИВО.*

*Синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО и в явлении 64-х Совершенных Хум Отца Человека Землянина итогом 64-ричного Синтеза стяжаем* ***64-ричный Совершенный*** *Хум Отца Человека Землянина растущим синтезом совершенства Хум Отца Человека Землянина каждого ИВ Отцом по 64-м видам организации материи каждого архетипа и 64-м архетипическим ОМ ИВДИВО*.

*И синтезируемся с Хум ИВО, стяжаем Совершенный Синтез ИВО 65-ричного Совершенного Хум Отца Человека Землянина каждого ИВО. Возжигаемся, преображаемся и стяжаем у ИВО*

*65. Совершенный ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО 64‑рицы явления, состоящий из:*

***5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104*** *архетипических синтезов Я-Настоящего ИВО центра головного мозга Совершенного ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО,*

*Ядра Архетипического Синтеза ИВО Совершенного ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО,*

***5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104*** *ядер архетипических синтезов видов архетипических синтезов ИВО в Ядре Архетипического Синтеза Совершенного ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО,*

***5.575.186.299.632.655.785.383.929.568.162.090.376.495.104*** *синтезядросфер Должностных компетенций ИВО Совершенного ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО,*

*Фрагмент Архетипического Синтеза ИВО, фиксированного на Ядре Архетипического Синтеза, горящего Совершенного ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО,*

*в Синтезе – Совершенный ИВДИВО- Хум О-Ч-З каждого ИВО*

*Синтезируясь с Хум ИВО и стяжаем 65 Синтезов ИВО на синтез 65-ти Совершенных Хум Отца Человека Землянина физически, возжигаясь Совершенным Архетипическим Хум Отца Человека Землянина каждого из нас, преображаюсь этим.*

*Синтезируемся с ИВ Отцом и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в Совершенный* ***Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза* ***Совершенного******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас, и разворачиваем Синтез* ***Совершенного Хум Отца-человека-землянина*** *собою, ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Совершенного Хум О-Ч-З в каждом, раскрывая Синтез явления Совершенного Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся Совершенным архетипическим Хум Отца Человека Землянина каждым из нас в одновременном действии 65-ти Хум Отца Человека Землянина в соответствующей архетипизации синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика №7.**

## Стяжание Однородного Хум Отца-человека-землянина

Ответственная команда Аватарскости Творения ИВО – 7 Горизонт

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных нами Синтезов ИВО, Ядер Синтеза Частей в Однородном телесноориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Учителем Синтеза (Владыкой, или Ипостасью, Служащим, Посвящённым – по подготовке каждого из нас). Возжигаемся Ядром Огня ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должностной Полномочности, Нитью Синтеза, Сферой Должностной Полномочности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должностной Полномочности по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно. Вспыхиваем, активируем Ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций. Возжигаем все тела каждого из нас, возжигаем 512-рицы Частей ИВО в каждом из нас, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, возжигаем Синтез-Меч, активируя Дух и Волю, облекаясь в форму Должностно Полномочно физически. Возжигаем ФА, стяжённое на год служения, и возжигаемся командным ФА (Ядро ИВО Мг) и всеми практиками стяжания видов* ***Хум Отца-человека-землянина****.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в Зал ИВДИВО 960-го Архетипа ИВДИВО 448-й архетипической Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме должностно-полномочного пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза. И синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь Хум в Хум спецификой Отца-Человека-Землянина каждым из нас и синтезом нас, включаемся в организацию Синтеза каждого из нас процессом заполненности Хум О-Ч-З каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И углубляя синтез с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. Проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь, Условия стяжания* ***Однородного Хум Отца-человека-землянина и в****озжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми и Фаинь в каждом из нас. Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й Архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел Должностно Полномочно в активации стяжённых Хум Отца-человека-землянина приветствуем ИВО и представляемся. Синтезируемся с Хум ИВ Отца и стяжаем Синтез ИВО, проникаясь и преображаясь им, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Однородного Хум Отца-человека-землянина.***

*И в этой активации, возжигаясь в зале ИВО каждым из нас всеми видами стяженного Хум Отца -Человека-землянина: Базовым, Цельным, Метагалактическим, Октавным, Архетипическим и Совершенным Хум Отца - Человека-землянина, углубляем синтез с Хум ИВО и стяжаем Синтез ИВО, и проникаясь и преображаясь им стяжаем у ИВО* ***Однородный Хум Отца-Человека-землянина*** *в однородном огненном прямом выражении Отцовскости и Аватарскости ИВАС Кут Хуми Однородной Частью Хум Отца-Человека-землянина собою. Развёртываем Однородный Хум Отца-Человека-землянина каждого из нас, возжигаемся и преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца в* ***Однородный******Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления и благодарим ИВО за возможность данного стяжания.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза* ***Однородного******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас и разворачиваем Синтез* ***Однородного Хум Отца-человека-землянина*** *собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом и эманируем всему Человечеству в росте и развитии Хум в каждом, раскрывая Синтез явления Однородного Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся Однородным Хум Отца Человека Землянина каждым из нас в синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Итоговая практика №8.**

## Стяжание Всеединого Хум Отца-человека-землянина и 16-цы цельности Хум Отца‑человека-землянина каждого 16-ричными Синтезначалами Диалектики и Основами Логики ИВО

Ответственная команда Отцовскости Творения ИВО – 8 Горизонт

*Возжигаемся всем накопленным, разработанным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Синтезом Ядер Синтеза пройденных нами Синтезов ИВО, Ядер Синтеза Частей в Однородном телесно-ориентированном Синтезе ИВО. Возжигаемся Учителем Синтеза всей глубиной подготовки каждого из нас. Возжигаемся Ядром Огня ИВО, Ядром Синтеза ИВАС Кут Хуми, разгораемся Ядром Должностной Полномочности, Нитью Синтеза, Сферой Должностной Полномочности синтезфизически собою, распуская весь Огонь и Синтез Должностной Полномочности по всему Физическому телу, насыщаясь им телесно. Вспыхиваем, активируем Ядра всех своих Компетенций, проникаясь насыщенностями Компетенций. Возжигаем все тела каждого из нас, возжигаем 512-рицы Частей ИВО в каждом из нас, активируем 64 Инструмента Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас, возжигаем Синтез-Меч, активируя Дух и Волю, облекаясь в форму Должностно Полномочно физически. Возжигаем ФА, стяжённое на год служения, и возжигаемся командным ФА (Ядро ИВО Мг) и всеми практиками стяжания видов* ***Хум Отца-человека-землянина****.*

*И мы синтезируемся ИВАС Кут Хуми и Фаинь, переходим в Зал ИВДИВО 960-го Архетипа ИВДИВО 448-й архетипической Октавы. Развёртываемся дуумвиратом тел в форме должностно-полномочно пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем Аватаров Синтеза. И синтезируемся с ИВАС Кут Хуми и Фаинь Хум в Хум спецификой Отца-Человека-Землянина каждым из нас и синтезом нас, включаемся в организацию Синтеза каждого из нас процессом заполненности Хум О-Ч-З каждого из нас ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И углубляя синтез с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. Проникаясь ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь, Условия стяжания* ***Всеединого Хум Отца-человека-землянина и 16-цы цельности Хум Отца-человека-землянина*** *каждого ИВО с* ***явлением шестнадцатиричного Хумования Хум Отца-человека-землянина******каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *ИВО каждому из нас, синтезу нас и нами. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими,*

*Далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, возжигаясь концентрацией Синтеза Кут Хуми и Фаинь в каждом из нас. Переходим в Зал ИВ Отца на 1025-й Архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред ИВ Отцом дуумвиратом тел в форме Должностно Полномочно в активации стяжённых Хум Отец-человек-землянина. Приветствуем ИВО и представляемся.*

***1***

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***Синтез******ИВО,*** *прося преобразить каждого из нас на стяжание* ***Всеединого******Хум Отца-человека-землянина.*** *И стяжая и проникаясь Синтезом ИВО мы стяжаем* ***Всеединый Хум Отца-человека-землянина.***

*И проникаясь и преображаясь Синтезом ИВО развёртываем* ***Всеединый Хум Отца-человека-землянина*** *каждому из нас, и углубляем синтез с Хум ИВ Отца и стяжаем 512 Ядер Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца во всеединый* ***Хум Отца-человека-землянина*** *к.н., его развитием в однородном синтезе их между собой огненностью явления. Благодарим ИВО за возможность данного стяжания* ***Всеединого Хум Отца******человека-землянина***

***2***

*И углубляя синтез с Хум ИВ Отца, стяжаем* ***Синтез******ИВО,*** *прося преобразить каждого из нас на стяжание 16-цы цельности* ***Хум Отца-человека-землянина*** *каждого ИВО. Возжигаясь, преображаемся им.*

*И, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-ть Синтезов ИВО и* ***стяжаем 16-цу цельности Хум Отца-человека-землянина******каждого ИВ Отца:***

*16. Хум Отца-человека-землянина Отца ИВО*

*15. Хум Отца-человека-землянина Аватара ИВО*

*14. Хум Отца-человека-землянина Владыки ИВО*

*13. Хум Отца-человека-землянина Учителя ИВО*

*12. Хум Отца-человека-землянина Ипостаси ИВО*

*11. Хум Отца-человека-землянина Служащего ИВО*

*10. Хум Отца-человека-землянина Посвящённого ИВО*

*09. Хум Отца-человека-землянина Человека ИВО*

*08. Всеединый Хум Отца-человека-землянина*

*07. Однородный Хум Отца-человека-землянина*

*06. Совершенный Хум Отца-человека-землянина*

*05. Архетипическый Хум Отца-человека-землянина*

*04. Октавный Хум Отца-человека-землянина*

*03. Метагалактическый Хум Отца-человека-землянина*

*02. Цельный Хум Отца-человека-землянина*

*01. Хум Отца-человека-землянина*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. Возжигаемся, преображаемся 16-цей цельности* ***Хум Отца-человека-землянина*** *каждого ИВ Отца.*

***3***

*И далее, мы синтезируемся с ИВ Отцом и просим преобразить каждого из нас на* ***16-цу Хум Отца-человека-землянина******каждого явлением 16-ричного Хумования Хум Отца-человека-землянина******каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *ИВ Отца.*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО возжигаясь и преображаясь ими стяжаем в явление Хум Отца-человека-землянина каждого* ***16 синтезначал Диалектики ИВО:***

*16. Синтеза*

*15. Категории*

*14. Тезы*

*13. Эталона*

*12. Познания*

*11. Определения*

*10. Понимания*

*09. Анализа*

*08. Симатики*

*07. Гипостасиса*

*06. Соображения*

*05. Осмысления*

*04. Рассуждения*

*03. Различения*

*02. Распознания*

*01. Изучения*

*Возжигаемся, преображаемся развёртываем 16* ***синтезначал Диалектики*** *ИВО* ***Хум Отца-человека-землянина****.*

*И мы синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем 16 Синтезов ИВО возжигаясь и преображаясь ими стяжаем в явление Хум Отца-человека-землянина каждого* ***16 Основ Логики ИВО:***

*16. Синтеза*

*15. Категории*

*14. Тезы*

*13. Эталона*

*12. Познания*

*11. Определения*

*10. Понимания*

*09. Анализа*

*08. Симатики*

*07. Гипостасиса*

*06. Соображения*

*05. Осмысления*

*04. Рассуждения*

*03. Различения*

*02. Распознания*

*01. Изучения*

*Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО. Мы возжигаемся, разворачивая это явление в нас во всех частях, системах, аппаратах и частностях и преображаемся всем стяжённым и возожжённым пред ИВ Отцом.*

*Синтезируясь с ИВО, просим преобразить всё Человечество Планеты Земля на явление в каждом* ***16-цы цельности Хум Отца-человека-землянина каждого ИВО явлением 16-ричного Хумования Хум Отца-человека-землянина каждого 16-ричными синтезначалами Диалектики и основами Логики*** *ИВО этими стяжаниями выводя на новую грань перспектив развития.*

*Синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Ядер Синтеза* ***Всеединого******Хум Отца-человека-землянина*** *каждым из нас, и разворачиваем Синтез Хум Отца-человека-землянина собою в каждом, ростом Отца ИВО в каждом из нас и эманируем всему Человечеству в росте и развитии* ***Всеединого******Хум Отца-человека-землянина в*** *каждом, раскрывая Синтез явления Всеединого Хум Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*Стяжая и возжигаясь Зовом ИВ Отца, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Краснодар, вокруг Планеты Земля Зов ИВ Отца Планеты Земля подготовленным и устремлённым человекам территории ответственности на новый 1-й Курс Синтеза ИВО, Отроческого Синтеза ИВО.*

*Благодарим ИВ Отца. Благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в синтезфизическую реализацию. Развёртываемся физически. Входим в новое явление стяжённого Всеединого Хум Отца-человека-землянина. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в Подразделения ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика стяжания Высшего Хум ИВО

на основе Практики 3

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960 Архетип ИВДИВО, 448 Архетипическую Метагалактику, становимся телесно пред ИВАС Кут Хуми и Фаинь телесно степенью Компетенции в форме ДП перед ИВАС Кут Хуми, Фаинь.*

*И просим ИВАС Кут Хуми и Фаинь развернуть каждому из нас новую тенденции 16-ти Антропного развития 64-рици Высших Частей от Высшего Физического Мирового тела до Высшего ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта 9-м уровнем реализации Частей над Всеединными Частями каждым из нас.*

*И просим на основании стяжённых 79-м Синтезом ИВО 64-х Высших Частей стяжать Высший Хум каждому и каждым из нас должностно полномочно.*

*И синтезируясь с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы, синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВ Отца на 1025 Архетип ИВДИВО, становимся телесно пред ИВ Отцом Телом Учителя Синтеза ДП.*

*И просим ИВ Отца начинать синтезировать и творить* ***Высший Хум*** *(9-й вид развития Хум ОЧЗ) в развитии и реализации аналогом Высшей Души синтезфизически собою, в прямой реализации ИВ Отца каждым из нас Высшим Хум соответствующим 64-х Архетипическим явлением ракурсом 1 Антропности Человека Землянина в синтезе 4-х Миров:*

*64-х Архетипов Синтезным Миром,*

*48-ми Архетипов Метагалктическим Миром,*

*32-х Архетипов Тонким Миром и*

*16-ти Архетипов Физическим Миром ИВДИВО*

*и в синтезе их явить Высший Хум ИВО в развитии каждого Человека Землянина синтез Архетипически Метагалактически-октавно ИВ Отцом, ИВ Домом ИВ Отца собою.*

*И синтезируясь с ИВ Отцом стяжаем* ***Высший Хум ИВО*** *64-х Архетипически синтезфизически каждым из нас синтезом 4-х Миров ИВДИВО ракурсом 1-й Аптропности Человека Землянина каждым из нас, и проникаясь, развёртываемся им.*

*Синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, стяжаем Путь реализации Высшего Хум ИВ Отцом каждым из нас. Синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем Архетипичность Высшего Хум во взрастание Высшими Частями каждым из нас в реализации 1-й Антропности Большого Космоса Человека Землянина синтезфизически собою, и входим в* ***Путь реализации Высшего Хум ИВО*** *каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум ИВ Отца стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся им, вставая на Путь Высшего Хум, развёртывая его реализацию собою.*

*И синтезируясь с Хум ИВ Отца, стяжаем 9 миллиардов Синтезов ИВО с 64-мя Синтезами в каждом из них, прося наделить каждого Человека Землянина данным Синтезом ИВО.*

*И возжигаясь 9 миллиардами Синтезами ИВО вместе с Человеком Землянином синтезфизически собою, развёртываем перспективу взрастания 64-мя Высшими Частями ИВО от Высшего Физического Мирового Тела до Высшего ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта Землянина синтезфизически каждым Человек Землянином соответственно.*

*И синтезируясь с Хум ИВ Отца стяжаем Синтез ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом ИВО преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим ИВАС Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически*.

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Московия, в ИВДИВО Москва, в подразделение ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***В составлении практик принимали участие:***

*Аватаресса ИВО ИОМП Экономики ОЧС ИВО АС Вильгельма ИВАС Кут Хуми Ипостась Дурнайкина Светлана*

*Аватаресса ИВО ВАС ИВО АС Филиппа ИВАС Кут Хуми Ипостась Быстрова Эльвира.*

*Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Учитель Ковтун Татьяна*

*Аватаресса ИВО ОМП ИВДИВО Империи СФ ИВО АС Византия ИВАС Кут Хуми Середа Светлана*

*Владычица ИВО о-м-п ИВДИВО-Управления Интеллекта ИВО АС Вячеслава ИВАС Кут Хуми Ипостась Петришина Н.*

*Владычица ИВО О-М-Пл ИВДИВО-Управления Наблюдателя ИВО АС Яна ИВАС Кут Хуми Посвящённая Агафонова Н.*

*Владычица ИВО О-м-п ИВДИВО-Управления Сутенности ИВО АС Ефрема ИВАС Кут Хуми Посвящённая Сборщикова С*

*Владычица ИВО О-М-П ИВДИВО-Управления Рацио ИВО, АС Игоря ИВАС Кут Хуми, Лилия Гуденко.*

***Проверка текстов практик:***

*Аватаресса ИВО О-м-п ИВДИВО-Академии Синтез-Философии ИВО АС Мории ИВАС Кут Хуми Учитель Шурховецкая Н.*

*Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Учитель Ковтун Татьяна*

***Проверка на соответствие стандартов Синтеза ИВО:***

*Владычица Синтеза ИВО Елена Осикова*

***Согласовано: ИВАС Кут Хуми***

2023г.

Краснодар